
PP e IU volvieron a dar un disgusto al PSOE 

28 veces seguidas votaron no 
No subirán los impuestos y las tasas municipales 

En el colegio de Málaga no hay fantasmas, 
según aseguran los conserjes, pero ... 

Hace unos años 

Aunque él cree que 
«lo empujan» 

El alcalde dice 
que no se va 

. Un Vigilante de -- # ~ Anónimos insultantes 

NO hubo Tenorio nOChe pidió decl:~~:=~~-:.::va 
según Teresa Galeote, que lo quitaran «Son unos 

«Don Florencio de allí porque oía ruidos nocturnos cobardes» 
..__lo_m_ato_, » __ ....._q_u_e_le_p_ar_e_cie_r_on_i_nq_u_ie_ta_n_te_s _ ____. Dice Eduardo aarrera 



Golf Collection: el coche que hará historia. 
Ante usted, el coche símbolo de los años 

90. El coche que hoy ya pertenece a la cate
goría de coches clásicos. 

Ante usted, el Golf Collection. El coche 
más deseado. Porque ha sido creado para 
perpetuar ese espíritu de superioridad. El 
que lo hace llegar siempre el primero. 

El Golf Collection. Una ocasión de tener lo 
más valioso de Golf . Años de experiencia en 
fiabil idad. Los más importantes hallazgos 
~ tecnológicos en ingeniería. Los me
l'TIF jores comentarios sobre su estabili

!':."'.:...-:: dad. Sobre sus inigualables presta-
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ciones deportivas. O sobre su confortable y 
espacioso interior. 

Es una oportunidad para quienes t ienen 
visión de futuro y saben valorar lo que signifi
ca conducir un coche que hará historia. Para 
ellos, el Golf Collection. Todo un símbolo. 
Golf Collection en versiones GTI, GTO, 
GTyTO. 
Equipamiento especial de serie: 
• Elevalunas eléctrico. 
• Cierre centralizado. 
• Radio cassette stereo Blaupunkt 

San Marino con 4 altavoces y antena. 

Gama Golf desde 1.460.000 pts. (PVP re
comendado, promoción, IVA y transporte 
incluidos). 

Ahora Volkswagen Credit* le ofrece su 
Credit Golf con un interés especial del 
15,9% TAE, desde el 1 Oo/o de entrada. 

(• ) Producto de Financiera SEAT, S.A. 

En su concesionario Volkswagen. 

~ VOLKSWAGEN 

TALLERES y VENTAS: Ctra. Madrid-Barcelona, lan. 31 '600 
Tlfs. 888 14 38 - 888 14 70 - 888 15 16 - 889 31 47 - 888 13 10 



«El toro» volvió 
a coger al PSOE 

Los partidos que forman la 
oposición han vuelto a dar un 
disgusto al PSOE, al rechazar 
una por una todas sus pro
puestas de aumento de im
puestos y tasa.~. El Partido Po
pular ha arguido que, al ne
garse a este aumento, se limi
ta a ser fiel al criterio que· ex
puso ante sus electores en su 
oferta electoral. Izquierda 
Unida ha recordado que ya se 
subió el precio del agua, con
tra su criterio, para hacer pa
gar a los ciudadanos un equi
po de presurización que aún 
no ha comenzado a funcionar. 
Paralelamente , habrá que 
considerar también la posibi
lidad de que ambos grupos es
tén dispuestos a demostrar al 
equipo de gobierno que si, en 
general, no se atiene a la rea
lidad de su posición en el 
ayuntamiento de Alcalá 
-minoritaria respecto a la 
totalidad de la oposición-, 
«lo va a tener crudo». 

Además está a la vuelta de 
la esquina -o debería estar
el pleno municipal para la 
aprobación de los presupues
tos municipales para 1992. Y 
el PSOE puede encontrarse 
con otro rechazo frontal a su 
propuesta que cancele por el 
momento sus posibilidades de 
desarrollar su propio progra
ma de gobierno. 

En estas condiciones se ha
bla de una «moción de censu
ra» contra el grupo socialista 
que no va a llegar porque no 
les viene bien a ninguno de los 
dos grupos de oposición. Pe
ro se habla menos de una po
sibilidad de contraataque que 
podría quedarle al PSOE: po
ner el gobierno sobre la mesa 
para que lo tome quien lo 
quiera, que sería lo más lógi
co si es cierto que los socialis
tas consideran que, tal como 
están las cosas, no pueden go
bernar. El PSOE podría pro
poner una moción de confian-

za, con sus propuestas ligadas 
a esa moción, y ver qué pasa
ba. De esa manera los grupos 
de la oposición tendrían que 
definirse de modo bastante 
más explícito que ahora, 
cuando pueden entretenerse 
con el bonito juego de propi
nar capones a un PSOE al que 
en esta situación le va a coger 
el toro una y otra vez. 

Los partidos 
y los vecinos 

Ante la generalización de la 
reivindicación vecinal que se 
produce en las últimas sema
nas, los analistas políticos lo
cales afinnan en muchos casos 
que eso es cosa que se instru
menta por los partidos de la 
oposición, pero que luego los 
vecinos no sostienen esa pro
testa política. 

Si se llama política exclusi
vamente a lo que se refiere a 
los grpos políticos, creemos 
que eso es cierto. Los vecinos 
no están a favor de este parti
do ni en contra de aquel otro. 
Pero sí están contra la inefi
cacia de un ayuntamiento que 
tiene la ciudad en muy malas 
condiciones y que les hace su
frir innumerables molestias. 

Los vecinos no se quejan 
exactamente del PSOE, se 
quejan de las zanjas perma
nentes, de los agujeros peli
grosos, de los malos olores, de 
las obras molestas y lentas o 
detenidas. Los vecinos se que
jan y protestan allí donde les 
duele, en sus calles, en sus ba
rrios, en el contexto general 
de una ciudad que aparece 
progresivamente más liada y 
menos disfrutable en sus calles 
y en sus servicios. 

'-,, S3'~ e 

El señor Guer ºt· ~N 3 '1' .• 

¿cortina de humo? 
En los últimos días los pe

riódicos se llenan de comen
tarios sobre si los socialistas se 
llevan bien o se llevan mal en
tre ellos, so pretexto de que el 
señor González ha emprendi
do una operación para desa
huciar definitivamente del 
poder al señor Guerra. 

Seguro que eso es intere
sante para el futuro a largo 
plazo, sobre todo para la re
lación de poder entre los par
tidos, puesto que las friccio
nes internas por el poder in
terno en el PSOE pueden con
tribuir a su baja electoral. Pe
ro ahora mismo hay algo bas
tante más urgente para la so
ciedad española en general: lo 
que se refiere a los presupues
tos generales del estado. 

Por tedioso que pueda pa
recer hablar de números, el 
futuro de esta sociedad se jue
ga verdaderamente en ellos, 
sobre todo cuando ya no ha
blamos siquiera de un futuro 
a medio plazo, sino de un fu
turo que nos ha alcanzado. 

La mayor parte de los co
mentaristas económicos coin
ciden en que los presupuestos 
del estado propuestos -y la 
filosofía general que les pres
ta base- son inadecuados pa
ra la realidad española actual 
y contribuyen a entorpecer 
una vez más el desarrollo de 
la economía española, ya en el 
último año antes de la incor
poración al mercado único 
europeo con todas sus conse
cuencias. Son presupuestos 
que reinciden en convertir en 
negra amenaza lo que debía 
ser una esperanza para las 
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empresas españolas y conse
cuentemente para los trabaja
dores y para los empresarios 
pequeños. 

El Partido Popular, por 
ejemplo, ha heho unas pro
puestas que deberían ser ana
lizadas profundamente para 
ver cuáles serían las conse
cuencias de su aplicación. Pe
ro la mayoría de los comenta
ristas salta sobre las alterna
tivas concretas propuestas pa
ra la sociedad española y se 
dedican al cotilleo político: 
que si Guerra ha dicho esto de 
Fulano o Mengano ha dicho 
aquello de Guerra. Que si el 
clan de Chamartín o el grupo 
de los «neoliberales» (¡) del 
PSOE aumentan su peso espe
cífico, etc. 

Por eso, cuando se emplea 
la mayor parte del espacio pe
riodístico en hablar de lo me
nos importante, o de lo menos 
urgente, el observador siente 
la tentación de pensar si en 
definitiva todo esto del señor 
Guerra no será una cortina de 
humo levantada para ocultar 
otras maniobras de mayor im
portancia social. 

Por mucho que, en defintii
va, el señor González termi
ne cargándose a su compañe
ro del alma para regodeo de 
antiguerristas de salón. 

telePUERTA 
interesante 

Tal como nos figurábamos, 
el lector de PUERTA DE 
MADRID ha recibido muy 
bien nuestra revistilla de te
levisión, el «telePUERT A», e 
incluso hemos recibido mu
chas felicitaciones por ello. 
Las agradecemos y de paso re
cordamos al lector que el «te
lePUERT A» no se vende suel
to, sino que se entrega gratui
tamente con el ejemplar co
rrespondiente de PUERTA 
DE MADRID. Sólo hay que 
cogerlo al mismo tiempo que 
se retira el semanario. No se 
olvide: no se vende suelto. 

urbanización LOS ALMENDROS 1y11 
Promueve y construye: 

WAXflN/A 
Vía Complutense, 117 - Oficina 4-1 
T elf.: 882 64 00 
ALCALA DE HENARES 

PUERTA DE MADRID 

en Torres de la Alameda 

CHALETS 
de 240 y 260 m/2 construidos 

Informa y vende: 

r / Euroconsultin 
/ ~nmobiliaria,s.I. 

Vía Complutense, 117 - Oficina 4-2 
Telf.: 882 63 67 
ALCALA DE HENARES 
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Las confidencias de don Miguel 

La Paz, en Oriente Medio. Y contra la prensa, Guerra 
Días pasados se abrieron en Madrid las jornadas sobre la paz en Oriente Medio, sobre la paz 

en ese polvorín abierto desde 1895 cuando Herzl funda el sionismo, mantenido desde la Declara
ción Balfour en los tiempos del Protectorado británico y en peligro constante desde la creación 
del Estado de Israel en 1948. Y ojalá Dios sirva para algo al conjugarse en nuestro país como anfi
trión los deseos de paz árabes y judíos, en afortunada unión, esperamos, de los tres grandes mono
teísmos, con las mismas bases sagradas, si bien para unos ya vino el Mesías Jesucristo, y también 
para los otros Mahoma, estándose a la espera del Mesías judío. 

No creemos que en esta confe
. rencia se presente. Pero sí cree
mos que se ha de recordar a ese 
fenomenal tipo que es Fernández 
Ordóñez como el. artífice de tan
tas cosas desde sus servicios en la 
dictadura al país , en el INI , du
rante la transición , con Suárez, 
como innovador, ~pturista y re
formador Ministro de Hacienda 
y de Justicia, y ahora como el 
mejor Ministro del Felipismo. 
Mucho debe valer est~ hombre 
para haber superado las depura
ciones y limpiezas de sangre que 
los actuales, presuntos progresis
tas y más aún socialistas , exigen 
a sus colaboradores, normalmen
te y a todos los niveles vulgares 
medianías. De todo corazón, sa
lud Don Paco . 

Y de muchas cosas me acorda
ba en la mañana del día treinta 
d.e octubre, tras agotadoras vís
peras en las .que nuestro Presi
dente estaba en casi todas partes 
haciendo méritos hacia el exte
rior en relación inversamente 
proporcional a su merita je de ca- · 
ra a la acción dom.éstica , ehtre 
ellas una de recuerdo bieninten
cionado: pensaba.en el Rey y en 
el hecho de que una Conferencia 
de este nivel no fuera abierta por 
él, y .otra con más aviesa inten
ción: en la continuidad política 
de una forma de actuación me
diadora entre árabes y judíos que 
tan bienquista fue en pasados y 
aún cercanos tiempos , en una es
pecie de actuación rememorado
ra , en un paralelismo entre figu
ras políticas que para muchos no 
están tan alejadas. 

Las ·cosas vienen de antaño, 
pues ya en 1949 se evitaron re
laciones diplomaticas con · Tel 
Aviv , en tiempos de Artajo , pa
ra evitar perder las simpatías del 
mundo árabe. A renglón seguido, 
en 1955 , Areilza recibe en Was
hington la petición formal de Is
rael para que Franco sea media
dor entre dicho país y Egipto, in
tentándose entonces una ayuda 
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económica a los árabes por par
te de USA para seguir adelante 
con la mediación. Desgraciada
mente la anexión bélica del Sinaí 
por Israel poco después , hizo in
viable tal solicitud. 

En la Guerra de los Seis Días , 
en 1967, nuestro país y su go
bierno de entonces intermedia en 
mensajes prebélicos desde Siria 
y Egipto hacia USA y se hace car
go de los intereses americanos al 
romperse las relaciones diplomá
ticas. Y por medio de Castiella y 
López Bravo continúa en estepa
pel entre árabes y americanos 
hasta principios de los setenta. 
Todo ello culminó, en 1971 con 
la propuesta rusa de una confe
rencia en Mallorca entre eqipcios 
e israelíes, que, obvio es señalar, 
no llegó a celebrarse. 

Ya en la transición, es Adolfo 
Suárez quien en 1979 recibe a . 
Arafat, primer Presidente euro
peo que lo hace. Y lo hace desde 
el independéntismo, pues cono
cido es ru comentario al Canci
ller Schmidt que le pregunta si 
los americanos conocen sus plan
teamientos, a lo que escucha que 
«los americanos no conocen a los 
árabes, para eso hay que ser 
europeo». y tras todo esto, en 
1980, Suárez expone al Presiden
te norteamericano las basespara 
la solución del problema en el 
Oriente Medio, no resuelto ni 
mínimamente pese a los acuerdos 
de Camp David; y se entrevista 
con los iraquíes, Hussein, El 
Asad de Siria, los sauditas , otra 
vez Arafat , sin que todo ello lle
gue a nada efectivo, a pesar de la 
importante labor mediadora, por 
la exigencia de Israel de que pre
viamente se establecieran rela
ciones diplomáticas. 

Como herencia recibida de to
do esto, Felipe González se 
entrevista con Arafat en 1984, la 
Liga Arabe pide su intermedia
ción en una carta secreta de 
1985, el ministro de Exteriores 
argelino viene a España en 1988, 

el presidente 
de Israel, a fi- : 
nales de 1989. 
pide al Rey su 
intervención 
ante el mundo 
árabe en visita 
a La Zarzuela. 
Y finalmente , 
tras los últi
mos contactos diplomáticos se 
abre en Madrid la esperanzado
ra Conferencia de Paz sobre 
Oriente Medio. Todo ello culmi
nando una labor que se inició en 
la dictadura, en los cuarenta, 
cuando aquí llegaron refugiados 
judíos de toda Europa mientras 
ejercíamos el Protectorado en 
Marruecos y eran zonas donde se 
hablaba en castellano las de Sa
bara o Río Muni; se continuó en 
la transición con amplia visión 
del papel internacionalista espa
ñol. Y ahora se recoge la cosecha, 
se apadrina la Conferencia. Sólo 
resta que los posibles acuerdos a 
adoptar sienten las bases para la 
pacificación de una zona, el 
Oriente Medio, cuyos habitan
tes, todos, no merecen los dece
ni_os de guerra transcurridos, los 
miles de muertos producidos y 
los odios por todo ello suscitados. 

De momento ya alguien se be
nefició de la llegada de tantos 
moros y judíos al Foro: según me 
dicen no hay forma de alquilar 
coches de lujo ni tampoco coimas 
de alterne de esas que se anun
cian para alto nivel o convencio
nes, cenas y negocios: los unos 
para el día , y para el atarde
cer/noche las otras. Vamos que 
primun, vivere, deinde parla
mentare. 

Y el mes terminaba con otra 
triste proeza del mando, con otra 
coz del poder -intermediando el 
del bastón, que diría Don 
Txiki- a la canallesca insumi
sa. Esta vez le ha tocado a un dia
rio que se llamaba, y ejercía co
mo tal , Independiente, lo que 
hoy es aún peligroso. Conserva-

Retropalas Alcalá, S.L. 
Movimientos 

de tierras 
Teléfono 8813303 - Alcalá de Henares 

remos el último ejemplar del 31 
de octubre, donde su editorial 
afirmaba que «ha sido un perió
dico firmemente comprometido 
para que las nuevas generaciones 
de españoles no padezcan una 
pseudodemocracia>•, donde decía 
Antonio Gala que «unos ciegos 
reales y otros metafóricos han ce
rrado la romántica historia de un 
diario que creyó en la realidad de 
los ideales y reyrochó a quienes 
la impedían»; donde escribía 
Raúl del Pozo «el cañonazo del 
champán llegó a los tapices y los 
bonsais, pero aún se mueve el hi
jo de puta porque un periódico 
no palma como una empresa 
cualquiera sino como los toros de 
Miguel Hernández». El Roto 
ilustraba «Tranquilos mucha
chos, los derrotados somos in
vencibles». Y cerraba la última 
C .J. Cela escribiendo «parece ser 
que se nos muere el INDEPEN-

. DIENTE, el diario independien
te que presumía de serlo y mu
rió en la empresa». Es una dura 
noticia en el duro caminar hacia 
una real democracia. 

Cela recordaba a Don Miguel, 
a su Don Quijote, cuando escri
bió «venturoso aquel a quien el 
cielo dio un pedazo de pan sin 
que le quede la obligación de 
agradecérselo a otro que el mis
mo cielo». Y terminaba su cola
boración C.J.C. puntualizando 
«es preferible morir a malvivir, 
o vivir de precario, o vivir de 
prestado, o vivir de caridad o vi
vir rebozado en la ignominia. Es
tos -Y aún otros- son los nai
pes de la independencia». 

Aquella noche comenté la ale
vosa clausura con Don Miguel 
que tanto supo de cautiverios, 
persecuciones e injusticias. Don 
Miguel quedó triste, muy triste, 
y yo respeté su tristeza y su 
silencio. 

¡Cuanto tiempo habrá de pa
sar para que la efectiva honra
dez, proclamada divisa en su día, 
sea moneda de uso diario, aquí 
y ahora, para todo y para to
dos ... ! En la muerte del «El In
dependiente» (asesinato la halla
mado Gila), recordemos a «jar
cha» y su «Libertad sin ira» al 
nacer Diario 16: 

-Porque hay libertad, sin 
ira, libertad. Y si no la hay, sin 
duda la habrá . . . 

Manuel GAL VAN 
FRADEJAS 

PUERTA DE MADRID 



Agradecimiento 
obligado 

Si de bien nacidos es ser 
agradecidos, me siento obliga
da a hacer público mi agrade
cimiento a Mujeres Democrá
ticas por la d eferencia que han 
tenido de entregarme el se
gundo número de la colección 
de grabados sobre Alcalá. 

A estas «mujeres democrá
ticas», pioneras en el resurgir 
de la mujer en la sociedad al
calaína -Asela fue la prime
ra mujer concejal y seguida
mente fue Charo- tengo que 
decirles que siento por ellas 
admiración y cariño. Sabe 
mucho de la vida alcalaína de 
los últimos 25 años. Yo diría 
que lo saben casi todo. 

Va por ellas, que con su 
bien organizado esfuerzo han 
sabido compaginar su vida fa
miliar con sus trabajos, una 
como profesora y la otra como 
funcionaria, al tiempo que 
con gran dignidad han traba
jado por y para la mujer alca
laína desde la ya veterana y 
cada vez más numerosa Aso
ciación de Mujeres Democrá
ticas Independientes de Alca
lá. 

Ellas han demostrado que 
con esfuerzo e imaginación se 
puede llegar bastante lejos. 
Que vuestra vocación de tra
bajo no decaiga. 

Isabel MELON LOPEZ 

se va el Don Juan, se 
va por el barranquillo 

«¿Dónde estás, don Juan, 
mi amor, dónde estás que no 
te hallo?» 

Parece ser que este año ha 
habido un difunto más, don 
Juan. Cuando esta represen
tación empezabaa formar par
te de la historia alcalaína, al
guien, y no precisamente don 
Luis Mejías, ha decidido en
terrarlo. 

¿Cómo se puede explicar 
esto? ¿Falta de presupuesto, 
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un «pequeñísimo» despiste .. ? 
Cada cual puede pensar lo que 
quiera, el caso, y es a lo que 
vamos, es que no hay don 
Juan. ¿Qué pensaría el señor 
Zorrilla si levantara la cabe
za? 

Podría decirse que uno de 
los acontecimientos culturales 
que más popularidad tiene , o 
mejor dicho tenía, era la es
cenificación de la menciona
da obra, ya fuera por los fa
mosos que acudían a repre
sentarla o por la genialidad de 
su autor, en fin, cada uno te
nía sus razones. Por esto mis, 
las quejas de los alcalaínos, 
agobiados ya por otros proble
mas · (obras, inseguridad ... 
etc) no han tardado en hacer
se notar. 

Lo peor de todo lo courri
do con el Tenorio podría su
ceder con cualquier otra cosa 
más importante aún, y mien
tras tanto cada uno «salva el 
culo como puede», y perdón 
por la expresión, cargándole 
el muerto -don Juan- a 
cualquiera. 

Esperamos que el año que 
viene el desastre no se repita, 
y si ocurre que al menos exis
tan unas razones. 

Ana Isabel LLARANDI 
y dos firmas más 

Triste puente 
sin Don Juan 

Señor Director: Triste, 
muy triste y apagado ha resul
tado este cuasi puente de To
dos los Santos para los alcalaí
nos. Ha faltado lo que para 
muchos alcalaínos era ya un 
rito, una costumbre, y supo
nía una sana participación. 

El Don Juan Itinerante no 
era simplemente una repre
sentación. Era y es la partici
pación de todo un pueblo en 
una obra castellana, de mucha 
solera entre nosotros en esta 
Córnpluto que al calor de las 
castañas asadas y bien arropa-

dos contra el frío de noviem
bre aguantaba estoicamente la 
larga representación. 

Sea que no se representen 
ya más los entremeses de Cer
vantes, sea que el teatro salón 
Cervantes sólo exista para ac
tuaciones minoritarias, etc. 
Pero esta mala jugada del 
equipo de Gobierno Munici
pal no es de recibo. 

Sabemos que a nuestro Al
calde le encantan loss toros, 
que presencia no sé cuántas 
docenas de corridas al año, 
que al concejal Sr Macías le 
van los pectorales (léase va
quillas y brasileiras), que al 
culto concejal de Educación, 
Sr. Brihuega, le encanta leer 
textos eruditos sobre urbani
dad y trato con la oposición, 
pero ignorábamos que la con
cejala de Cultura, doña Dolo
res Pérez Quirós, odiara tan
to al Tenorio y que nos deja
ra sin él. 

Mal, muy mal debe andar 
el presupuesto en la FCR y 
con tantos millones librados, 
¿dónde están los dineros? 

¡No, señores munícipes! Lo 
habéis hecho muy mal. No es 
con vuestro silencio y jugan
do con nuestros dineros como 
se solucionan los problemas. 

Pedirnos y eigirnos muchos 
alcalaínos responsabilidades 
por este atropello a ya una ca
si tradición. No nos vale con 
traernos más Veneno al Tea
tro Salón Cervantes del que 
ya nos metéis en el cuerpo en 
el día a día de vuestro rnalha
cer municipal. 

El tenorio Itinerante nun
ca ha sido para unos pocos en 
Alcalá. Han asistido, siempre, 
miles de espectadores y esto os 
aterra. ¿Por qué? Sabed que 
D. Juan Tenorio está entre 
nosotros , vive y ha calado lo 
suficiente como para que el 
Comendador os reclame des
de su estatua: «Ahora, pues 
desperdiciais también el mo
mento que os dan, conmigo al 
infierno venid». 

Domingo FILARDI EGEA 

Nota de prensa de la 
delegación municipal 
del distrito IV 

La delegación municipal 
del distrito IV siente una gran 
satisfacción al poder contar a 
partir de hoy con un centro de 
EGB que dispondrá de come
dor escolar . 

Hoy se ha inaugurado un 
comedor escolar en el colegio 
lplacea. Este comedor ha si 
do solicitado en nurnerosass 
ocasiones por los padres de los 
alumnos del centro y por la 
junta del distrito a través del 
concejal presidente de esa de
legación durante toda la legis
latura pasada. 

Felicito a toda la comuni
dad educativa del colegio 
!placea por poder contar a 
partir de ahora con un servi
cio tan ampliamente deman
dado por todas las familias 
con hijos en edad escolar de 
este distrito. 

Joaquín ARIAS 

suscripción del PP 
para las víctimas 

del terrorismo 
Tras la nota aparecida 

en PUERTA DE MA
DRID la semana pasada , 
ya han sido muchas las 
personas que se han inte
resado en hacer aporta
ciones en la cuenta abier
ta por el Partido Popular 
a favor de las víctimas del 
terrorismo y que fue 
abierta con 127 .000 pese
tas por el PP la semana 
pasada. 

Las personas interesa
das pueden hacer sus 
aportaciones en la cuen
tan º . ele 6000400015 de 
Caja de Madrid , en la su
cursal 2.281 , en paseo de 
la Alameda, 26 en Alcalá. 
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Medallas de oro 
de la Universidad 

Señor Director del semana
rio PUERTA DE MADRID. 
Mi querido amigo: El próxi
mo viernes día 15 se ha de ce
lebrar la solemne y tradicio
nal ceremonia universitaria 
Annua Commemoratio Cisne
riana, al conmemorar el ani
versario del fallecimiento del 
Cardenal Cisneros , fundador 
de la Universidad de Alcalá. 
Con este motivo , en el trans
curso de dicha celebración se 
realizarán diversos actos en
tre los que figura la entrega de 
Medallas de Oro de la Univer
sidad a destacadas personali
dades. 

Entre los galardonados fi
gura el que fue Rector D. Ma
nuel Martel San Gil , de triste 
y nefasto recuerdo para algu
nos universitarios , especial
mente para la Promoción 
Prínceps de la Facultad de Fi
losofía y Letras (Geografía e 
Historia) que al término de 
sus estudios en Junio de 1983 , 
se vio injustamente privada 
de la Medalla y homenaje con 
las que la Universidad de Al
calá ha honrado a todas las 
primeras promociones que de 
sus facultades han salido. 
Además se hizo el agravio 
comparativo al dárselo a la 
Promoción Princeps de Dere
cho que también terminó sus 
estudios en la misma fecha. 

El motivo alegado fue que 
los estudiantes de Hiastoria 
realizamos un solemne acto 
cutlural, resucitando la anti
gua «alfonsina», fiesta clásica 
de la Universidad de Cisneros 
al término de la carrera. Fue 
presidida por nuestro Decano 
Dr. D. Luis García Moreno e 
intervinieron profesores y 
alumnos, y representantes de 
la Iglesia (obispo Mons. Este-

~s~:~a¡-
: . . . ... . 
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el. Santiago 42 
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pa) y del Ayuntamiento (Al
calde Sr. Lope Huerta), y és
te , el Ayuntamiento, entregó 
a cada miembro de la Promo
ción un recuedo testimonial 
por tan feliz efeméride. 

Esta actitud del señor Mar
tel no se correspondió con la 
disciplina y corrección con las 
que dicha Promoción Prin
ceps en todo momento infor
mó al Rectorado y le invitó 
cortesmente y por escrito a 
participar en dichos actos. El 
Sr. Martel no se opuso y, por 
el contrario, escribió un artí
culo elogioso para la Promo
ción que encabezó la publica
ción que editamos los estu
diantes de la Promoción, se
ñal evidente de su aceptación 
y conformidad, artículo al que 
seguían otros del entonces 
obispo Mons. Estepa, del~ 
calde y del que fue primer 
Rector Sr. D. Felipe Calvo y 
Calvo que cariñosamente qui
so unirse y participar en el go
zo estudiantil por tan grato 
acontecimiento. 

Tras esta prueba de acepta
ción vino la acción alevosa: 
cuatro meses más tarde, al ini
cio del nuevo curso , nos en
contramos con la sorpresa de 
haber sido eliminados de la 
merecida recompensa. El he
cho fue denunciado por la 
Promoción a la Casa Real, ya 
que era la Reina Dª. Sofía la 
que había de presidir el acto 
de apertura dos días después. 
Se nos contestó muy diplomá
ticamente que no había tiem
po para tomar decisiones. 
También se denunció al Mi
nistro de Educación y 
Ciencia. 

A dicho acto de apertura de 
curso no asistió ningún profe
sor de la Facultad de Filoso
fía y Letras, a excepción del 
entonces Decano Dr. Lucena, 
quien manifestó que al ser la 

Reina licenciada en Filosofía 
no podía faltar una muceta 
azul. 

Posteriormente quisimos 
denunciar judicialmente el 
agravio del que fuimos obje
to y el atentado a nuestro Ho
nor, colectivo como promo
ción y particularmente, y el 
Sr. Marte} nos calmó con fal
sas promesas de que se nos en
tregaría el galardón en un ac
to que estaba preparando ofi
cialmente para conceder el 
doctorado Honoris-causa a 
determinadas personalidades. 

Al haber terminado la ca
rrera, la Promoción se disper
só y esto evitó continuar la 
reivindicación de nuestro Ho
nor y la afrenta vergonzosa 
causada a la Facultad de Fi
losofía y Letras en las perso
nas de sus estudiantess. 

Ahora, al no poder contac
tar con la mayoría de la Pro
moción y sólo con unos pocos, 
entre otras razones por falta 
real de tiempo, ¡una vez más!, 
escribo estas líneas en nombre 
propio y expongo la opinión 
de una promoción de estu
diantes que un día fue unáni
me, y hoy hago pública en mi 
solo nombre, por lo que es mi 
propia opinión, ya que, a pe
sar del tiempo transcurrido , 
he perdonado al desistir llevar 
la causa a los Tribunales de 
Justicia, pero nunca podré ol
vidar un injusto, anti social y 
anti universitario proceder. 

Si por un acto cultural de la 
más pura tradición universi
taria , el Sr. Martel permitió 
ca'stigar a toda una ilusiona
da Promoción Princeps, ¿có
mo puede aceptar el recibir la 
Medalla de Oro en un acto 
cultural en el mismo sitio que 
él rechazó? ¿Es que su honor 
está por encima de los que nos 
licenciamos en junio del 83? 
Creo que en la vida hay que 

ser consecuente y vivir de 
acuerdo con la propia con
ciencia; si no la vida de un 
hombre no vale nada. 

Al resto de los galardonados 
les envío mi nás sincera feli
citación y parabién, pues lo 
tienen muy merecido, y en es
pecial al Exm º . Sr. D. Felipe 
Calvo y Calvo, hijo adoptivo 
de Alcalá, promotor, primer 
Rector y alma de esta joven 
Universidad que ya destaca 
en el panorama español entre 
las primeras por el fruto de 
sus realizaciones e investiga-
ciones. 

Jesús FERNANDEZ 
MAJOLERO 

Ex-Delegado de la 
P.P. de Historia 

INFORMA TI CA 
- INGLES 
- CONTABILIDAD 
- SECRETARIADO Y 
ADMINISTRATIVO 
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Tlf.: 881 96 57 
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celebraciones familiares, etc. 

PUERTA DE MADRID 



Está comprobado que 
existen personas 
bajas y rastreras 

Señor Director: Aprove
chando su amabilidad, deseo 
enviarle estas líneas para que 
puedan difundirse en su me
dio de comunicación. 

Normalmente siempre soy 
respetuoso con las opiniones 
de las personas , esté o no de 
acuerdo con ellas, procuran
do analizar lo que se dice. 
Una vez realizado este proce
so es cuando formo mi crite
rio sobre si merece la pena 
contestar o no. 

El pasado fin de semana 
han aparecido unos panfletos 
por varias zonas de Alcalá, 
eminentemente en las zonas 
deportivas. En él se vierten 
diferentes calumnias sobre mi 
persona y mi labor profesio
nal como Director de la Ciu
dad Deportiva Municipal. 
Pues bien, a todo ello sólo me 
cabe contestar lo siguiente: 

1.- Un escrito sin firma so
lamente puede atribuirse a los 
cobardes , y a esta persona o 
personas no se les puede cata
logar de otra forma que no sea 
la de impresentables en la so
ciedad en que se desea vivir. 

2. - No voy a caer en el jue
go de ninguna justificación y 
ello por varias razones, pri
mero porque un escrito anó
nimo no merece la pena la 
más mínima consideración; 
segundo porque quien acusa 
es quien debe presentar las 
pruebas de lo que dice; terce
ro porque existen los mecanis
mos administrativos y legales 
de control de gestión y cuar
to por el respeto que me me
rece el propio funcionamien
to del Consejo de Administra
ción (personas, todas ellas ele
gidas democráticamente y con 

juicio y libertad más que su
ficientes para tomar sus deci
siones). 

3.- No tengo ningún incon
veniente en asistir a una reu
nión con los anónimos auto
r es de tal panfleto , con la pre
sencia de los medios de comu
nicación y toda persona que lo 
desee. En ella se verá si exis
ten las pruebas de las calum
nias vertidas , veremos enton
ces en qué queda todo el tema. 
¡Y desde allí directamente al 
juzgado para pedir responsa
bilidades por los hechos! 

Como final , un comentario: 
está comprobado que existen 
personas bajas y rastreras, y 
aunque quieran aparentar 
otra cosa son incapaces de ser 
honrados. Pobre del lugar 
donde estén o donde caigan. 

Atentamente. 

Eduardo BARRERA 
GALINDEZ 

Director Gerente 

Las «fuenas vivas» 
y los hipócritas 

En esta localidad de Alcalá 
de Henares hay una serie de 
ciudadanos considerados co
mo «fuerzas vivas», pero a la 
hora de la verdad ocurre que 
son como los demás, e inclu
so peores. Si en nuestra ciu
dad y como ocurriera con el 
Diablo Cojuelo, levantáramos 
los tejados, nos encontraría
mos con que nuestros más 
preclaros varones , en un am
biente social preestablecido, 
obran de una forma totalmen
te adecuada a sus cargos, pe
ro en la intimidad y fuera del 
referido ambiente se compor
tan mucho peor que los ciuda
danos conocidos como «gol
fos » y «sinvergüenzas» de la 
peor calaña , discriminando a 
una serie de personas que rea
lizan trabajos que, según 

HOTEL 
PASTELERIA 
CAFETERIAS 

RESTAURANTES 
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piensan o creen ellos , son mal 
vistos , no dándose cuenta de 
que ellos mismos se compor
tan mucho peor que las per
sonas a las que critican, tan
to por su forma de hablar co
mo por sus hechos, pero todo 
esto lo realizan cuando nues
tra fuente de vida ha oculta
do su rostro, quizá para no 
ver lo que hacen, quizá sea 
por el «qué dirán » sus conciu
dadanos ,- ya que si los vieran 
tal y como son en realidad, no 
contarían con ellos para nin
gún cargo público o para re
presentarlos a nivel de cual
quier estamento, por eso espe
ran a la noche para poder re
velar su verdadera naturale
za , pero eso sí , al día siguien
te se vuelven a poner sus ves
tiduras de honorabilidad y se 
convierten en los «preclaros 
varones» que todos conoce
mos. 

La razón de esta pequeña 
«carta» es la defensa de los de
rechos inalienables de las per
sonas , tanto en razón del tra
bajo que realizan como en los 
propios de las personas , todos 
ellos defendidos en nuestra 
Constitución , la cual, y sobre 
todo los «preclaros varones» o 
«fuerzas vivas» de nuestra ciu
dad , tienen la obligación de 
conocer y respetar , no tenien
do que obrar hipócritamente 
y actuar como el J ano de la 
mitología griega. 

Asunción MARTINEZ 

Plataforma social 
prioritaria, 
sí, pero para todos 

Soy un vecino de Alcala y 
como tal contribuyo con mis 
obligaciones contributivas a 
los gastos que esta ciudad ge
nera. 

He sido informado a través 

del PUERTA DE MADRID 
con fecha 2 de noviembre de 
la firma de la P.S.P. entre los 
sindicatos CCOO, UGT y el 
Ayuntamiento de esta ciudad. 

Leo con sorpresa que uno 
de los puntos conseguidos en 
el acuerdo es el descuento (de 
un 50 por ciento) para el ac
ceso a las instalaciones depor
tivas y teatro Salón Cervan
tes que disfrutarán los mili
tantes de los sindicatos CCOO 
y UGT. 

Señores , si tanto se lucha en 
contra de los corporativismos, 
vosotros con este acto estáis 
consiguiendo ser una casta 
con privilegios sociales sobre 
el resto de los ciudadanos con
tribuyentes de Alcalá. 

El ser militante de CCOO 
y UG T no es sinónimo de po
bre. Si hubieseis firmado el 
acuerdo en base a los bajos in
gresos de personas o familias , 
habríais conseguido un bien 
social , pero de esta forma , vo
sotros y el alcalde como res
ponsable del ayuntamiento , 
os aprovecháis de un dinero 
que es de todos. 

Invito a todos los alcalaínos 
a reivindicar los mismos de
rechos de acceso a las instala
ciones y en las mismas condi
ciones que los firmantes de la 
Plataforma Social Prioritaria. 
Porque esto no es blanco o ne
gro. Como trabajador y sin es
tar sindicado en ninguna de 
las organizaciones firmantes , 
mi lucha está por conseguir 
mejoras sociales para todos. 

Ruego al ayuntamiento y al 
alcalde como persona firman
te , reconsidere lo pactado y 
mire a su alrededor. Somos al
go así como 175.000 las per
sonas que vivimos en este mu
nicipio. 

Atentamente , un vecino de 
Alcalá. 

JOSE LUIS 

• C/. CANOVAS DEL CASTILLO 4 
• C / . EL TINTE , 15 ' 
• C/. MAYOR, 5 
• PLAZA DE CERVANTES , 25 
• CTRA. DE DAGANZO , KM . 1, 100 (El 

ALCALA DE HENARES Chorrillo) 

Reservas a los Tlfs.: 
880 99 ·85 
888 45 25 
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Futura asociación 
de vecinos 
en el dstrito IV 

Señor Director del Semana
rio PUERTA DE MADRID: 
No me cansaré de felicitar a su 
Semanario por el eco que tie
ne en nuestra ciudad, cuando 
denunciamos cualquier tipo 
de injusticia o mala gestión 
del ayuntamiento, y esto vie
ne a cuento del reportaje que 
ustedes publicaron en el nú
mero 1.260 sobre el vehícul. 
ño aparcado en la calle Luis 
de Medina propiedad del se
ñor Gálvez. 

El vehículo en cuestión ya 
ha sido retirado con la media
ción de Gálvez de nuestra ca
lle, pero a raíz de este entra
mado ha nacido una gran 
amistad entre Gálvez y un ser
vidor. Nunca mejor dicho que 
para este caso que hablando se 
entiende la. gente. 

Tras una charla amena en
tre los dos sobre los muchos 
problemas que existen en 
nuestro distrito, llegamos a la 
conclusión de que para ejer
cer un frente de trabajo y lu
cha para mejorar el desfase 
existente, lo más apropiado es 
crear la Asociación de Vecinos 
del Distrito VI. Es por lo que 
este semanario puede tener la 
exclusiva del nacimiento de 
esta asociación, y de paso in
vita; a todos los habitantes de 
nuestro distrito a cooperar y 
a dar ideas para, cuando ten
gamos los papeles en regla, co
menzar la andadura. 

Estamos en contacto con el 
personal de la junta de distri
to para que nos apoye y pue
do subrayar el gran interés 
que ha puesto para que llegue
mos al final de este nacimien
to. Le aseguro, señor Direc
tor, que su Semanario, si us
ted nos lo permite, será el pri
mero en tener . . noticias de 
nuestra futura asociación, 
porque, como le comenté al 
principio, el eco es grande y 
no camuflan la noticia. 

Atentamente 

Manuel Luis CORRAL 

DISTRIBUIDORES 
P" del Val. 10 

El carrillo feroz 
o Caperucita Roja 

Tanto ruido para tan pocas 
nueces, Carrillo. Que te lla
mes así no quiere decir que 
tengas tanta cara, porque lo 
tuyo es de tener mucha cara. 
De los que se han recogido a 
ti y a tus «Serviles», ya lo sa
bíamos, pero no hacía falta 
darle tanto bombo, ya que ni 
unos ni otos engañáis a nadie. 
Hace ya muchos años que eras 
utilizado y te dejabas utilizar 
para unos fines muy contra
rios a los que nos tenías muy 
acostumbrados a escuchar y 
por los que habías luchado to
da tu vida; eso sí, desde París. 

Ahora nos enteramos de 
que has disuelto tu «grupito» 
y lo metes en el Partido Socia
lista. Pero bueno, vamos a 
veer: ¿no estabais ya en él? 
¿O lo vais a hacer por etapas 
para demostrar así que sois 
muchos? ¡No seas ridículo, 
que ya lo has hecho bastante! 
Como en el fondo soy bueno, 
me das pena, pero, por otra 
parte, no me gusta nada el tu
fillo que sueltas y, por tanr
to,me das asco. 

Tú no entras en esa «Cosa 
común». ¿Por qué? ¿Por dig
nidad y ética? No creo que sea 
por eso, pues no te queda ni 
un ápice ¿Porque tu trabajo lo 
vas a hacer mejor desde fue
ra? Tampoco. A ti hace tiem
po que ya no te cree nadie y 
cuando hablas haces reír o llo
rar, dependiendo de quien te 
escuche. ¿No será que te pa
rece excesivo el salto de vul
gar payaso a bufón principal 
de la corte socialista, en la 
cual te encontrarías con mu
chos degollados tuyos, desde 
los Semprún a los «Curieli
tos»? 

Compañeros socialistas, es
toy convencido de que algún 
día nos encontraremos todos 
los que queremos transformar 
la sociedad para avanzar ha
cia un mundo de justicia e 
igualdad en una Gran Iz
quierda Unida. No os preocu
péis tanto si la casa es más 
grande o más pequeña, lo ver
daderamente imporante son 
los cimientos de esa casa, ya 

klAlf 
(Ctro. Comercial Boisan 11 ) 
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que, por muy grande que sea 
hoy, hay «hormigas rojas» ca
paces de destruir cualquier co
sa. Gracias por recoger la ba
sura política que todavía que
daba suelta. A partir de aho
ra el panorama se ve más cla
ro y más limpio. 

En las casas de más de cien 
años es donde suelen aparecer 
los fantasmas. Si a alguien le 
empueza a asustar que últi.ma
mente aparezcabn tantos, os 
hago saber que nosotros es
tamnos aquí, en el «chiringui
to», según se sale a la izquier
da. 

Francisco CALLES ROPERO 
Secretario General 

del PCE-Alcalá 

Colorín, colorado, 
el PTE·UC 
se ha acabado 

HBe elegido este título por 
simple, pero se me ocurrían 
más. veamos: «Colorín, colo
rado, el PTE-UC o lo que 
nunca existió se ha acabado». 
resulta un poco largo y ade
más es un contrasentido, pues 
si nunca existió ¿cómo se va 
acabar? Pues os lo digo aho
ra mismo, ha acabado: en eI 
PSOE .de lo que se desprende 
que quizá el título de este co
mentario debería haber sido: 
«Colorín colorado, los fami
liares y amiguetes de Santigo 
Carrillo en el PSOE se han en
chufado». 

Quizá un peo tarde llega el 
comentario teniendo en cuen
ta los momentos actuales en 
que p¡¡.rece que sólo nos inte
resa los que tiene la marca de 
«Rabiosa actualidad», pero es
ta misma actualidad aconseja
ba no pretender alcanzar la 
más mínima atención sobre lo 
anecdótico, que de anécdota, 
además de otras cosa;s, se pue
de tachar el pase -no con 
«armas y bagaje», que nunca 
las tuvieron-, sino con hijos, 
familiares de segundo grado y 
amigos de Santiago Carrillo, 
al partido que está actualmen
te gobernando, no por vana 
retórica sino porque es la da-

ve de adhesión de stos «roja
zos» que un día abandonaron 
el PCE puño en alto, cantan
do la internacional comunis
ta y acusándonos a los que nos 
quedábamos de ser «buzos del 
PSOE». 

Se decía al principio del co
mentario que éste se hacía con 
algún retraso porque a los po
cos días de que Carrillo teo
rizara sobre «chiringuito» y 
«la casa grande» de blanco 
mantel y abundante pitanza, 
la atención del mundo estaba 
presa en la conferencia de Ma
drid sobre la paz en Oriente 
Medio y ante un hecho de es
ta trascendencia no parecía 
oportuno andar comentando 
las declaraciones de Santiago 
Carrillo que en último extre
mo lo que demuestran -por 
su propia conducta- es lo mi
serable que puede llegar a ser 
el comportamiento humano, 
que en este caso se traduce en 
el abandono e intento de de
rribo de lo que fue su templo, 
el PCE, y la posterior crea
ción de un partido fantasma, 
el PTE-UC, con clara voca
ción de «enchufadero» que en 
su corta, anodina e insípida 
historia no ha dado res
puestas ni ha hecho propues
tas a ninguna de las demandas 
sociales; no ha aportado ni un 
solo pensamiento filosófico 
que sirviera para el debate 
analítico del mdmento que vi
ve la sociedad española. 

Siempre pidiendo permiso 
al PSOE hasta para estornu
dar. Formación -que ya es 
generoso el término- de la 
que en dos años como mucho, 
nadie, absolutamente nadie 
de los pocos que la copnocen 
se acordará; sí del triste papel 
que Santiago Carrillo, algunos 
de sus hijos y cuatro amigos 
más han jugado en estos últi
mos años con unos militantes 
fantasmas como los tanques 
que Sadam Hussein puso en el 
desierto que no servían para 
otra cosa que para ser blanco 
de la aviación, mientras lo de 
verdad buscaban refugio en 
«la casa grande». 

Marcelino SANT MACIA 

* CARPINTERIA 
* CARPINTERIA 

en P.V.C. 
*VENTANAS 

* AISLAMIENTO 
TERMICO 

ENMADERA 
*PUERTAS 
*VITRINAS 
*ETC. 
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* PUERTAS, ETC. 
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Calefacción Roca. Cambiar de vivienda 
sin moverse de casa. 

Y 51n hacer pr achcamente 
obras 
A partir del IPo de energ1a 
de Que disponga (gas 
leña electr,c1dad carbon 
gasoleo) Aoca esta en 
cond1c1ones de apertar la 
solucion mas adecLada a 
su hogar Y crear tal clima 
de conton que le parecera 

haber cambiado de vrv1enda 
sin moverse de casa 
Y es que Rnc.:t es la 
soluc1on det1rnt1va 

------- -- ------------
Vea la soluc1on definitiva en 

laguardia 
Ctra. Barcelona, Km. 34'200 - Teléf.: 888 34 00 

ALCALA DE HENARES 
MADRID · LUGO 

º~ ... ~,~:~:: 
GRAN SURTIDO EN MATERIALES ELECTRICOS E ILUMINACION 
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MAOUINARIA 
<Insonorizada> 
Y MONTAJES 
ELECTRICOS 

1;1!M·B &aa&:lfüMI 
Ctra. de Barcelona . K m. 29 

(Poi. j Ui\lAPI. e/ A - :\ ave :3) 
Telf.: 882 55 55 - FAX: 882 77 55 

ALCA LA DE H E.\A RES 

Núñez, S. A. 

Ctra. Barcelona, Km. 29 - Alcalá de Henares 
Teléf.: 889 01 25 (3 líneas) FAX: 889 06 13 
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A contraviento 
Buscadores de setas 

Miradlos. Pululan solita
rios por el otoño, entre las 
nieblas primerizas y la raya 
dorada de las choperas. Estos 
reyes de la cuneta son super
vivientes de la hecatombe del 
campo español. Acostumbro a 
verlos por estas fechas aleján
dose de la carraca urbana, 
reincidiendo en la virtud de lo 
temprano en un mundo que 
apuesta por el peligroso vér
tigo de la nocturnidad y que 
juzga eso de madrugar como 
una maldición -o, al menos , 
una desgracia- propia de la 
gente mediocre. 

Los buscadores de setas y 
los trabajadores del turno de 
mañana son los últimos hete
rodoxos de una pagana y ago
biante religión de moda que 
consiste en fiar todas las afi
ciones y vicios a la oscuridad 
de la noche; culto al que nos 
hemos apuntado la inmensa 
mayoría con un papanatismo 
comodón y moderno típico de 
estos tiempos de confusión y 
derrota , tiempos en los que 
tanto abundan esas condicio
nes desfavorables para vis-
1 um br ar las cosas con 
claridad. 

En cambio, estos rastreado
res de tierra húmeda piden la 
vez a la lluvia y , después de 
ella, se lanzan -con una pa
ciencia de siglos, seguramen
te- a la búsqueda de tesori
llos escondidos entre los car
dos de tallo fino , dentro de los 
troncos huecos de los chopos 
decapitados o bajo la alfom
bra que forman las agujas de 
los pinos piñoneros. Cons
cientes, sin duda, de que to
do , en el fondo , resulta fugaz 
y también en el universo ena
no de los hongos de la vida 
son cuatro días , como quien 
dice. Estas siluetas mañaneras 
siempre me han parecido por
tadoras de una sabiduría que 
no está en los libros. 

A mí me resulta admirable , 
casi mágico, que descubran el 
fruto donde los demás sólo ve
mos una piedra o una hoja 
caída del limbo de los árboles . 
Y más admirable , todavía, 
que le cercenen por el tallo 
con una navaja - y con una 
delicadeza ya desaparecida
para dejar a la tierra la mitad 
que le corresponde. 

Me los imagino llevando 
dentro de la cabeza, con el 
mayor secreto, un minucioso 
mapa de todas esas pequeñas 
islas del tesoro que llaman 

rodales, sintiéndose dueños 
de unas posesiones vagas y 
etéreas, a salvo del pie torpón 
de los intrusos y de la igno
rancia de los destripadores de 
terrones. 

Estos días , mientras noso
tros nos dedicamos a disfra
zarnos de palestinos o judíos 
o a rememorar el número de 
la tarjeta de crédito frente a 
un cajero automático, ellos es
capan a pie de las aglomera
ciones urbanas y armados con 
un bastón y una bolsa de plás
tico -o con una cesta de 
mimbre, en el mejor de los 
casos- recorren el camino 
antiguo de la calma interior, 
como pacíficos aventureros de 
ida y vuelta. Son la versión 
española de los antiguos pio
neros de California, aquellos 
buscadores de oro -pepita a 
pepita- en la arena de los 
ríos que vertían sus a_guas al 
Oeste. Me refiero claro está, 
a los primeros -llegados de 
uno en uno- y no a las hor
das siguientes para las que el 
vil metal fue una excusa con 
la que armar gresca. 

Ahora que tanto abunda la 
contaminación sonora del 
campo y las motocicletas de 
trial ametrallan nuestros 
oídos cuando atraviesan los 
robledales a galope tendido, 
es muy reconfortable escuchar 
el suave frufrú de su palo so
bre los cardos secos y sus mo
vimientos de cabeza a un la
do y a otro para disimular el 
hallazgo si es que hay moros 
en la costa. Al igual que los es
casos pescadores y cazadores 
de verdad, son una especie en 
vías de extinción. Natural
mente no protegida. Pronto 
serán devorados por esas le
giones depredadoras para las 
que el campo es dest rozo o 
matanza para hoy y desierto 
para mañana. 

Los buscadores de setas 
-me refiero a los que saben 
sembrar esporas cada vez que 
recogen su pequeña cosecha 
para que el filón nunca se aca
be, supongo- son cada vez 
más escasos. 

Todos -incluso los políti
cos- debiéramos aprender de 
ellos: conocen el terreno que 
pisan, no acostumbran a des
viarse de su camino y jamás 
ponen sus manos en varieda
d es de las que no entienden. 
Por muy bonitas que les 
parezcan . 

Sergio COELLO 
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Gacetillas complutenses 
La polémica del Tenorio 

Que un acontecimiento 
cultural sea noticia es siem
pre bueno en esta sociedad 
tan aculturizada como es la 
nuestra, por mucho que la 
noticia sea la no celebración 
de un acto que llevaba ya 
bastantes años cumpliendo 
con su cita habitual de la no
che de los difuntos. Lapo
lémica, pues, está servida y 
cualquier alcalaíno que se 
haya interesado mínima
mente por este tema estará 
sin duda al tanto del relati
vo revuelo que se ha levan
tado en la ciudad al socaire 
de la supresión este año de 
la aludida representación, 
revuelo en el que han parti
cipado por cierto algunos de 
aquellos que en años ante
riores se quejaban precisa
mente de lo contrario, es de
cir, del montaje de este mis
mo espectáculo. 

Sin ánimo de tomar par
tido por unos o por otros, a 
mi modo de ver convendría 
no obstante distinguir entre 
dos cuestiones bien diferen
tes entre sí a las cuales algún 
despistado puede llegar a 
confundir: Por un lado, es
tá el hecho de que al actual 
equipo rector de la Funda
ción Colegio del Rey se le ha 
echado el tiempo encima sin 
qu.e haya podido organizar 
con la suficiente ant.elación 
la representación del Teno
rio; por otro, está la cues
tión de que, dado que la 
premura de tiempo impedía 
realizar un montaje digno y 
con garantías, se optó -con 
muy buen criterio, a mi 
parecer- por dejarlo pasar 
este año. 

Lo más curioso de todo 
estriba en el hecho de que 
buena parte de las críticas 
no han ido dirigidas hacia la 
primera de estas dos cuestio
nes -que hubiera sido lo 
lógico- sino hacia la segun
da, lo que me hace pensar 
que debe de haber en Alca
lá quienes hubieran preferi
do un Tenorio a toda costa 
aún cuando hubiera sido 
una chapuza -y reciente 
está la pifia de hace dos 
años- por lo demás muy 
cara, concretamente de die
ciocho millones de pesetas. 
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En lo que a mí respecta, 
y a falta de conocer las ra
zones por las que el Tenorio 
no se planificó a tiempo, 
prefiero que se haya optado 
por no representarlo al no 
poderse garantizar mínima
mente la calidad del monta
je del mismo. Y quisiera su
gerir, al mismo tiempo, a los 
responsables culturales mu
nicipales la necesidad de un 
replanteamiento, ahora que 
todaví~ hay tiempo, de es
ta iniciativa para años veni
deros: No cabe la menor du
da de que la idea es buena 
y de que, bien llevada, pue
de ser capaz de dar lustre a 
nuestra ciudad incluso a ni
vel nacional; pero merecería 
la pena pregUntarse si un 
presupuesto tan elevado de
be tener prioridad sobre 
otras cuestiones tales como 
la promoción del turismo o 
el apoyo a otras iniciativas 
culturales de índole variada, 
así como si Alcalá puede 
permitirse este lujo. Tam
bién podría plantearse, den
tro de la reflexión que pro
pongo, si no existirían otras 
fórmulas que permitieran 
mantener la iniciativa 
-que insisto, es excelen
te- de una manera menos 
onerosa tales como repre
sentaciones en el teatro sa
lón Cervantes, o en otros re
cintos, no sólo del Donjuan 
de Zorrilla sino de las otras 
obras de similar argumento 
que existen y que podrían 
ser recordadas. Sinceramen
te, creo que sería interesante 
planteárselo. 

El teatro de la 
antigua universidad 

• 
Aunque afortunadamen

te cada vez es más cotidia
na la publicación en nuestra 
ciudad de libros que abor
dan temas relacionados con 
la misma, no por ello deja 
siempre de ser motivo de ce
lebración la aparición de 
uno nuevo , máxime si el 
mismo reúne varias intere
santes novedades dignas de 
ser reseñadas como ocurre 
con el trabajo del doctor Es
candell acerca del teatro, 
hoy desaparecido, de la an
tigua universidad alcalaína. 
A medio camino por su ex-

tensión -poco más de cin
cuenta páginas- entre el 
folleto y el libro, esta nue
va publicación aborda un 
tema sumamente interesan
te, por lo desconocido, como 
es el recinto que la univer
sidad destinó para las acti
vidades escénicas y acadé
micas y que no hay que con
fundir con el paraninfo, al 
cual varios autores denomi
nan asimismo teatro; recin
to que estaba situado en la 
crujía derecha del patio de 
Santo Tomás y que, destar
talado pero intacto, existió 
hasta la reforma realizada 
por el IN AP hace poco más 
de treinta años, es decir , 
hasta ayer mismo. 

Estamos, pues , ante un 
interesante trabajo tanto 
por la investigación del doc
tor Escandell como por las 
ilustraciones que lo acompa
ñan, que abarcan desde re
producciones de planos an
tiguos hasta varias curiosas 
fotografías propiedad de Jo
sé García Saldaña, sin olvi
dar los siempre excelentes 
dibujos de José María Má
laga. Un punto que quiero 
asimismo reseñar es que la 
edición del libro ha corrido 
a cargo de la Sociedad de 
Condueños, entidad que 
una vez cumplida su misión 
histórica de salvar y preser
var los antiguos edificios 
universitarios hasta que pu
dieron ser utilizados · por la 
nueva universidad, desea 
seguir interviniendo activa
mente en la gestión cultural 
de nuestra ciudad ofrecien
do este libro en homenaje a 
la resurgida ·universidad 

· complutense. 

Es , pues, de recibo reco
mendar la lectura de este li
bro a todos aquellos intere
sados en la historia alcalaí
na, recordando asimismo 
que su presentación tendrá 
lugar, el próximo día 15 de 
noviembre en el paraninfo, 
dentro de los actos progra
mados en la tradicional ce
lebración del Annua ... , de 
la cual tendrán cumplida in
formación en otra sección de 
este mismo periódico. 

José Carlos CANALDA 
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Inventaria de Chapuzas 

Los accesos (?) a la estación 
Costó varios años, pero 

finalmente nos hicieron 
una estación de ferrocarril. 
Hacía falta un paso subte
rráneo que enlazara, para 
vehículos y peatones, el pa
seo de la Estación copn el 
Campo del Angel, y nos hi
cieron una pasarela de di
seño que en poco o nada 
ewvita la división en dos de 
Alcalá por la vía. 

Y por si fuera poco, a al
guien se le debió de olvidar 
hacer una acera en la esqui
na que forman los impares 
del paseo de la Estación con 
la plaza que se abre frente 
a la estación nueva y la ca
lle -aún sin nombre, por 
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cierto- q ue enlaza esta 
última con las calles del 
Muelle e Infantado; claro 
está que, para hacer la bi
rria que se ha hecho en es
ta calle, la verdad es que 
poca diferencia hay entre 
tenerla o no tenerla. 

Eso sí, dado el gran nú
mero de peatones que dis
curren por esta zona, y da
da también la costumbre de 
bastantes automovilistas de 
«aparcar» el coche -es un 
decir- de cualquie mane
ra, la verdad es que los ac
cesos a la estación no se ca
racterizan precisamente 
por su facilidad ni por su 
comodidad. 

La ortodoncia 
es una necesidad no un lujo 
... y recuerde que el 15% de su factura médica es desgravahle en el l.R.P .F. 

Es un consejo dé: 

CLINICA DENTAL 
Dr. Freo. Javier Calvo Mateas 
-Lunes a Viemes, 10 a 14 horas y 16'30 a 20'00-

c/. Bella Vista, 1 - 2 ° Izq. - Telf.: 889 26 97 
ALCALA DE HENARES 
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Bombas aceleración cobre 
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Llaves termostáticas 
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Etc ......... . 
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Café con leche Por José César Alvarez 

Ventana de aluminio 
- Oye, Nacho, me tienes 

que recomendar un buen ta
ller de aluminio. Voy a ha
cer una ventana para la ca
sa vieja -dijo Rufo-. 

- No fastidies. ¿Para la 
casa vieja? No seas animal 
que es casco histórico. 

- No, hombre -replicó 
Rufo-, un aluminio bron
ce no queda mal. Si las pue
de poner la Facultad de De
recho en plena calle de Li
breros, ¿por qué voy a ser yo 
menos? ¿Me lo quieres 
explicar? 

- Pues lo de la Facultad 
de Derecho es un atentado, 
y si tú lo haces son dos aten
tados. Lo suyo es ponerlas de 
madera. 

- Si los muertos resuci
tasen se. iban a pegar una 
buena «jartá» a reír. Si vie
ran los materiales que hemos 
conseguido, como el alumi
nio y el PVC, limpios, lige
ros, no corrosivos , con un 
cierre hermético que no con
sigue la madera, que es vo
luble y antojadiza y requie
re un mantenimiento conti
nuo, y, sin embargo , com
probaran que había tíos co
mo tú que todavía recomien
dan o incluso exigen desde 
las poltronas el uso de lama
dera para las ventanas por 
respeto a los muertos, lo que 
te digo, los muertos se mo
rirían de risa otra vez por las 
esquinas, tío. Dirían: «Si no
sotros hubiéramos sido tan 
respetuosos con los muertos 
no hubiéramos salido de las 
cavernas y de los palafitos». 

- Tú confundes la risa 
con el llanto. Mira, Rufo , 
hay casas, núcleos urbanos , 
entornos, que no son nues
tros, aunque los usemos y 
tengamos las escrituras de 
propiedad; su concepción, 

su ámbito es propiedad de 
otra época, y un mínimo de 
sensibilidad, de la que veo 
que tú careces , te dice que 
debes respetarlo como debes 
respetar a tus mayores . Una 
ventana de aluminio en una 
calle Mayor, por ejemplo, es 
un chirrido, un grito descon
solado. Ahí los muertos llo
ran, no ríen. 

- A mí déjame de sensi
bilidades y rollos tártaros. 
Y o quiero una ventana que 
abra y cierre, quiero funcio
nalidad, me toca a mí vivir 
y no a mis antepasados, ¿sa
bes? Además, el aluminio 
bronce no desentona. 

- No es un material no
ble como es la madera. Pero 
si es que incluso en chalés 
modernos, cuando hay un 
mínimo de preocupación es
tética, las ventanas son de 
madera, nada más cálido y 
de mejor prestancia. Y te
niendo en cuenta el sitio lo 
más normal será que el 
Ayuntamiento te lo denie
gue. 

- Eso lo veremos. 
- O sea, que encima te 

pones en plan chulo. 
- Oye , majo -dijo Ru

fo visiblemente afectado-, 
¿me quieres decir qué ley u 
ordenanza me obliga? ¿Me 
quieres decir qué normativa 
debo seguir? Dame primero 
una norma objetiva «sufi
cientemente promulgada». 
Estoy harto de escuchar a ar
quitectos que cuando tienen 
que hacer una actuación en 
el casco histórico se echan a 
temblar. Lo que era una so
lución para un sitio no lo es 
para otro. Se cansan de ha
cer proyectos hasta llegar al 
que cuadra o al que les cua
dra. Aburriditos están. Y si 
existiera normativa les hu-

MARMOLES MOLINA, S.L. 
REPRESENTACION Y VENTA PJ, POR MAYOR 

EXCLUSIVA MARMOL VERDE ANASOL Y BLANCO MACAEL 

GRANITO - NACIONALES Y DE IMPORTACION 
Poi. JUMAPI, calle B, Nave 23 

Taller y oficinas en ALCALA 
Telf.: 882 44 97 
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hiera obligado primeramen
te a la Facultad de Derecho 
y por supuesto a esa monu
mental cagada de Económi
cas que han planificado en el 
Alcalá medieval o a esa fa
chada modernista de la calle 
Sandoval frente al Palacio 
Arzobispal. Y a mí, porque 
soy un currito , ¿me van a 
hacer pasar por el aro? No lo 
creo. Eso lo dices tú , claro. 

- Eso son ganas de no 
querer colaborar. Quienes 
son los autores de esos atro
pellos urbanos que tú dices 
no quieren a Alcalá -dijo 
Nacho- , porque no la han 
respetado. Y tú , ¿quieres es
tar en esa lista? ¿Qué quie
res? ¿Que esos malos ejem
plos cundan y esto se con
vierta en un caos? Menos 
mal que el Ayuntamiento 
tiene suficiente autonomía 
legal y criterio solvente pa
ra las actuaciones en el cas
co histórico a través de la 
Comisión municipal de Be
llas Artes, y esto no va a ser 
un cachondeo. 

- Pero, ¿qué dices tú? El 
Ayuntamiento puede tener 
toda la fuerza coercitiva del 
mundo -replicó Rufo- , 
pero ¿qué fuerza moral, di
me, le queda a la Comisión 
de Bellas Artes? No ya por 
esas grandes obras que se le 
han «escapado», sino por las 
que han llevado todas sus 
bendiciones. Pero si hemos 
visto conservar fachadas co
mo si fueran joyas arqueoló
gicas y construidas en los 
años 50 ó 60 ; pero si de tan
ta inquisición urbana las fa
chadas se quedan en nada, 
pobres como saya de ermita
ño y de coeficiente urbanís
tico plano. Fíjate lo que te 
voy a decir, si aplicaran el .li
beralismo urbano, - «laissez 

faire, laissez passer»- , que 
cada uno haga lo que quiera 
limitándote sólo el volumen, 
se hubiera construido más y 
mejor. Te lo digo yo. Pero 
mucho mejor , hoy hay más 
gusto , más cultura, y amor 
por lo antiguo, por lo noble . 

- Por éjemplo, un edifi
cio que ha ido por libre es la 
Facultad de Económicas 
-dijo Nacho-. No me di
rás que ahí no hay cultura. 
Y ya lo ves . Es que dices ca
da tontería ... Para hablar lo 
primero que tienes que saber 
es lo que significa la palabra 
«Conservar», que eso es de lo 
que se trata. 

- Pero conservar el qué. 
¿U na portada de piedra de 
medio punto? ¿un escudo? 
¿una sillería? ¿un alero in
teresante? Pues muy bien. 
Pero conservar una fachada 
de adobe d e un muerto de 
hambre del siglo pasado , 
ahora que yo la puedo supe
rar, me parece de risa. ¿Por 
qué no me denegó la artísti
ca comisión el cuarto de ba
ño? ¡Ay , qué atentado, Na
cho! -decía Rufo regodeán
dose-. ¡Pero si yo tenía que 
seguir oliendo tan mal como 
en el siglo XVII! 

- Pues cerca le andas. 
Venga , v ámonos. 

- Quedas oficialmente 
invitado a la inauguración 
de mi ventana de aluminio 
en la calle Mayor -conclu
yó Rufo . solemnemente. 

Unidad de 
Planificación Familiar 
y Enfermedades • 
de Transmisión sexual 
Información y Consulta: tardes 
Paseo de los Curas, 3-5 
28801 Alcalá de Henares (Madrid) Tlf. 882 89 47 
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Con esta lacónico titular el 
diario «El País» iniciaba el ar
tículo en el que se informaba 
sobre la liberación de un pro
fesor de infromática de origen 
norteamericano secuestrado 
por extremistas de la Yihad 
Islámica. 

Cuando estas líneas vean la 
luz , seguro habrá otros secues
trados en cualquier lugar dsel 
mundo . D e ellos , algunos «pri
vilegiados» volverán a recobrar 
la libertad; pero esta «libertad» 
nunca será ya la misma liber
tad anterior . 

Que vivimos en un mundo 
convulsionado, en el que la vio
lencia se ofrece en su más ex
tenso muestrario de formas in
finitas , no constituye ninguna 
revelación para cualquier hu
mano sintiente. 

Que robos, atracos , violacio
nes , homicidios , asesinatos, ac
cidentes , suicidios .. . nos en
vuelven como densa niebla que 
penetra por los poros de la piel , 
dejándonos una angustiosa sen
sación de deseamparo, temor y 
fragilidad ; tampoco esto suena 
a desconocido, antes bien nos 
bombardea desde el periódico 
diario , o desde la radio, la te
levisión y, cómo no, desde el 
comentario en el autobús , en el 
tren, en el trabajo o en el super
mercado y hasta en las escasas 
incursiones por las seudocon
versaciones familiares en el mo
derno y computerizado hogar. 

Mientras estos hechos per
versos se apoderan de nosotros 
en una especie de angustia co
lectivas; mientras tanto , sue
nan las manifestaciones del mi
nistro del interior de turno y 
demás responsables (?)políticos 
del gobierno al más alto nivel 
afirmando que todo está bajo 
control; que ET A está siendo 
diezmada; que los violadores y 
secuestradores sólo son pobres 
perturbados mentales y que lo 
que procede es acogerlos una y 
otra vez en el entorno social 
después de cortas penas cumpli
das tras una secuencia de ase
sinatos y violaciones; que los 
ciudadanos debemos estar con
tentos de vivir en una sociedad 
democrática con libertades a 
«tutiplén» y que, aunque al-

«Secuestrados» 
J esse Turner por fin conocerá a su hija 
guíen lo dude, el Gobierno go
bierna para todos: para los de
lincuentes , los esquizofrénicos , 
los neuróticos, los psicóticos, 
los republicanos ... y también 
(que no cunda el pánico) para 
el resto de normales ciudada
nos , aunque (¡mala pata!) ha
yan sido víctimas fortuitas del 
terrorismo etarra. 

Pero ciñndonos al título del 
artículo , trataremos brevemen
te de analizar la violencia en su 
horrible cara del secuestro ale
voso y despiadado. 

Todas las formas de ejercer 
la violencia son ética, moral y 
socialmente deleznables, repu
diables y condenables; todas y 
en especial el secuestro , el se
cuestro incluso por encima del 
cruel asesinato. 

Recuerdo que siendo adoles
cente y , como buen aficionado 
al cine, observé, viendo algu
nas películas de género policia
co de origen norteamericano, 
que el secuestro en Estados 
Unidos estaba (y creo que sigue 
estando) considerado como de
lito federal ; es decir , con com
petencia del famoso FBI , y cas
tigado con penas tan duraas o 
más que el propio asesinato . 

En aquellos años en que 
aprendía a aprender me costa
ba encajar en mi-nuestro códi
go de valores la dureza del cas
tigo , por lo que consideraba un 
delito (ingenuo de mí) poco 
grave. 

Con los años transcurridos 
hasta hoy y empapado hasta las 
orejas de la violencia con ma
yúsculas que nos rodea y des
pués de recrearme a la fuerza 
con la historia de los secuestros 
y asesinatos de ET A , de la Yi
had Islámica, de la Mafia , del 
vil violador de niños/as o inclu
so del chungo aficionado que 
hasta se equivoca de secuestra
do; después de contemplar con
trito , cabreado y desalentado 
las imágenes de daguerrotipo 
de los pobres infortunados, de
bo admitir y admito que el se
cuestro, aun sin tortura física 

aparente , es la más despiadada 
de las agresiones hacia el ser 
humano. Resulta extremada
mente doloroso y brutalmente 
impactante elñ contemplar las 
imágenes de un ser humano 
«roto>>, con la voluntad traumá
ticamente truncada, psicológi
camente destrozada. 

Caracteres normales de sen
cillas personaas normales son 
vonvertidos en guiñapos , redu
cidos a un submundo de mie
dos, fobias y angustias. La pro
pia muerte no puede ser tan re
finadamente cruel, tan persis
tentemente cruel. 

Compadezco al secuestrado 
con todo mi ser y compadezco 
al ex-secuestrado que no es tal 
ex , porque intuyo que el se
cuestro se prolonga, aunque ali
viado por la cercanía familiar, 
de los amigos, etc, más allá de 
la privación física de la liber
tad; se proyecta durante todo el 
resto de la existencia como una 
rémora déspota y egoísta que se 
re siste a abandonar a su 
víctima. 

Terrorismo de estado 
Las organizaciones teroristas 

o criminales utilizan funda
mentalmente dos tipos de vio
lencia: el asesinato y el secues
tro. A veces el secuestro termi
na en asesinato. La presión que 
se quiere ejercer con el asesina
to es una presión fulminante , 
de gran y rápido impacto, emo
cionalmente brutal. Con el se
cuestro se persigue una crecien
te y angustiosa presión psicoló
gica que aumenta progresiva
mente día a día , hora a hora , 
minuto a minuto ... y que supo
ne una tortura insufrible que 
destrozará casi por igual a fa
miliares y a las propias vícti
mas que bordearán la locura 
entre fases de esperanza y de
sesperación. 

Sin retomo 
La desesperanza es la antesa

la de la nada, de la apatía , del 

vacío , de la no vida ... la muer
te. resulta emocionalmente ex
traordinariamente perturbador 
adivinar en la mirada de las 
víctimas del secuestro el temor 
al «nuevo entorno» que las ro
dea. Seres (algunos) con una 
profunda formación intelectual 
quedan definitivamente marca
dos de por vida. Quizá en el 
mejor de los casos y con los ade
cuados cuidados familiares 
puedan llegar a recomponer 
una parte del total de su estruc
tura de carácter. Nunca, me 
atrevo a pensar, podrán recom
poner su yo anterior a la bru
tal experiencia. Niños, adultos, 
adolescentes, hombres y muje
res; todos ellos secuestrados 
marcados para siempre. Defini
tivamente estigmatizados con 
la peor de las marcas: la pérdi
da ded cualquier confinza en 
sus semejantes, la desconfian
za conductora de una nueva 
forma forzada de autismo so
cial , el extarvío irrecuperable 
de su propia identidad y , qui
zá - Dios no lo quiera- de 
una parte de su aliento vital: de 
su alma. 

Nacidos libres 
la libertad es consustancial 

con el individuo. cada una de 
las células de un organismo vi
vo clama libertad. Desde el ori
ge de la vida , de manera indi
vidual o colectiva, el ser huma
no lucha y muere por ser libre . 
de todos los anhelos del ser hu
mano, el de la libertad es el más 
preciado. El amor, la perpetua
ción de la especie , con ser ne
cesidades institivamente desea
das, no pueden desarrollarse en 
plenitud sin la libertad prima
ria y vital del individuo. 

Desde estas humildes líneas, . 
mi más sincera consideración 
- sin lástimas hipócritas- por 
todos aquellos que han padeci
do por secuestro. Por otra par
te, mi más sincera lástima por 
nuestra sociedad que anadea 
impotente en el lago de la am
bigüedad y la indefinición y se 
muestra excesivamente benévo
la con los más fieros criminales 
de todos: los secuestradores. 

Alfonso SERRANO 

PROYECTOS DE IWMIUCIOI POR ORDEUDOR • DIRECCIOIES DE OBRA • SALA DE PRUEBAS • 250 m/2 DE DPOSICIOll • FllAICIACIOI HASTA J& MESES • PRIMERAS MARCAS 

Más de 1.saa clientes satisfechos 
en toda España 

avalan nuestro éxito 
División técnica : Cánovas del Castillo, 7 
Tlf. 882 82 83 - Fax: 882 SO 04 
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ILUMNACION PROFESIONAL 

•calidad 
•Diseño 
•servicio 
• Precio 

División decorativa : C / Clavel, l 
Tlf. 881 26 78 
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El giillnasio de la U niversidaU: 
Una vez más este cronista ha tenido ocasión de presenciéll' los actos de apertura del curso acadé

mico. La misa solemne, oficiada por monseñor Ureña en San lldefonso, con escasa asistencia de 
fieles que en su mayoría eran, o parecí~, estudiantes. Después la brillante procesión claustral 
con asistencia de numerosos doctores y licenciados vistiendo el traje académico, que se dirigie
ron al paraninfo recién restaurado e inaugurado así. 

Excusado es decir que el 
gozo embargaba tanto al cro
nista durante el acto religio
so como cuando contempla
ba, inquieto y admirado, el 
patio de Santo Tomás desde 
todos los ángulos. Ese patio 
gris -tan sólo en el sentido 
óptico- en el que pululaban 
los gayos colores de los birre
tes y las mucetas le parecía 
un sueño hecho realidad. 

Mientras se organizaba la 
procesión claustral tomé 
asiento en uno de los bancos 
de piedra del patio de Con
tinuos. Frente a mí, insinua
da nada más por una remo
delación _desafortunadísima, 
la puerta de los Burros, que 
antaño salía al callejón de 
San Pedro y San Pablo. A la 
izquierda, la encristalada ca
fetería, cuyas dependencias 
interiores ocupan el lugar 
-así es la vida- de los an
tiguos urinarios y en cuya 
otrora tersa fachada de ladri
llo jugaron al frontón tantos 
alumnos del Calasancio y , 
después, del Instituto Nacio
nal Complutense. A la dere
cha de dicha puerta, según la 
contemplaba, está hoy la que 
fue residencia del INAP; to
da ella levantada de nueva 
planta, ocupando el espacio 
de lo que, hace menos de me
dio siglo, era el gimnasio de
portivo. ¿Por qué tuvieron 
que derribarlo si sus muros 
estaban como dijo Gómez 
Manrique a los alcaldes de 
Toledo: Pues voz fizo Dios 
pilares /de tan altísimos te
chos, / estad firmes e 
derechos. 

Sí, firmes y derechos esta
ban aquellos cuatro solidísi
mos muros que sólo eran 
practicables por una puerta 
y tres ventanas desde dicho 
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patio. Los otros tres lienzos 
de pared, también de ladri
llo visto por el exterior , es
taban cuidadosamente enye
sados por dentro. Y en el de 
enfrente, según se entraba, 
el aforismo latino Mens sa
na in corpore sano. Colgan
do de las vigas del techo, una 
escala de cuerda, una maro
ma con nudos y otra sin 
ellos, además de un palo rec
to abrillantado por el uso. 
Todo ello para aprender a 
trepar en el mejor sentido de 
la palabra; y es curioso que 
los más hábiles en tales ejer
cicios fueron luego, a la ho
ra de situarse en la vida, los 
peores. También había allí 
espalderas, bolas dobles de 
hierro de distintos tamaños 
y pesos y, además, algo que 
no hemos visto en ningún 
otro gimnasio: una escalera 
en posición horiontal, aná
loga a las que decimos de 
mano, que estaba sujeta a 
unas vigas salientes de lapa
red; el gimnasta había de pa
sarla, pendiente de las ma
nos, las cuales iban, alterna
tivamente, de un palo a otro; 
otros la pasaban utilizando 
sólo los largueros. Y no, no 
era éste un ejercicio fácil 
porque la escalera tenía una 
longitud de más de cuatro 
metros. ¿La recordáis mis 
condiscípulos? Seguro que 
sí. 

En estros recuerdos y en 
estas reflexiones estaba la 
mente cuando se puso en 
movimiento la comitiva aca
démica. Abrían la marcha 
un maestro de ceremonias o 
pertiguero y un bedel vis
tiendo ropas que me parecie
ron de alguacilillo, pero con 
maxifalda; el primero, adop
tando un aire muy ajustado 
a la ocasión, portaba el 
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cetro de la cofradía de los 
Doctrinos. Llegada la comi
tiva al paraninfo , los claus
trales y los invitados que 
vestían atuendo académico, 
ocuparon los escaños y los 
bancos. Y comenzó el acto, 
al· que asistí desde una de las 
tribunas del principal. 

Aunque la megafonía era 
perfecta no logré incorporar
me a las disertaciones; el 
gimnasio aquel tenía que 
ser, me parecía a mí, el Ge
neral Público de Gramáticos 
o Gimnasio que estaba, se
gún las Constituciones Gene
rales Cisnerianas (1) junto a 
San Francisco (hoy cuarte
les), donde se reunían los es
colares en confrontaciones 
no deportivas, sino académi
cas, de ambos colegios de 
gramáticos. Y el regente de 
gramática de mayores delco
legio de San Eugenio, du
rante un año y en horas de 
mañana , debía ir a este sa
lón de actos para leer una 
lección. Dispuso el Carde
nal, además, «y porque 
nuestra principal intención 
de fundar este Colegio de re
ligiosos fue que no se mezcla
ra el tumulto del ejercicio li
terario y gimnástico en algu
na cosa con la tranquilidad 
y el silencio». Obvio es de
cir que el subrayado es de 
quien esto escribe. 

A mayor abundamiento, 
la Constitución VIII manda
ba que los colegiales sólo po
dían ejercitarse entre sí en 
algunos juegos honestos , a 
saber: la pesa, el martillo y 
la jabalina (probablemente 
la barra) y otros honestos 
juegos corporales, subrayo 
otra vez, con tal que no im
pidan las lecciones y otras 
ejercitaciones , y que para 

-~~-i~ \1~11;. 

"J 
:,,,O'.]ugar se recojan en la parte 

interior de la casa, en algún 
patio o lugar donde no pue
dan ser vistos por los extra
ños (2). De esto es fácil con
cluir que esa gran habitación 
que figura en el plano de 
1871, publicado por el doc
tor Escandell Bonet para 
ilustrar su obra «El antiguo 
teatro escolástico... en la 
Universidad Cisneriana», 
fuera construida sin más 
ventahas que las que daban 
al patio de Continuos . Y pa
rece imposible que sólo fue
ra utilizada en confrontacio
nes académicas; si estaban 
permitidos otros juegos ho
nestos , la lluvia, el frío y el 
calor les llevarían a practi
carlos en este ámbito que lle
gó a nuestros días para que 
le utilizáramos con fines de
portivos , sobre todo cuando 
los agentes climáticos nos 
impedían hacerlos en el ex
terior. Una vez más , ¿lo re
cordáis mis condiscípulos? 

A mayor abundamiento 
de este razonar y recordar, 
la Constitución LIII habla 
de «gimnasios». «Y el bedel , 
llegado el día señalado (pa
ra graduar bachilleres) 
anuncie públicamente por el 
colegio y todos los gimnasios 
(Per collegium et gimnasia 
omnia) que tal estudiante 
debe asumir ese grado». Y 
esta designación en plural 
nos lleva a pensar que la am
bivalencia de esos locales era 
imprescindible; así lo reco
nocieron los padres escola
pios pintando, o haciendo 
repintar, aquel cartel que re
zaba «Mens sana in corpore 
sano». 

José GARCIA SALDAÑA 

(1).- Ramón González Nava
rro. Alcalá, 1984. 

(2).- Vid José García Salda
ña, en este mismo periódico 
(13-7-1991 y siguiente) pa
ra conocer la evolución del 
juego de pelota y otros en 
Alcalá. 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá . . . . . . . . . . . . . . 880 06 22 I 62 
Casa de Socorro . . . . . . . . . . . . . . . . . 888 15 21 
Cruz Roja . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 888 15 02 
Urgencias Seguridad Social 

(a partir 17 h.) ........... . 
Centro Municipal de Salud .. 
Policía Nacional ................ . 
Policía Municipal .............. . 
Guardia Civil .................... . 
Guardia Civil Servicio centralizado 
Bomberos ......................... . 
Bomberos Servicio centralizado ••• 
Protección Civil ................ . 
Ayuntamiento ................... . 
'l'aJCis ................................ . 
RADIO-TAXIS ................... . 
RENFE ............................. . 
Autobuses urbanos ............ . 
Continental Auto ............... . 
Cementerio ....................... . 
Correos y Telégrafos ......... . 

. Centro Atención a la Mujer . 
Cita para tramitar DNI ....... . 
Casa de la Juventud .......... . 
Ciudad Deportiva Municipal 
PCl,J'que Municipal de Servicios 
Servicio Recogida Muebles . 
Teléfono contra Tráfico Droga 
Fundación Colegio del Rey .. 
C>MI~ ............................... . 
INFORMA CU ALCALA ..... . 
Oficina de Turismo ............ . 
CIDAJ (Centro Información Juventud) 
OADE (Organismo Autónomo 

Desarrollo y Empleo) ••••••• 

061 
888 50 64 

091 
092 

888 07 77 
062 

889 00 80 
085 

882 84 54 
888 33 00 
888 10 11 

882 21 79 / 88 
888 01 96 
888 00 21 
888 16 22 
888 15 64 
889 23 34 
881 53 94 
571 88 18 
889 66 12 
888 12 94 
881 29 95 
889 25 77 
883 08 52 
881 39 34 
880 59 98 
880 65 36 
889 26 94 
882 96 70 

881 34 61 

MENSAJEROS 
DEL HENARES 

SERVICIOS COMPLETOS Y ASESORIA EN: 
•MENSAJERIA • PAQUETERIA •BUZONEO 
* Reparto a domicilio o a cualquier destino 
* Todo tipo de artículos sin limitación de peso ni volúmen 
* Gestiones con bancos y Organismos Oficiales 

CORRESPONSALES EN TODAS LAS PROVINCIAS 
DE ESPAÑA Y EXTRANJERO 

También acep tam os p edidos por FAX: 882 85 46 

Telf .: 881 40 85 
PUERTA DE MADRID 



La actividad de esta asociación se ha iniciado con un curso sobre aspectos 
prácticos de la legislación española de arrendamientos urbanos 

,se creó la Asociación de Antiguas 
alumnas de la facultad de Derecha 

Marcada por dos ideas base, en palabras de su presidente Ubaldo César Boyano Adánez, que son 
que los antiguos alumnos mantengan un vínculo con su facultad y que aprovechándolo, puedan reali
zar cursos de reciclaje en materia de derecho, se ha creado la asociación de antiguos alumnos de la 
facultad de Derecho de la Universidad de Alcalá, primera asociación que de estas características exis
te en la entidad académica alcalaína. 

L a presentación de esta 
n u eva asociación t u vo lu gar 
en el salón de actos d e la u ni
versid a d cisneri ana en un ac
to celeb rad o el martes d ía 5 d e 
n oviemb re y q ue fue presid i
do por el d ecano d el colegio d e 
a b ogad os, F e r nando Sancho, 
por el vicerrector d e D ocencia 
y Alumnad o, J acinto Gamo, y 
p or el v iced e cano primero d e 
la facultad de D erecho, el pro
fesor E spinar Vicente. 

L as inter venciones realiza
d as fueron t odas d e bienveni
d a para una a sociación que en 
la actualidad tiene cuarenta 
m iembr os y q ue día a día si
gue creciend o . Se trata de la 
p r imera aso ciación d e estas 
característica s q ue existe en la 
Universidad d e Alcalá. 

La idea de crear esta aso
ciación surgió hace dos años, 
cuand o cuatro estudiantes 
vieron la necesidad de que los 
alumnos no perdieran el vín
culo con la facultad una vez 
concluida la carrera, y poder 
realizar cursillos en una ma
teria que suele ser muy cam
biante. Una vez que la asocia
ción es una realidad, para lo 
cual ha contad o con la ayuda 
y el impulso decidido de la 
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propia universidad encabeza
da por el rector , Manuel Ga
la , la junta directiva está for
mada por Ubaldo César Boya
no Adánez, como presidente; 
por Francisco José Lizcano 
Dietrich, como vocal primero, 
y por Antonio Roma Valdés , 
como vocal segundo. 

La primera actividad de la 
nueva asociación constituida 
es la realización de un curso 
sobre aspectos prácticos de la 
legislación española de arren
damientos urbanos , cuya pri
mera conferencia , impartida 

el propio martes día 5 de no
viembre por el magistrad o de 
la Audiencia Provincial de 
Madrid , Antonio Roma Alva
rez, llevó por título «Algunos 
aspectos del llamado decreto 
Boyen>. 

Este primer curso organiza
do por la asociación ha des
pertado mucho interés habi
da cuenta de que se han ma
triculado 200 personas y se 
han quedado sin poder matri
cularse al no encontrar plazas, 
alrededor de otras cien perso
nas. 

PUERTAS BLINDAD.AS 
Y DE INTERIOR 

CUADROS Y OLEOS 

García Sánchez 
-PRECIO FABRICA-

Ctra. d e Daganzo, 4 
Tlfs. : 88123 56 - 888 02 86 (oficina) 
ALCALA DE H ENA R ES 

COMPRAMOS 
PISOS 

con deudas 
embargos, etc. 
PAGAMOS AL CONTADO 
Tlf. 882 58 68 

-~ C/ . Teniente Ruiz , 4 
~ Teléfs.: 880 00 88 
~OM ,._~ y 880 oo 41 

11§1$11:1+':!'·' Alcalá de Henares 

VENDE PISO 
Urbanización Tones del Henar 

* Buena orientación 
• 140 m/2 * 4 dormitorios . 

* 2 baños * Salón 
* Cocina amueblada 
* Calefacción y agua 

caliente central * Garaje 
* Trastero 

* En perfecto estado 
- PRECIO INMEJORABLE-
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DETECTIVES PRIVADOS 
Madre de Dios , 5 - 2 ° D 

Alcalá de Henares 
Teléfono : 881 24 92 

Tel.: 90 860 89 96 (Servicio 24 ·horas) 

•Cuestiones laborales. 
• Informes f'mancieros. 
• Responsabilidad 

-y solvencia económicas. 
• Servicio de escolta 

(Guardaespaldas) 
Consultas: Lunes , miércoles y 
viernes d e 5 a 8 de la tarde 

PUERTAS 
PIQUERA 
• DE SEGURIDAD 
• DE INTERIOR 
• FRENTES 

DE ARMARIOS 
•CUBRE 

RADIADORES 
OFERTAS EN PUERTAS 
DURANTE EL MES 
DE NOVIEMBRE 
, . f. ,,ur1.1, Pí.1'. 1 - Tdf.: 882 81 7i 

. .\LCAL\ DE HENARES 

9 de noviembre de 1991 



Ripios contra el alcalde, acusaciones de demagogia, 
disgusto de muchos ciudadanos y sobre todo, una 
excelente temperatura para ver un don Juan Tenorio 
que no se representó 

El Don Juan, una polémica 
que no cesa 
La pregunta que surge es si se va a 
hacer el próximo año 

¡Y encima hizo buen tiemp<>! Las dos noches mágicas, aquellas del 
31 de octubre y el l de noviembre en las que podía presenciarse el 
don Juan Tenorio por diversos escenarios naturales de Alcalá des
de hacía ya siete años, depararon una temperatura agradable. Ni 
hubo amenaza de lluvia, ni hizo falta abrigarse para salir a la calle 
y ni se tuvo que pisar barro frente a algunos de los escenarios de 
otros años. En cambio la tormenta del don Juan es fuerte. No se cir
cunscribe única y exclusivamente a los políticos de Alcalá, ni tan 
siquiera a las entidades culturales, que también han tenido mucho 
que decir. Han sido muchos ciudadanos los que se han lamentado 
por la ausencia de Tenorio por las calles complutenses. 

Si algo necesita la cultura 
de esta ciudad, lo hemos dicho 
muchas veces, es singulari
dad. No se puede programar 
una cultura estereotipada, su
jeta a unos clichés habituales 
en otras muchas ciudades y lo
calidades de mayor o menor 
importancia y que no hacen 
otra cosa que despersonalizar. 
La cultura de Alcalá necesita 
de especificidad y se quiera o 
no, el don Juan Tenorio iti
nerante se la dotaba. 

Esa es una primera impre
sión que es necesario repetir 
al hilo de la ausencia de la 
obra de Zorrilla este año en la 
ciudad complutense. 

Pero aún hay algo más im
portante: por encima de cual
quier singularidad hay una 
trascendencia social y el don 
Juan Tenorio la tiene. Mu
chos miles de espectadores lo 
han presenciado en las siete 
ediciones continuadas que se 
han celebrado hasta este año, 
el de la ausencia. Por eso han 
sido muchas las personas que 
han lamentado el que no se re
presentase; y eso es algo que 
se ha palpado en la calle du
rante estos días. Además, en 
PUERTA DE MADRID he
mos recibido varias cartas al 
respecto. 

Así pues, la polémica ha es
tado servida y aunque se ha 
centrado en planteamientos 
de los grupos políticos que for
man la corporación munici
pal, esta polémica ha llegado 
por sí misma a la calle en for
ma del lamento de muchos. 

IU ha aprovechado el tirón 
y ha colocado por las paredes 
unos carteles en los que culpa 
al alcalde por esta falta. 
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Los ripios 
de Izquierda Unida 

Algo que ha llamado mucho 
la atención ha sido un cartel 
del grupo de concejales de Iz
quierda Unida en el que ade
más de anunciarse que este 
año no iba a haber represen
tación del donjuan , se hacían 
unos ripios en torno al Teno
rio. Estos ripios fueron escri
tos por la concejala Teresa 
Galeote, la cual reconoció que 
los hizo «entre clase y clase», 
como estudiante que es. El 
protagonista de estos ripios es 
el alcalde Florencio Campos, 
a quien se acusa desde IU de 
ser el autor «de la muerte del 
Tenorio en Alcalá». 

Preguntado el alcalde acer
ca de estos ripios y si le habían 
molestado al ser él mismo el 
protagonista de ellos, Floren
cio Campos declaró que «no 
me molesta nada de lo que ha
ga o diga Izquierda Unida. Lo 
único que me ha podido mo
lestar es que son muy malos». 
Y añadió el alcalde que los 
autores del cartel «nos dicen 
que hagamos el Tenorio y que 
demos muchos servicios pero 
nos recortan los ingresos a las 
arcas municipales». 

Avanzando en la conversa
ción con Florencio Campos, 
éste, que en un principio no 
pareció muy dispuesto a man
tener una polémica sobre al
go que ya ha pasado, explicó 
el proceso mediante el cual se 
desestimó representar este año 
el Tenorio. 

Recordó Campos la reunión 
del consejo de administración 
de la Fundación Colegio del 

Teresa Galeote fue la poetisa que hizo los versos -flojitos en la for
ma, ¡pero hay que ver en el fondo!- que imprimió Izquierda Unida 

en los carteles que pegó el día l de noviembre por_ la cidad. 

Rey celebrado el 2 de octubre 
y que él mismo presidió. «Se 
barajaron dos posibilidades 
que generaron una división de 
opiniones a partes iguales en
tre los consejeros: o que no se 
hiciese el don Juan este año, 
o que se hiciera un último in
tento para representarlo». 

Fue el propio alcalde el que 
insistió en que don Juan ha
bía que hacerlo pero partien
do de la base de que segaran
tizara su éxito, evitando im
provisaciones que pudieran 
dar al traste con el espectácu
lo. Según hemos podido sa
ber, en un primer momento la 
concejala de Cultura, Dolores 
Pérez Quirós , y el gerente de 
la Fundación Colegio del Rey, 
José María Nogales, eran par
tidarios de que no hubiera re
presentación. Esta postura en
contró eco en los representan
tes de las entidades culturales, 
Ramón Garrido y Gustavo 
Chamorro para quienes, se
gún informó un consejero, la 
representación del don Juan 
era excesivamente cara y no 
favorece el impulso del arte 
dramático alcalaíno, o dicho 
de otra forma, no genera una 
cultura teatral en Alcalá. 

En cambio sí se propuso la 
puesta en marcha de un festi
val cervantino que efectiva
mente fue bien acogido, aun
que también se partió de la 
compatibilidad de ambas ac
tividades, concretamente des
de los consejeros del Partido 
Popular. 

Según explicó Florencio 
Campos, el último intento fue 
vano. Se negoció con una 
compañía de V élez Málaga 
que había presentado su pro
yecto, de tal manera que ellos 
también corrieran con el ries
go de un posible fracaso. Lo
gicamente se habló de un ries
go económico a lo que la com
pañía malagueña no estaba 

dispuesta. «Así es como todo 
el mundo estuvo de acuerdo 
con que sin garantías no se 
hiciera». 

Bartolomé González: 
<das opiniones cambiantes 
de Izquierda Unida» 

Pero aquí es cuando surgen 
las diferentes interpretacio
nes. El concejal del Partido 
Popular y consejero de la 
FCR, Bartolomé González, 
habló de la sorpresa que se ha
bía llevado al ver los carteles 
de Izquierda Unida: «Nos sor
prende de verdad, que estos 
señores utilicen un acto cultu
ral de estas características pa
ra hacer campaña electoral y 
demagogia. Por una parte, es 
bien sabido que en años ante
riores han estado totalmente 
en contra de estas representa
ciones. Pero es más, este mis
mo año, en la reunión del con
sejo de administración, su re
presentante , Teresa Galeote , 
se manifestó en una primera 
intervención en contra de. que 
se representase». 

Para Bartolomé González , 
«sorprendentemente cuando 
los representantes del PP en 
aquel consejo defendimos a 
capa y espada que se hiciera 
el donjuan Tenorio , y vio la 
consejera de IU que se suma
ba el alcalde, ella optó por su
marse también a esta inten
ción, pero en su primera in
tervención ella dijo que no se 
hiciera». 

Aun apuntó otra cuestión el 
concejal popular señalando 
que «el propio portavoz de la 
coalición ha manifestado en 
otras ocasiones que estaba en 
contra de la representación». 

La representante de IU, 
Teresa Galeote, desmintió ca
tegóricamente estas afirma
ciones del concejal del PP 
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Izquierda Unida pegó por las calles un cartel contra el alcalde 

diciendo que se 
había personado 
en la Fundación 
Colegio del Rey 
para escuchar la 
cinta grabada 
en aquella reu
nión. Galeote 
dio su versión 
de los hechos 
anunciando que 
iba a procurar 
documentarlo 
con la transcrip-
ción de la cinta, 
pero hasta el 
momento en la 
redacción de 
PUERTA DE 
MADRID no se 
había recibido 
documentación 
al respecto. 

La concejala 
de IU dijo que 
en su interven
ción inicial ha
bía dicho que le 
parecía deplora
ble la situación 
a la que se había 
llegado: «Dije 
que entre un ge
rente que se va y 
otro que llega se 
nos quitaba de 
un plumazo el 
don Juan Teno
rio y que esto te
nía una doble 
intencionali
dad, suprimirlo 
porque no había 
un interés en se
guir haciéndolo 
y sanear la eco
nomía de la 
FCR». 

Galeote con
cluyó señalando 
que «yo no dije 
que no se hiciera , sino que se 
hiciera bien». 

Lo que también ha podido 
saber este periódico es que las 
posiciones se modificaron tras 
la intervención del alcalde en 
el sentido de que el donjuan 
había que hacerlo. Mantuvie
ron su posición los represen
tantes de las entidades cultu
rales pero se colocaron junto 
al alcalde la concejala de Cul
tura y el gerente de la Funda
ción Colegio del Rey; fue a 
partir de ese momento cuan
do se planteó el hacerlo garan
tizando el éxito de la 
representación. 

La próxima edición 
del don Juan 

Desde Izquierda Unida y 
desde el PP se ha insistido en 
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'LL TI!J.[_(YJUO 

¿ 'X9 e.s verdáá, J'úmncio .9tmor, 

que fu que 6rilfa y arraiga, 

tú sin puáor te fu car¡¡as, 
y ftasta áuuTtUS rú un tirón?. 

¿'X9 e.s veráaá, ]'úmncio .9tmor, 

que fin meáiar áu.efo algurw 
tú al TE'J{O'l(J O ftas tÚuÚJ muute 

sin e.spruía y a rasante?. 

Yace pue.s 'D. J'W'él{TE'J{O'l(JO 

entre Campos y Coronas 
'D. J'úmncio fu mató 
por rúsiáia y sin rúmora. 

Por macliista y 6ravucón 
te áieron muerte TE'J{O'l(JO, 

tú avasaííaste lí.onon.s 
em6aucaste a merwre.s 
y en igual áuefu rú lionor 
'D. ]'furencio te mató 

por insolvente y munáarw. 

YJtCE JtQJ.11 
'D. J'W'él{TE'J{O'l(JO 

1J. J' LCYl?,J:!J{f;J O 
L.O !MJ;i'[ó. 

GRUPO CONCEJALES 

que no hay voluntad en el 
equipo de gobierno de hacer 
más el donjuan Tenorio. Se
gún esta opinión, la edición 
de 1.992 quedaría en el aire. 
Ahora bien , la concejala de 
Cultura, Dolores Pérez Qui
rós y el gerente de la FCR, Jo
sé María Nogales, admitieron 
que el no haberse hecho este 
año no significa que al año 
que viene no se vaya a hacer. 
Es más, en rueda de prensa 
llegaron a reconocer que al 
año que viene se volverá a 
realizar el Tenorio en Alcalá. 

Sin embargo, el alcalde no 
llegó a tanto. Manifestó que al 
año que viene se discutirá 
dentro de la aprobación de la 
programación de la FCR la re
presentación del Tenorio. 

En cualquier caso, el la
mento de muchos ciudadanos 

puede servir para hacer reca
pacitar a los consejeros que no 
están muy de acuerdo con la 
representación de la obra de 
Zorrilla, en sus planteamien
tos. Y por cierto, hasta ahora 
nadie ha dicho públicamente 
que no es partidario de la re
presentación del don Juan. 

La verdad es que se ha ar
mado un buen revuelo , inde
pendientemente del cartel de 
Izquierda Unida, porque era 
un espectáculo que ha conta
do con el interés de millares 
de espectadores en todas las 
ocasiones , incluso en aquella 
nefasta del donjuan veintea
ñista , que fueron a ver de qué 
se trataba aunque luego la 
concurrencia «Se disolviera 
pacíficamente» ante la ridicu
lez de la propuesta de don 
Juan que se les hacía. 

OCTUBRE-NOVIEMBRE 

Día 31.. ................ 54.299 
Día l .................. 30.113 
Día 4 .................. 27.461 
Día 5 .................. 31.985 
Día 6 .................. 08.144 

RESTAURANTE· BAR 

Sánchez 
Plaza Ramón y Caja!, l -TU. 886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

MARISCO FRESCO 
SIEMPRE ENCONTRARA 

Ell "illClllllillCI 
• SE ALOUILA DUPLEX 

80 m/2 - Baño y Aseo 

• SE VENDE PISO 
85 m/2 - 3 dormitorios 
2 baños - Carpintería 

interior de madera 
y exterior de aluminio 

lacado en blanco 

BUENAS CALIDADES Y PRECIOS 

Información : 

d~ l~MóelUAAIA 

~ES 

Avda. Guadalajara. 3 
Telfs.: 880 25 12 - 880 25 96 

ALCALA DE HENARES 

SE VENDE 

CHALET EN EL VAL 
-ECONOMICO-

· * 4 dormitorios * 300 m/2 
de parcela * Llave en mano 

/ Euroconsultin 
lnmobiliaria,s.I. 

Telf.: 882 26 34 

COMPAÑIA NORTEAMERICANA 
Necesita personas serias que deseen 
ganar de 200.000 a 1.000.00 ptas/mes. 

Compatible cualquier actividad 
Información: (91) 882 73 23 

Srta. Alcalá 
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un espectáculo provocador y resurgente que divierte al personal 

Las veneno y la vuelta del cabaret a 
un escenario de teatro 

Divirtieron. No se le puede pedir más a un espectáculo que es díficil de encasillar dentro de cual
quier género porque son muchos los que puede abarcar. Pero tampoco hace falta pedir más a estas 
envenenadas mujeres que se centran en el cabaret rescatándolo de catacumbas, provocan y divierten. 

Las Veneno actuaron en el 
Teatro Salón Cervantes y de
jaron una estela de diversión 
que siempre es de agradecer y 
más cuando los convenciona
lismos están a la orden del día 
en el mundo del espectáculo y 
cuando el humor está en lo cu
tre a fuerza de fórmulas repe
tidas hasta la saciedad. 

Ya desde un punto de vista 
personal, este crítico de 
PUERTA DE MADRID, vaa 
desestimar su intención habi
tual de sentarse en la prime
ra fila del Teatro Salón Cer
vantes, lugar en el que se suele 
facilitar la cuestión de las fo
tografías a los espectáculos sin 
producir excesivas molestias 
al público. La razón de esta 
desestimación viene motivada 
porque cuando se trata de un 
espectáculo en el que partici
pa el público , sentado en la 
primera fila existen muchas 
más posibilidades de que des
de el escenario se requiera la 
participación. 

Las Veneno requirieron a 
este comentarista en uno de 
sus números y en estos casos 
de ·nada sirven los ruegos. 
¿Divertido? Sí, pero en este 
caso no para el espectador 
protagonista que tiene que lu
char con el rubor que le pro
duce participar en un núme
ro de Las Veneno y menos con 
beso en los labios incluido . 

Bromas aparte, hay que fe
licitar el trabajo de Las Vene
no. Tienen clase y la demues
tran desde antes de que el pú
blico se siente en su butaca , 
cuando vestidas de gitanas 
provocan en la misma calle. Y 
es que la calle tiene mucho 
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que ver en el espectáculo. No 
es casual que Las Veneno lo 
inicien allí. 

Cabaret, revista, burla y 
parodia son constantes en 
«Veneno pa ti»; todo eso , con 
un denominador común, el 
humor, la gracia. Algo que 
hoy no es fácil conseguir y 
más si tenernos en cuenta que 
el mundo del espectáculo es
tá plagado de humoristas que 
no hacen más que repetir fór
mulas. El trío formado por 
Pepa Giralte, Gracia Olayo y 
Montse Alentorn no cae en 
convencionalismos, rescatan 
un género con absoluta profe
sionalidad y con una calidad 
manifiesta. No se trata, por 
ejemplo, de parodiar un 'cu
lebrón' televisivo, se trata de 
interpretar ese 'culebrón' y 
hacerlo real. Se trata de can
tar e interpretas y ahí está el 
secreto de este veneno que 
acaba cumpliendo el objetivo 
para el que está creado y pa
ra el que no hay antídoto que 
lo resista. 

PUERTA DE MADRID 
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O sea que , en resumen , lo 
pasamos bien , y en esta pági
na tienen ustedes algunas 
imágenes muy explictivas de 
lo que fue la actuación de las 
Veneno en su espectáculo del 
Teatro Cervantes y fuera de 
él. 

Este fm de semana, 
teatro cubano 
en el Ce~antes 

Antes de dejar paso al cine 
con el festival de Alcalá de 
Henares, que tendrá ocupado 
durante quince días el Teatro 
Salón Cervantes con un pro
grama dedicado sobre todo a 
los cinéfilos y también a los 
«Consumidores de cine», el 
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arte escénico tendrá represen
tación cubana en las tablas del 
remodelado salón. 

Será a través del «Teatro 
Caribeño de Cuba», que den
tro del VI Festival Iberoame
ricano de Teatro de Cádiz , en 
su extensión de Madrid , pon
drá en escena la obra «El león 
y la joya», de la que es autor 
el nigeriano W ole Soyinka. 
La dirección artística y la 
puesta en escena correspon
den a Eugenio Hernández Es
pinosa, fundador además de 
la compañía. 

Las representaciones ten 
drán lugar en el Teatro Salón 
Cervantes hoy , viernes día 8 
de noviembre , y mañana , sá
bado 9 , a las 21 horas . 

VI FESTIVAL 
IBEROAMERICANO 
DE TEATRO DE CADIZ 
EXTENSIÓN EN MADRID 

TEATRO 
CARIBENO ck CUBA 

"El león y la joya" 
de 

WOLE SOYINKA 
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La reunión que mantuvieron Velasco y García Graván con los vecinos 
se completó con una visita por toda la zona del Chorrillo 

Los problemas de alcantarillado de la torre del 
camino del cementerio, en vías de solución 

Ya se ha encontrado una solución al problema del alcantarillado de los dos portales de la llamada 
torre del Chorrillo, problema que los vecinos denunciaron la semana pasada y que PUERTA DE MA
DRID recogió en sus páginas. El ayuntamiento conectará a los dos bloques con el antiguo colector de 
aguas residuales que pasa por la zona, que tiene una mayor caída que el nuevo al tiempo que los veci
nos de uno de los dos portales emprenderán obras en el interior de su comunidad para evitar los estan
camientos que tienen de aguas fecales. 

La solución la dio el concejal 
de Servicios e Infraestructuras, 
el socialista José María V elasco, 
después de haber recibido los in
formes técnicos pertinentes. 

Tras la paralización de las 
obras que se realizan en el cami
no del Cementerio por parte de 
los vecinos y la polémica que se 
suscitó en el mismo lugar entre 
el concejal José María Velasco y 
los ediles de Izquierda Unida, 
Francisco González Adrada y 
Joaquín Arias, de la que infor
mábamos la pasada semana, V e
lasco mantuvo el domingo 3 de 
noviembre una reunión con los 
vecinos en el mismo camino del 
Cementerio, acompañado por el 
presidente de la delegación mu
nicipal del distrito VIII, el tam
bién concejal socialista José Luis 
García Graván. Esta reunión fue 
previa a la celebrada el día si
guiente en el colegio San Diego 
de Alcalá en la que los ediles 
aportaron la solución concreta a 
la vista de los informes técnicos. 
Esta solución lleva al ayunta
miento a conectar el desagüe de 
las dos comunidades de vecinos 
con el colector antiguo de la zo
na puesto que tiene mayor caída 
que el nuevo y evitará los estan
camientos de aguas fecales. 

Asimismo se recomendó a una 
de las comunidades que realiza
ra obras en el interior de su ins
talación de desagüe. 

tas por el barrio acompañados de 
varios vecinos para conocer pro
blemas concretos que hay en la 
zona. 

V elasco y García Graván co
nocieron por los vecinos los pro
blemas de la calle Granados y les 
aseguraron que con urgencia se 
conectarán los desagües de cada 
portal con el colector para evitar 
más molestias de las que están te
niendo los vecinos de la zona. 

En esta visita también se 

analizó la cuestión del solar tra
sero de la calle Granados, que da 
a la calle Albéniz. Este solar no 
está urbanizado y la propuesta 
concreta de los vecinos es que se 
urbanice construyendo un apar
camiento en superficie respetan
do la zona de influencia de los 
bloques de la calle Granados, 
donde además hay unos depósi
tos de gas propiedad de esas co
munidades de vecinos. 

Otro de los problemas que 

acentuaron los vecinos fue el del 
tráfico y el consumo de drogas en 
el camino del Cementerio, en la 
esquina de la calle Albéniz y en 
el propio parque del Chorrillo. 
Este será un problema que se de
bata en la próxima junta de se
guridad ciudadana. 

Los vecinos que acompañaron 
a los concejales socialistas en su 
visita por el barrio también pre
guntaron por la situación en que 
se encuentra el solar de la anti
gua fábrica de piensos compues
tos Fogasa, en el mismo camino 
del Cementerio. El concejal de 
Planeamiento, Crescencio Vi
cente Abad, que se unió a la vi
sita, informó que es propiedad 
privada y que en él está prevista 
la construcción de viviendas y de 
una zona ajardinada. 

Otro problema que se puso de 
manifiesto fue el del arroyo Ca
marmilla, en el que hay un con
tínuo vertido de basuras y es por 
tanto un foco de infección, pro
blema éste que los concejales se 
comprometieron a estudiar para 
buscar la solución más idónea. 

La reunión celebrada el do
mingo se completó con una visi
ta de los dos concejales socialis-

El Camarmilla es uno de los problemas molestos a que se enfrentan los vecinos de la zona. 
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Hoy, viernes, en el aula de cultura de la Caja de Madrid ~ 

comienza la 10ª semana Cisneriana 
Hoy, viemes, 8 de noviembre, a las 20 horas, Manuel Gala, rector de la Universidad de Alcalá, 

pronunciará una conferencia en el aula de cultura de la Caja de Madrid, como presentación de 
la 10ª Semana Cisneriana que se celebrará del 8 al 16 del presente mes. Un tiempo dedicado a hon
rar la memoria del Cardenal Cisneros en esta ciudad nuestra que supo de su impulso creador, de 
su infatigable quehacer para hacerla foco geneador de la cultura universa desde su gloriosa 
universidad. 

Para este acontecimiento 
cultural el Aula ha organiza
do un selecto repertorio de 
actos que incluye obras tea
trales , conciertos, recitales 
de canto y piano , de flamen
co y de ballet, con la inter-
vención de destacados artis-
tas. 

Se inicia la serie de espec
táculos, el sábado 9, con la 
puesta en escena de la cono
cida obra «Anacleto se divor
cia» por la Compañía Calde
rón de la Barca, que cumple 
ahora diecinueve años y tie
ne en su haber, además de 
los estrenos de temporada en 
los teatros de Madrid y Bar
celona, once campañas de 
extensión teatral por toda 
nuestra geografía y países de 
Europa y América. 

El domingo, día 10, pro
grama doble: a las doce de la 
mañana, sesión para niños 
con la Compañía de Teatro 
Popular de la Villa de Ma
drid que presenta «El carro 
Trotamundos» , comedia 
musical infantil con elemen
tos cómicos suficientes para 
hacer pasar a los niños una 
velada inolvidable. Por la 
tarde, la Coral Francisco Pi
quer , fundada en 1973 y con 
más de trescientas cincuen
ta actuaciones , interpretará 
obras de Tomás Luis de Vic
toria , Mozart , Guridi y 
Cristóbal Halffter, entre 
otros autores. 

El lunes 11, recital de can
to y piano a cargo del tenor 
Jaime Aragal, jr. y de la pia
nista Mª. Amparo García 
Cruells con obras de Bellini, 
Rossini, Guerrero y otros. 

Para el martes 12 , Con
cierto con el Cuarteto Cassa
dó y obras de Mozart. Asi
mismo , estrenarán la obra 

DEL 8 AL 16 DE NOVIEMBRE DE 1991 

10ª 

SEMANA 

CISNERIANA 

1991 
ALCALA DE HENARES 

Aula de Cultura 
C/. libreros, 10-12 

titulada «Cuarteto de Alca
lá», compuesta por Claudio 
Prieto para cuarteto de cuer
da y por encargo de la Obra 
Culural de la Caja de Ma
drid , sumándose el autor con 
su música al homenaje de la 
figura de fray Francisco Xi
ménez de Cisneros. 

El día 13 , miércoles , el 
prestigioso pianista José 
Francisco Alonso, uno de los 
intérpretes actuales con ma
yor proyección internacional 
y bien conocido por el públi-

co alcalaíno por sus frecuen
tes conciertos en nuestra ciu
dad, nos ofrecerá «Goyescas» 
en homenaje a su autor , En
rique Granados , en el 75 
aniversario de su muerte. 

El jueves, día 14 , la Niña 
de la Puebla que , como el 
buen vino, con el paso del 
tiempo adquiere más solerab 
y perfección, estará para de
leitarnos con el conocimien
to de los muchos cantes , es
tilos y palos que viene desa
rrollando a lo largo de su 

, 
-: .... 

tr1:~~al carrera. Al toque, 
Paco de Antequera, guita
rrista de reconocida fama. 

El viernes, día 15, tendre
mos la ocasión de presenciar 
un gran espectáculo de dan
za con la actuación del Ba
llet Clásico de Madrid, diri
gido por Adolfo León. Fun
dado este grupo en 1950 por 
Elna y Leif Omberg, del 
Teatro Real de Dinamarca, 
el B.C.M. viene avalado por 
abundantes premios y éxitos 
en sus presentaciones dentro 
y fuera de nuestro país. 

El día 16, sábado, termi
na el ciclo de actuaciones de 
la Seana Cisneriana con un 
concierto a cargo del tenor 
Enrique Viana y Juana Pe
ñalver al piano , dedicado a 
la gran ópera romántica 
francesa, con obras de auto
res como Ambroise Thomas, 
Jules Massenet y Georges 
Bizet. 

Todos los espectaéulos re 
señados en esta antecrónica 
comenzarán a las 20 horas en 
el aula de cultura de la Caja 
de Madrid, en la calle de Li
breros, a excepción del tea
tro infantil , que será a las 
doce de la mañana. 

Por último, en este mar
co de celebraciones, se hace 
preciso destacar también la 
exposición -abierta del 4 al 
18 de este mes- de un con
junto de obras de arte pro
piedad de la Caja de Ma
drid. 

U na magnífica colección de 
cuadros de diversas tenden
cias y temáticas: paisajes, 
bodegones , estampas tauri
nas , marinas, flores etc. real
ziados por variadaos proce
dimientos plásticos como 
acuarela, óleo , dibujo o téc
nica mixta. Son sus autores: 
LUls Calvo, López Canito , 
Ricardo Carreras , Manuel 
Clavero, Arturo de la Vega, 
Andrés Díez Jiménez , 
Eduardo Dios Jaraíz, Joa
quín garcía, Francisco Gon
zález , Irene lribarren, Ciro 
Oduber, Pilar Pérez Ochoa, 
S. Ribes Villalba, esperanza 
V ergara y Pedro Villeroig. 

SE NECESITA Restaurante de 1 ª 
COCINERO/A y 

CAMARERO 
Con experiencia en barra y comedor 

(domingos libre) 
Tel:f".: 888 05 18 

PUERTA DE MADRID 

necesita: 

COCINERO 
y CAMAREROS/AS PARA RESTAURANTE 

CON EXPERIENCIA 
Interesados/as, concertar entrevista llamando al Telf. : 882 58 24. Sr. Martínez 

-ABSOLUTA RESERVA A COLOCADOS-
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CEMENTERIO JARDIN 
agradece 

a Alcalá y corredor del Henares 

su magnífica acogida 

En los pri111eros días de 11enta 
111uehos alcalaínos se han interesado 

v realizado sus reser11as. 
usted ta111bién puede hacerlo ahora. 

VENTAJAS: 

• compra en propiedad 
• Mantenimiento y limpieza 
•seguridad 
• Pago como desee 

•Atención permanente 
•Todo tipo de unidades 
• Grandes zonas verdes 

Más información en: 
C/ Tinte, 1-3°. B - TlCs. 883 11 52 - 883 11 89 - .Alcalá de Henares 



Para la URSS significará poder elaborar los productos por ellos mismos 
y para Ouímica Sintética supondrá un aumento en la producción, una 
mejora en los costes y más inversión en investigación 

Química Sintética establece acuerdos 
de colaboración con la URSS 

Una delegación rusa visitó el pasado 31 de octubre la fábrica alcalaína Química Sintética. El objeto 
de la visita fue el de ultimar unos contratos de colaboración en la producción de materias primas far
macéuticas, entre la URSS y Química Sintética. Esta delegación rusa, compuesta por tres altos miem
bros de organismos oficiales de la URSS, fue recibida por el director de Química Sintética, Carlos Cag
ni, y por el gerente del Organismo Autónomo para el Desarrollo Económico y Fomento del Empleo, 
Juan Antonio Pérez Pérez. 

Las tres personas de los or
ganismos oficiales de la URSS 
fueron los señores Tele gin -
viceministro de sanidad de la 
URSS y viceministro del hol
ding de empresas farmaceúti
cas de Rusia-, Kashirichev 
-jefe de departamento de la 
corporación estatal, Farmin
dustriya, que fabrica los 
medicamentos- y Fokin -jefe 
del Medexport, organismo 
que controla todas las impor
taciones y exportaciones de 
productos farmacéuticos en la 
URSS-. 

Antes de su visita a la plan
ta que Química Sintética tie-

PUERTA DE MADRID 

ne en Alcalá, la delegación vi
sitó la oficina que la citada in
dustria tiene en Barcelona. 
Enterada la Federación de 
Importaciones y Exportacio
nes de Productos Sanitarios 
Españoles , con sede en la Ciu
dad Condal, de la visita de la 
delegación rusa , aprovecha
ron para solicitar su partici
pación en un seminario. La 
colaboración entre esta enti
dad y la fábrica es recíproca 
en casos corno éste. 

La visita de estos tres man
datarios rusos se hizo para 
proceder a la firma de unos 

contratos de colaboración en 
la producción de materias pri
mas para la elaboración de 
productos farmacéuticos. Ya 
antes de las reformas en el 
este se había iniciado una la
bor de aproximación y con
tacto. Sin embargo el proceso 
era mucho más lento. En es
tos momentos, con la apertu
ra de los países del Este, las 
negociaciones se han puesto 
en marcha con más rapidez. 
Según explicó Carlos Picor
nell, director de la oficina co
mercial de Química Sintética, 
esta colaboración supondrá 
que «los rusos tengan materias 

primas españolas elaboradas 
por Química Sintética. Tam
bién les traspasarnos tecnolo
gía cornplernenteria, que no
sotros hemos desarrollado pe
ro que no es de uso. De esta 
manera intentarnos favorecer 
la cooperación y el negocio 
con países que no están tan 
avanzados, para que en vez de 
comprar los productos elabo
rados puedan hacerlos ellos 
IlllSillOS». 

La contrapartida para Quí
mica Sintética será un 
«aumento en nuestra produc
ción de materias primas y una 
mejora de los costes. Este 
aumento en las ventas tam
bién supondrá una inversión 
de dinero en investigación, 
permitiéndonos avnazar tam
bién a nosotros». 

Química Sintética no cola
bora sólo con la URSS , sino 
que está estableciendo contac
tos de colaboración del mismo 
tipo con países del extremo 
oriente, Indonesia, Thailan
dia y Taiwan, y también con 
Sudamérica o Portugal. Otro 
tipo de colaboración es la que 
mantiene con algunas multi
nacionales de países más de
sarrollados tecnológicamente 
corno Gran Bretaña o Bélgica. 
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Nuestras 
• promociones 

destacadas 
son: 

fa 
va 

4•tr'"'t0 
Viviendas, Jardines y Comercios. 

EN GUADALAJARA 
Centro Residencial y Comercial 

Residencial Pastrana 
\ l l \l \

0 

OL Hf,-\RfS 

EN ALCALA DE HENARES 
Centro Residencial y Comercial 

EN GUADALAJARA 
C/ Angel Martín Puebla, n. º 28 Chalets 

Uunto a la antigua cárcel de mujeres) 
Tels.: 22 53 72 - 23 13 94 



VMENDA TIPO 

58 

BUHARDIUA 

VIVIENDA TIPO 

58 

PlANTA PRIMEnA 

VIVIENDA TIPO 

5 8 

PLANTA BAJA 

VIVIENDA TIPO 

58 

SEMISOTANO 

f 

Hoy 
Residencial 

Pastrana: 

En Alcalá de Henares 
51 viviendas de lujo, 2.300 m 2 de 

parque y un gran Centro Comercial. 
En la Carretera de Pastrana, 

Km. 1,300. 
Acérquese a visitarnos. 

Puede visitar 
nuestro Chalet Piloto. 

Disfrútelo. 



v congreso del Sindicato del Metal de ccoo de Alcalá 

se aprobaron resoluciones sobre los atentados 
de ETA y el bloqueo económico a cuba 

El pasado día 18 de octubre se celerbó el V Congreso del Sindicato del Metal de CCOO de Alcalá 
de Henares, donde se discutieron los textos para los congresos regional y federal del Metal con 
la participación de 46 delegados de los 58 que tenían que haber asistido. Los no asistentes son de
legados de la pequeña empresa que no han podido participar por no tener horas. 

Se aprobó por unanimi
dad el documento regional y 
con dos abstenciones el 
federal. 

Los delegados aprobaron 
por unanimidad dos resolu
ciones sobre los atentados de 
ET A en Madrid y sobre el 
bloqueo económico y políti
co de la República de Cuba 
por los Estados Unidos de 
América. 

Los trabajadores no pode
mos ni debemos permitir ta
les actos, ya que creemos que 
Ja mejor forma de resolver 
nuestros problemas es el diá
logo y el respeto mutuo de 
todos los ciudadanos, para 
una convivencia en paz y li
bertad. 

Consideramos que la 
práctica habitual del terro
rismo sólo busca Ja inestabi
lidad social y atenta contra 
un derecho tan fundamental 
como es Ja vida. 

RESOLUCION SOBRE EL 
BLOQUEO ECONOMICO 
Y POLITICO A CUBA 

CCOO denuncia el blo
queo político y económico a 

que se ve sometida la Repú
blica de Cuba y que, en pa
labras del escritor colombia
no y Premio Nobel de Lite
ratura, Gabriel García Már
quez, «Se trata de una de las 
más grandes violaciones de 
los derechos humanos que ha 
tenido lugar en el siglo XX». 
Un bloqueo que para los cu
banos significará no tener 
acceso a mercados, enfrentar 
barreras (no siempre supera
bles) para adquirir determi
nadas materias primas, 
equipos o tecnología, pagar 
a intermediarios más de lo 
que vale el bien o servicio, 
iniciar negociaciones neta
mente comerciales que son 
canceladas por presiones po
líticas, el endurecimiento de 

las condiciones comerciales 
y otro sinfín de trabas y obs
táculos al normal desarrollo 
de las relaciones económicas 
y comerciales en el exterior. 

Proclama el respeto al 
cumplimiento de los acuer
dos y tratados internaciona
les que deben regir las rela
ciones entre los Estados. 

Exhorta al Gobierno espa
ñol a normalizar las relacio
nes diplomáticas y a resta
blecer los canales de coope
ración económica, así como 
a no sumarse al bloqueo. 

A la Confederación Sindi
cal de CCOO a materializar 
la solidaridad con la Repú
blica de Cuba en todos los 
niveles. 

Invita a los afiliados y afi
liadas a solidarizarse con un 
pueblo latinoamericano que 
se ha convertido en el ba
luarte de Ja autodetermina
ción, de Ja soberanía y del 
respeto a Jos países del Ter
cer Mundo. 

Manuel MOYA SERRANO 
Sec. Gral. del Metal 

CCOO Alcalá 

La nueva ejecutiva elegi
da en este congreso para los 
próximos cuatro años quedó 
constituida así: Secretario 
general, Manuel Moya Se
rrano (Robert Bosch); ejecu
tiva: Enrique Ruiz Villalba 
(Albilux), Manuel Violero 
Martínez (Roca) , José Ma
nuel Naraajo Consuegra 
(Robert Bosch) , José María 
Esteban Corral (Roca), Car
los de Turégano Belerda 
(Hiab Valman), Pedro An
tonio Ureña Rey (Alcalá In
dustrial), Nicolás Sanz Ga
llubas (Equinox), Lucas Gó
mez Peláez (Robert Bosch). 

Actividades de «Otoño 91» en Navacerrada 
Dentro de la campaña de actividades juveniles <<Otoño 91» se ha llevado a cabo los pasados días 

1, 2 y 3 de noviembre en el puerto de Navacerrada un curso de iniciación a la escalada. Veinte 
jóvenes alcalaínos han convivido durante estos días en el refugio de la RSEA «Peñalara>>, donde 
se han desarrollado los contenidos del curso. 

RESOL UCION SOBRE 
ATENTADOS 
EN MADRID 

Los delegados asistentes al 
Congreso Comarcal del Me
tal de CCOO resolvieron en 
plenario Ja condena unáni
me de los viles atentados 
ocurridos en Madrid come
tidos por Ja banda terroris
ta ETA, que una vez más 
atenta contra las institucio
nes democráticas , así como 
Ja población civil. 

Orientación, geología, 
cartografía, meteorología ... 
materias todas ellas impres
cindibles de ser conocidas 
para aproximarse al mundo 
de la escalada, ocuparon la 
primera parte de las sesio
nes. 

Diferentes montajes 
audiovisuales de distintas 
expediciones (Bolivia 89, 
Dhanlagiri 90 , Pumori 88 y 
Montañas de la Tierra) ha 
servido de acompañamiento 
y apoyo en las exposiciones 
teóricas. 

Debido a las inclemencias 
climatológicas, la mayor 
parte de las actividades y 
ejercicios a realizar al aire li
bre tuvieron que ser reduci
dos o suprimidos, por lo que 
los participantes no pudie
ron escalar el tiempo que hu
bieran deseado. 

No obstante, y en vista del 
interés que parece tener en
tre los jóvenes esta activi
dad, cabe la posibilidad de 
realizar en próximas campa
ñas un curso monográfico 
amplio y dedicado integra-

mente a la escalada. Con el 
fin de que los participantes 
conocieran las experencias 
en este campo de otros jóve
nes de nuestra ciudad, el 
grupo de escalada Vivac acu
dió al inicio del curso y me
diante un montaje de diapo
sitivas presentó la expedi
ción realizada el pasado ve
rano a la cordillera real 
boliviana. 

Otros cursos serán éstos: 
Curso de supervivencia, 
Curso de educación ambien
tal, Curso de espeleología. 

centro de Asistencia Dental ALCEDENT S.A. 
• Revisión y Diagnóstico (Gratis) 
• lmplantología 
• Ortodoncia 
• Odontopediatría 
• Prótesis dental 

• Tratamientos estéticos 
y funcionales 

• Blanqueamiento dental 
• Fundas de cristal ceramizado 
•Etc ... 

4 MODERNOS GABINETES ATENDIDOS POR PROFESIONALES ESPECIALIZADOS 
Horarios: Lunes a Viernes de 9'30 a 13'30 y 16'00 a 20 horas. 

Sábados, de 9 '30 a 13 '30 horas. 
el. Del Río Manzanares , 4 (Nueva Alcalá) - ALCALA DE HENARES 
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Día 13 de noviembre 

Festividad de san Diego de Alcala 
El día 13 de noviembre es la festividad de San Diego de Al

calá. Con ocasión de esta fiesta ofrecemos una cronología bá
sica de su vida. 

1400 (?).- Nace en San 
Nicolás del Puerto (Sevilla, 
aunque le disputaba este 
honor el cercano pueblo de 
Alanís (Sevilla). 

- Hace vida retirada en 
la ermita de San Nicolás. 

- Toma el hábito de 
franciscano en el convento 
de Arrizafa (Córdoba). 

1436.- Vive en el con
vento en el convento de 
Nuestra Señora de Loreto 
(Sevilla). Desde aquí hace 
varios viajes a Sanlúcar de 
Barrameda (Cádiz). 

- Es enviado a la isa de 
Fuerteventura como Guar
dián del convento allí 
existente. 

- Tiene deseos de ir a 
evangelizar a la isla de 
Gran· Canaria. 

1444 (1449).- Vuelve a 
la Península. 

1450.- Va a Roma a ga
nar el jubileo del papa Ni
colas V. 

- Practica la caridad 
con los enfermos y 
peregrinos. 

- Asiste a la canoniza
ción de San Bernardino de 
Siena. 

- Toma parte en el ca
pítulo general de los fran
ciscanos que se celebra en 
Roma. 

- Vuelve a España y, 
de Sevilla, va al convento 
de franciscanos de 
Pastrana. 

- Le trasladan al Con
vento de La Salceda (Ten
dilla. Guadalajara). 

1456.- Viene con otros 
religiosos al convento de 
Santa María de Jesús de Al
calá fundado por el arzo
bispo Carrillo. 

- Hace oficio de porte
ro del convento. 

- Socorre a los pobres 
vergonzantes. 

- Asiste a los enfermos. 
- Adquiere fama de 

humilde y caritativo y que 
por su medio se suceden 
hechos prodigiosos. 

1463.- El 13 de noviem
bre muere fray Diego y to
da la población acude a 
venerarle. 

- Es depositado su 
cuerpo en una caja de ma
dera y puede ser fácilmen
te venerado durante un 
año. 

PUERTA DE MADRID 

1464.- Viene a Alcalá el 
rey Enrique IV y hace la 
primera capilla. 

- El cuerpo de fray 
Diego es colocado en una 
caja de hierro clavada, que 
no deja ver ya el cuerpo del 
santo. 

1562.- Cien años des
pués el cuerpo de fray Die
go es sacado del arca inco
rrupto y llevado al Palacio 
Arzobispal, junto al prín
cipe Carlos, que cura de su 
enfermedad. 

- Comienza el proceso 
de canonización bajo el pa
pa Pío IV. 

- Prosigue el proceso 
de canonización con Pío V 
y Gregorio XIII. 

1568.- 10 de julio. En 
una ceremonia solemnísi
ma el Papa Sixto V cano
niza al Beato Diego de 
Alcalá. 

(Cfr. Christoval (sic) 
Moreno. Tratado de la Ma
ravillosa Vida, Muerte y 
Milagros del Glorioso S. 
Diego de Alcalá. Madrid. 
1794). 

Angel ALBA 

:>: I 

'~L DOMINGO. Marcos 12,38·44 
/ 

El Evangelio no está escrito para los Angeles, sino para los 
hombres, y por esta razón, cuando lo comentamos, no nos re
ferimos a cosas pasadas, sino a las actuales, porque el hom
bre es, en esencia, siempre el mismo, con sus acciones y pa
siones, con sus actitudes positivas y negativas, con sus peca
dos de acción y de omisión, con su escala propia de valores. 

¡Qué duda cabe que el 
protocolo tiene su impor
tancia! Pero no es lo más 
principal: la estima que ha
cemos de nosotros mismos 
puede ser que no sea justa, 
sino interesada. Por lo de
más, el afán de distinción 
puede acabar con buenas 
relaciones de amistad y de
sencadenar tormentas. 

La otra cara es la con
fianza absoluta en Dios. 
Todo lo que se da o entre
ga como ayuda a un buen 
fin vale, lo poco y lo mu
cho. Claro que con lo mu
cho se puede hacer muchas 
más cosas. Pero no es cues
tión de cantidad, sino de 
calidad. Cuando uno da to
do lo que tiene, por poco 
que sea, y sin bombo y pla
tillos, es una persona de 
muchos quilates, aunque 
sea una viuda pobre e in
culta. 

En la sociedad de ayer y 
en la de hoy hay quien da 
más valor a lo externo que 
a lo interno, a las aparien
cias que a la verdadera rea
lidad. Jesús en el evangelio 
hace una observación sen
cilla, pero que habla por sí 
sola. 

Nuestra sociedad es muy 
sensible al desenfoque que 
se hace muchas veces de la 
cosa pública, cuando se an
tepone el propio interés, o 
el interés de un grupo al de 
la comunidad. Quisiéramos 
que los que se dedican a la 
administración lo hicieran 
sin jactancia, sin engrei
miento, de forma decorosa 
y sin interés propio. Pero 
esto tampoco es una res
ponsabilidad de sólo algún 
grupo, sino de la educación 
general de los ciudadanos. 

Angel ALBA 

10ostería 
del tfstudíante 

Les recordamos que para este fin de semana tenemos: 
•Un sugerente MENU y nuestro servicio de CARTA. 
• MENU y CARTA especial para niños. 

• EN NUESTRO VIVERO: 
- Langosta. - Bogavante. - Centolla. - Buey de mar. 

- Almejas de carril. 

Comedor privado, presupuestos bodas,' 
Cenas Cervantinas y otras celebraciones 

Reservas: e/ Colegios, 3 - Tlfs.: 888 03 30 - 888 04 94 
Telefax: 888 05 27 - ALCALA DE HENARES 
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El distrito 11 es el que más colabora, pero también es el que 
más dificultades presenta: 

Existen muchos contrainformadores 
que avisan a los traficantes cuando 
llega la policía 
Distrito 11: «Pacas operaciones en cantidad, muchas en calidad» 

El centro cívico María Zambrano fue el escenario de la charla informativa sobre la droga que se ce
lebró para los vecinos del distrito 11. Jesús Sainz, comisario, Florencio Campos, alcalde, y Miguel Iz
quierdo, de la brigada de estupefaccientes, fueron los principales ponentes del coloquio. 

El comisario incidió repe
tidamente en la suma impor
tancia de la prevención en 
asuntos de droga, mientras 
que el alcalde declaraba que 
«sin colaboración ciudadana 
esta lucha es imposible». 

Con mucha menos asisten
cia de público que la charla 
celebrada en el instituto IV, 
los vecinos, en su mayoría 
miembros de la AA VV Cer
vantes , se quejaron de que se 
les dejó participar bastante 
poco y que sus puntos de vis
ta no fueron expuestos 
completos. 

El comisario Jesús Sainz 
agradeció a todos los ciudada
nos la colaboración que esta
ban prestando, gracias a la 
cual «Se han logrado estos re
sultados. El Distrito 11 ha de
mostrado como se combate el 
tráfico de drogas , cuando real
mente se está preocupado, y 
es acudiendo a la policía y a 
la junta local de seguridad. 
Hay una gran preocupación , 
pero que no se traduce en ma
nifestaciones alegres ni en 
otro tipo de movimientos ve
cinales , sino que han acudido 
al lugar desde donde se debe 
combatir la droga que es la co
misaría de policía». También 
destacó la prevención como 
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clave en el asunto de la dro
ga. En cuanto a la situación 
del distrito 11 en lo que se re
fiere al resto de distritos alca
laínos, el comisario conside
ra que este distrito «tiene un 
sambenito colgado. Hay gen
te que cree que es un distrito 

maldito y no lo es», apoyán
dose en los datos de que es 
precisamente el distrito 11 el 
que menos denuncias tiene de 
Alcalá. 

Sin embargo, el comisario 
no puntualizó cuánto se ade
cúa el número de denuncias 

al número de delitos reales, 
aunque sí afirmó posterior
mente que en algunos casos no 
se realiza la denuncia perti
nente por temor a reprealias. 

El alcalde por su parte se
ñaló que la lucha contra la 
droga, como programa estre
lla de la junta local de seguri
dad, es uno de los «puntos que 
más tiempo nos lleva y una de 
las actividades que más recur
sos especializados requiere». 
Destacó como puntos princi
pales de esta lucha: la profe
sionalidad de los que luchen 
contra la droga, la colabora
ción ciudadana, la paciencia 
de todos los alcalaínos -no só
lo hay que conocer un delito, 
sino también demostrarlo- y 
la información acerca del 
problema. 

Distrito 11, el de 
los 'peces gordos' 

Miguel Izquierdo , de la 
brigada de estupefacientes, 
intervino señalando el aspee-

PUERTA DE MADRID 



La A. v. Cervantes, descontenta con la reunión: 

«Na nas han dejada explicarnos; 
han. venida a su protagonismo» 

to contradictorio de este dis
trito, porque si bien es el dis
trito que más colabora tam
bién es el que más dificulta
des ofrece: «Hay muchos ve
cinos que ayudan a los trafi
cantes avisándolos de nuestra 
llegada. Hemos tenido mu
chas operaciones frustradas 
por la intervención de esos ve
cinos 'informadores' de los 
delincuentes, porque aunque 
sabemos dónde están los tra
ficantes y quiénes son tene
mos que demostrarlo». 

También aseguró que el 
mayor número de interven
ciones no se lleva a cabo en es
te distrito «no en cuanto a 

· cantidad pero sí en cuanto a 
· calidad. Sólo el 20% de las in

tervenciones se hacen aquí, 
pero se incautan muchas más 
dosis de golpe que en otros si
tios. Podríamos decir que 
aquí están los 'peces gordos' 
de Alcalá». 

«La cocaína, al precio 
de la aspirina», 
dijo Inocencio Cea 

La mayoría de los vecinos 
que intervinieron preguntan
dose refirieron al aumento de 
policía en puntos concretos, a 
la información preventiva en 
los colegios o a la eterna cues
tión de «¿si lo saben los veci
nos, cómo no van a .saber los 
policías dónde están los trafi
cantes?». 

lnocencio Cea, de la AA VV 
Cervantes, puso sobre la me
sa el tema de la legal~zación de 
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la droga como solución para 
todos aquellos que ya están 
enganchados en la droga. De
nunció también que en Alca
lá no hay centros de rehabili
tación y que los que consi
guen curarse no tienen salidas 
laborales. 

Respecto al tema de la lega
lización de la droga, ni el co
misario ni el alcalde estuvie
ron de acuerdo con «la cocaí
na al precio de la aspirina» 
que propuso Cea. 

En cuanto al tema del cen
tro de rehabilitación Floren
cio Campos declaró que nin
gún distrito quería tener el 
centro en sus cercanías. lno
cencio Cea se comprometió 
«delante de la prensa» a con
cienciar a los ciudadanos del 
distrito para que permitiesen 
ese centro que desde sµ asocia
ción, por supuesto, quieren 
que sea creado. 

Los miembros de esta aso
ciación salieron descontentos, 
alegando que no se les había 
dejado participar lo suficien
te. lnocencio Cea declaró: 
«Han acudido a su protago
nismo. No me han dejado ex
plicar bien mis planteamien
tos, cuando yo digo la cocaí
na al mismo precio que la as
pirina lo digo para los que es
tén enganchados, enfermos, 
que acudan con su cartilla pa
ra que, disminuyéndoles las 
dosis, puedan curarse, dismi
nuya la delincuencia y no se 
enriquezcan unos cuantos que 
viven lujosamente y ajenos al 
problema». 

' . 

·-~talleres 
ACUSTINCI' 

REPARACION GENERAL 
DEL AUTOMOVIL 

CHAPA - PINTURA 
MECANICA (Puestas a punto, etc.) 

ELECTRICIDAD (Instalación de Auto-Radios y Alarmas) 

* Todo tipo de vehículos 
* Personal especializado 

TRABAJOS 
GARANTIZADOS 

RESIDENCIA 3 ª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de TV, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
Telf. <9,U 26 26 02 • 26 27 JB • C/. Vlrglllo navarro, s y 7 

AZuqueca de Henares (GUADALAJARA> 
km. 44 Ctra. MADRID·BARCELONA 

MESOTERAPIA 
Tratall'llenta et=lcaz y rápida de 

CELULITIS - VARICES - HEMORROIDES 
Resultados garantizados y espectaculares 
consultorio Médico Venecia 

Gran Canal, 8 - Tlf. 881 49 39 - Alcalá de Henares 
PREVIA PETICION DE HORA 5'30 a 8'30 

9 de noviembre de 1991 



i. ECESITA GAFAS 
GRADUADAS? 
¡Ahora es el momento! 

TODAS LAS MONTURAS* 
con 50% descuento 

Lentillas blandas 
10.000 pesetas 

Unicamente 
hasta el 15 de diciembre en: 

-.....ptica 
OPTICOS OPTOMETRISTAS UNIVERSITARIOS 

C/ Teniente Ruiz, 9 
Uunto a Plaza Cuatro Caños) 
Teléfono: 880 13 65 

* Al adquirir 

Gafas graduadas completas 



se pronunció por primera vez en una sesión plenaria la 
fórmula de una moción de censura, 
pero ningún grupo de la oposición cree en ella 

La oposición impidió el aumento de 
las tasas, impuestos municipales y 
precios públicos 
El ayuntamiento dejará de recaudar 400 millones de pesetas 
y por ello los socialistas anuncian menores inversiones 

Los precios públicos, tasas e impuestos municipales del ejercicio 1.992, serán los mismos que en 1.991 
después de que no prosperase el expediente presentado a pleno por el presidente de la comisión de 
Hacienda, el socialista Tomás Sánchez en la sesión extraordinaria celebrada el pasado jueves 31 de 
octubre. La tensión en el seno de la corporación ha vuelto a ser patente y por primera vez se pronunció 
la fórmula democrática con la que la oposición pudiera sustituir en el gobierno municipal a los socia
listas, la moción de censura. 

Los tres grupos arremetie
ron unos contra otros en una 
sesión en la que hubo enfren
tamiento hasta en la forma de 
votar, mientras que algunos 
socialistas votaron con el pu
ño alzado, algunos populares 
extendieron su mano. 

Las cargas impositivas del 
ayuntamiento de Alcalá no su
birán en el año 1.992 al que
darse congeladas las del pre
sente año en virtud del acuer
do plenario del jueves día 31 
de octubre en el que se recha
zó el expediente de modifica
ción presentado por el grupo 
socialista. 

cio público que a su vez el 
ayuntamiento tiene que 
costear. 

El rechazo por parte de la 
oposición del aumento en pre
cios públicos, tasas e impues
tos municipales hace que el 
ayuntamiento no recaude 
unos 400 millones de pesetas 
más, previstos con esa subida, 
«lo cual redundará en que no 
vamos a tener recursos para 
financiar servicios que hay 
que prestar. Los precios 
aumentan y por tanto aumen
tan los gastos, pero los ingre
sos van a ser los mismos», ex
plicaba el alcalde de Alcalá 
tras una votación que se rea
lizó impuesto a impuesto, pre
cio a precio y tasa a tasa. 

Fueron distintas las moti
vaciones que hicieron a Iz
quierda Unida y al Partido 
Popular votar en contra del 
expediente socialista. De una 
parte , el grupo de concejales 
de Izquierda Unida, aparte de 

Globalmente, este expe
diente representaba una subi
da del 10 por ciento, por en
cima del 5'6 por ciento de su
bida prevista del IPC. Sin 
embargo, para el alcalde de la 
ciudad, Florencio Campos, 
esta subida propuesta por los 
socialistas está de acuerdo con 
los informes técnicos ya que 
en varios de los casos no ha
cen más que pagar un serví- Evidentemente, el éxito de público que consiguió este pleno fue «perfectamente descritiblen. 
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Hay que agradecer a los concejales que nos depararan alguna diversión en una sesión tan política. Ahí a la izquierda -¡faltaría más!

tienen ustedes a José Luis García Graván y José Mará Velasco votando puño en alto, casi como si estuvieran esposados . .A la derecha, 

la votación de los populares, con una especial plástica en el brazo de Rosalía Rodríguez en antítesis al puño socialista. Y debajo, con 

la mano en alto, pero la izquierda ern su mayoría, los concejales de Izquierda unida. 

su resistencia a votar por en
cima del IPC previsto , plan
teó como condición sine qua 
non la devolución de lo cobra
do indebidamente a los ciuda
danos hace dos años en con
cepto de la puesta en marcha 
del sistema de presurización 
del agua potable. 

Este sistema, que aún no ha 
sido puesto en 'marcha debido 
a los problemas de roturas que 
genera en la red . de conduc
ción y distribución del agua , 
iba a suponer un ahorro ener
gético a las comunidades de 
vecinos. Pues bien , después 
de dos años , Izquierda Unida 
plantea el que se proceda a la 
devolución de lo cobrado in
debidamente, concretamente 
de lo que los ciudadanos han 
gastado de más al pagar un 
servicio que no ha entrado e n 
funcionamiento. «Esa devolu
ción se puede hacer en pese
tas contantes y sonantes o con
gelando la tarifa en años su
cesivos>>, señaló el portavoz de 
IU, Rafael García Poveda. 

Para Florencia Campos, 
esa devolución no es posible e 

incluso es ilegal: «Según los 
servicios jurídicos del ayunta
miento, no es legal devolver 
algo que está legalmente co
brado; sólo se pueden devol
ver tasas e impuestos cobrados 
indebidamente pero eso im
puesto está aprobado con to
das las bendiciones y tiene los 
votos necesarios del pleno de 
la corporación municipal». 
Para el alcalde, «estarnos an
te una imposibilidad jurídica 

y eso lo sabe Izquierda Uni
da, lo cual demuestra que no 
tenía ninguna voluntad nego
ciadora porque nos ha pedido 
un imposible». 

Por su parte, el Partido Po
pular, votó en contra «si
guiendo escrupulosamente 
nuestro programa electoral, 
donde prometíamos la conge
lación de precios públicos, ta
sas e impuestos municipales», 
explicó el concejal Bartolomé 

González, quien añadió que el 
coeficiente del Impuesto de 
Bienes Inmuebles descienda a 
0'45 de tipo, no supone nada, 
«lo mismo que continúen el 
resto de impuestos con la mis
ma cuantía que en el ejercicio 
anterior». 

Con respecto a las tasas, 
González mantuvo también la 
congelación a excepción-de su
primir la de recogida de ba
suras a comerciantes e indus
triales. El concejal del Parti
do Popular puso de relieve 
«que son los únicos que lapa
gan y los que ya· tienen bas
tante carga fiscal». 

Bartolomé González insis
tió en que la congelación se 
puede llevar a ef~cto porque 
«porque con el aumento nq se 
van a hacer más infraestruc
turas. Lo único que se preten

.de es tapar la mala gestión. 
Todavía no se ha invertido 
una sóla peseta de los 1. 600 
millones previstos en 1. 991. 
De esta forma lo que se hace 
es penalizar más a los pocos 
que pagan en lugar de 
premiarlos». 

A la izquierda, el alcalde parece poner al cielo por testigo de la incomprensión de los grupos de la oposición; a la derecha, Tomás Sán

chez, presidente de la comisión de Hacienda, veía con preocupación cómo las propuestas eran rechazadas una a una. 
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Para Florencio Campos, la situación de bloqueo de la subida de impuestos y tasas no obedece más que a un empecinamiento de la opoi
ción; en cuanto a Marita Doñoro, se confundió en una votación y votó con los socialistas en un primer momento, aunque cuando se dio 
cuenta bajó la mano rápidamente. Daba igual -por lo que se refiere al resultado-, ya que, con el equipo de gobiemo más que diezmado 

por las bajas, a la oposición le sobran votos en conjunto para arrollar al PSOE. Pero Marita supo reír su error. 

11orencio Campos: 
«Un empecinamiento 
de la oposición» 

Para Florencio Campos, la 
situación no obedece «más 
que a ~n empecinamiento de 
la oposición de no ver lo que 
es. razonable. La ley nos obli-

Por su talante político y per
sonal, no es capaz de gobernar 
consensuando. Nadaría de go
zo si tuviera 14 concejales; 
con 13 lo tiene complicado y 
no lo quiere entender. Espe
remos que los hechos le con
venzan de que tiene que con
sensuar y negociar». García 
Poveda añadió que «mientras 
que dependa de nosotros no 
va a haber un gobierno de de
rechas en Alcalá. Podría ha
ber una barbaridad absoluta 
y entonces nos lo plantearía
mos pero no es fácil». 

. ga a establecer unos precios 
. públicos de acuerdo con los 
costes, y no podemos rebajar
los. Lo mismo ocurre con las 
tasas. La oposición cree que 
eso no es ·así y por tanto ten
dremos que inventarnos la 
fórmula para financiar los ser
vicios. El PP sostiene que pi
damos dinero al .Estado e IU 
no se sabe a quien». El alcal
de sostuvo que hay un estran
gulamiento de la gestión mu
nicipal por parte de la oposi
ción «y lo que es evidente no 
necesita explicación_». 

García Poveda afirmó que el alcalde ((teme que los grupos de la 
oposición lo vamos a desalojar». 

Finalmente, Bartolomé 
González manifestó que el 
asunto de la moción de censu
ra «nos ha sorprendido por
que no teníamos noticia de 
ello y por supuesto no tene
mos ninguna intención de lle
varla a efecto». 

Rafael García Poveda: 
«El alcalde teme 
la moción de censura» 

Por primera vez se citó la 
fórmula de una moción de 
censura en una sesión plena-

ria: lo hizo García Poveda y 
no como amenaza al equipo 
de gobierno sino como un te
mor de éste. Para el alcalde 
«Una moción de censura siem
pre está en la mente de un go
bierno minoritario». 

García Poveda manifestó 
una vez acabado el pleno que 
el alcalde «está muy nervioso. 
Jugó de farol diciendo que 
volvían a sus respectivos tra-

1 te 0 inversión ... 
¡para dis ru en construcción! 
sus ahorras 

EN LA MEJOR ZONA RESIDENCIAL DE ALCALA DE HENARES 
¡UN LUGAR IDEAL PARA VIVIR ... E INVERTIR! 

RESIDE NC 1 A L 

l la cuna de .. tUllA~~ 
~~- ª' 

bajos y ahora quieren que les 
lavemos la cara porque esta si
tuación es insostenible; ellos 
mismos lo están comprendien
do y ahí están los ejemplos: 
paralización en la gestión, 
obras que no terminan, obras 
proyectadas que no empiezan. 
El alcalde teme que los grupos 
de la oposición le vamos a de
salojar y en mi opinión, lo 
que él quiere es marcharse. 

En definitiva , que los gru
pos de la oposición continúan 
amargando la vida al PSOE, 
a veces colocándolo contra las 
cuerdas como en este caso, 
que podría ser un ensayo de 
lo que se puede preparar .de 
cara al pleno de la aprobación 
de los presupuestos, si no hay 
«arreglo» antes. 

CHALETS 
De 253 m/2 construidos con parcela de 200 m/2 

en EL VAL 
(entre la Avda. Lope de Figueroa y la e/. Avila) 
-ZONAS AJARDINAD.AS CON PISCINAS-

Promueve : 

~ 

~ COflfUlllDAOCS 

- lPiNAR, S. Ji. 

Construye:. 

Pll7ilr de [¡;;lñlrtin s.a. 

Visite nuestro piso y chalet piloto 
I:\fFOR\IACION: E~ LA OFICI~A DE VENTAS DE LA PROPIA OBRA. Telf.: 882 62 03 
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Cinco en punto de la tarde 
del último día de octubre. Las 
opsociones en su sitio y el go
bierno con dos lesionados en 
el banquillo y el aparcador cu
bano , ni se sabe. En el ruedo , 
la rev isión de las Ordenanzas 
Fiscales , o sea propuesta de 
subidas -con una media del 
10 % - , que iban desde las 
que se mantenían o lo hacían 
un 0 '58 ó un 0'74 % (rústi
cas y urbanas), hasta alzas del 
25'36 % (mercados) o inclu
so el 30 por ciento (plusvalías , 
en cinco años). 

Tras las intervenciones del 
Concejal de Hacienda (grego-

Op. N ª 2, extraord. 

D e subir las tasas, n ada 
riano monocorde de la mejor 
escuela trapense) y del agre
sivo portavoz del PSOE , Pa
co dice que «nos han llamado 
de todo , que es lo que sucede 
cuando no hay argumentos» 
(sigue sin haber noviazgo); 
Esther se queja de lo mismo 
y añade «parece que hasta 
aquí han llegado los modos del 
Guerra» (que parece saca otra 
vez las garras , incluso contra 
«Dios>>, el muy hereje); Cres-

cencio vuelve a la carga y di
ce eso de la «oposición cohe
sionada>> y cierra el Alcalde la
mentándose de que «nos de
jáis sin recursos» para termi
nar acusando a Fali de que le 
quiere mover el sillón. 

En resumen, que votada la 
elevación de precios en forma 
conjunta y, a propuesta del 
Presidente, en forma indivi
dualizada las 26 ordenanzas 
fiscales (impuestos, tasas y 

Alcalá de Henares 

precios públicos), reciben 
igual tratamiento: se rechaza 
por catorce votos en contra 
por diez a favor la su bida so
licitada por los mozos del 
PSOE. Ahora a gobenar con 
más austeridad y menos ale
grías, que al apretarse el cin
turón es cuando se demuestra 
el valer . Y Alcalá que ya re
cibe una buena nueva para el 
relevante 1992: No habrá su
bidas . de impuestos o tasas 
municipales. eso que nos aho
rramos. 

Y no dio más de sí, que no 
fue poco, este pleno monote
mático. 

SONY • PIONEER · AIWA · MARANTZ · ONKYO · SANSUI 

el. JUAN DE GUZMAN , 9 - Teléfono: 881 48 66 

o 

somos 
profesionales 

o 

a -

Abrimos sábados tarde 

ne saa 
E C O A L C A L A : Electrónica en general 

el. Juan de Guzmán 9 y 14 - Teléfono: 889 39 77 ALCALA DE HENARES 
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Ahora fue la concejala del PP Rosalía Rodríguez la que se quejó por la 
forma de aparcar de crescencio Vicente, ya que ocupaba dos plazas 

continúa <<la guerra>> en torno 
al aparcamiento para concejales 

El otoño no es todo lo caliente que el verano en la política municipal. Quizá en la casa consisto
rial se ha concedido una tregua en los ardorosas discusiones y enfrentamientos coincidiendo con 
la melancólica caída de las hojas. Esta paz y esta tranquilidad política, esta escasez de enfrenta 
mientos entre los ediles municipales,1>arece estar tocando a su ím cuando llega el invierno. Bien 
pudieran ser estas tormentas fuegos de artificio porque en las últimas semanas se han intensifica
do las reuniones y cada vez ha estado más cerca la posibilidad de pacto en el asunto de los suel
dos. Estos fuegos artificiales no serian más que para preparar un camino con el que presentar el 
acercamiento ímal entre los socialistas y sus compañeros de la izquierda. El caso es que de mo
mento, aunque con fuegos de artificio o de verdad, aparece un horizonte caliente en la política local. 

Una d e la s tormentas que se 
han d esatado en el consistorio 
complu tense , mejor d icho, en 
esta ocasión frente al mismo, es 
el de los apar camientos para los 
concejales, la zona reservad a 
para el estacionamiento de ve
hículos d e la corporación mu
nicipal y coches oficiales. 

Los primeros que d estaparon 
la liebre fueron los concejales 
de I U , concretamente su porta
voz R afael García P oveda, al 
acusar al socialista Fernand o 
Español d e abusar de su privi
legio de concejal dejando su co-

• • 
EXPOSICION Y VENTAS: 

che en el aparcamiento reserva
do y marchánd ose de vacacio
nes a Cuba. El caso es que la 
situación se resolvió cuando la 
grúa municipal retiró el coche 
y con el enfado mayúsculo de 
Fernando Español a su regreso 
de tierras caribeñas como di
ciendo: «¡Ya está bien , que eso 
no es oposición , que es joro
bar! » 

Y es que claro, las cosas di
cen que se sacan de quicio o que 
el que golpea primero golpea 
dos veces. Se comenta en el 
ayuntamiento que el de Espa-

ñol caribeño no es el primer ca
so de aparcamiento frente al 
ayuntamiento durante un pe
riodo vacacional. Dicen que 
hasta en Izquierda Unida hay 
casos. 

Pero es que ¡ay!, no nos ha
bíamos recuperado de una 
cuando nos viene otra. O lo que 
es lo mismo, que no se le había 
pasado al bronceado Fernando 
Español el enfado cuando apa
reció el siguiente capítulo de la 
guerra del aparcamiento. Cual 
' culebrón ' televisivo , puede 
que hasta con deje sudamerica-

REG,UERO 
HERMANOS, S.L. 

Paseo de los Curas , 31 (Pta. del Vado) - Telf.: 889 30 43 / 32 91 - FAX: 889 30 43 
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• no ·,e caribeño incluso, e si-

guiente capítulo se presenció el 
martes 5 de noviembre, cuan
do una concejala del PP , Rosa
lía Rodríguez del Río, fue a 
aparcar frente al ayuntamien
to a la zona reservada y se en
contró que no podía hacerlo 
porque el coche del concejal so
cialista Crescencio Vicente 
Abad ocupaba dos sitios. ¡Pero 
hombre! ¡Mira que hay que ser 
abusón! 

Así es que la concejala espe
ró a que apareciera el concejal 
socialista para que la dejara si
tio corriendo su coche rojo ha
cia delante. Así Rosalía Rodrí
guez del Río podría meterse en
tre el del alcalde, también ro
jo, y el de Crescencio Vicente , 
a manera de bocadillo . Pero el 
concejal de Planeamiento no 
aparecía por ninguna parte . La 
concejala popular esperó y es
peró aparcada en doble fila has
ta que harta de esperar por 
aquello de que el que espera de
sespera, buscó aparcamiento en 
otro lugar. 

Poco después apareció Cres
cencio Vicente Abad , que ad
vertido de lo que había ocurri
do, no tuvo más remedio que 
abrirse un poco. «Abrase usted , 
don Crescencio , que tiene que 
entrar doña Rosalía», le debie
ron decir , y dicho y hecho. «Es 
que se ha pasado usted de la ra
ya», le tuvieron que apuntar 
mientras le señalaban que ba
jo su automóvil rojo se podía 
ver la raya que separaba dos 
plazas de aparcamiento , esa 
misma raya que Rosalía R od rí
guez del Río había descubierto 
enfurecida. «No, si ya sé que 
ilegal no es , que no es para que 
le pongan una multa, pero hay 
que tener un poco más de sen
tido común y de respeto hacia 
los demás miembros de la 
corporación». 

El caso es que mientras esto 
ocurría, alguien que pasó por 
allí sentenció de forma clara : 
«lo mejor es que no les dejaran 
aparcar a ninguno , que ya está 
bien. Que busquen aparca
miento como todo hijo de veci
no , que porque sean concejales 
no van a tener derecho a todo , 
alcalde incluido». 

SERVICIO OFICIAL 

TALLERES Y RECAMBIOS: 
Río Salado , 3 - Tlf. : 882 98 89 
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Los antiguos tapices de la Magistral <2> 

Durante la guerra civil el templo 
fue víctima de un incendio 
y los tapices desaparecieron 

La semana pasada terminábamos -de modo un tanto brusco- señalando que por esos mismos 
años se conervaban en otras catedrales e iglesias españolas un gran número de tapices, en algu
nos casos muy superior al de la colección alcalaína: .Al menos sesenta en la Seo de Zaragoza, se
senta y cinco en la catedral de Toledo, y cuarenta y cuatro como mínimo en la de Santiago o dieci
siete en el convento madrileño de las Descalzas Reales. 

En 1929, estando todavía 
en la iglesia de los Jesuitas 
(la Magistral no sería rea
bierta al culto hasta julio de 
1931), los tapices fueron so
metidos a una nueva restau
ración, que es a la que alu
de Anselmo Reymundo. 
Elías Tormo, en esa misma 
época, explica en su Guía 
(12) cómo estaban distribui
dos por la nave de la iglesia 
de la Compañía de Jesús, ac
tual parroquia de Santa Ma
ría: En el crucero, a izquier
da y derecha, estaban seis ta
pices flamencos y en la capi
lla interior de la sacristía 
otros varios. Cabe asimismo 
reseñar, a título de curiosi
dad que, en la importante 
exposición de Arte Sacro 
realizada en 1926 en el Pa
lacio Arzobispal (13), al pa
recer no fueron expuestos 
ninguno de los tapices de la 
Magistral por razones que 
desconocemos, lo que es di
fícil de explicar dado que se 
trataba de unas piezas suma
mente representativas del 
patrimonio eclesiástico com
plutense. Quizá su gran ta
maño y la dificultad consi
guiente de desmontaje y 
nuevo montaje de los mis
mos tuvieran algo que ver en 
esta ausencia, a lo que hay 
que unir el hecho de que por 
entonces los tapices se en
contraban más bien amonto
nados en una iglesia mucho 
menos capaz en tamaño que 
la Magistral y además toda
vía sin restaurar, estando al
guno de ellos en muy defi
ciente estado de conserva
ción tal como se puede apre
ciar en varias de las fotogra
fías que acompañan al pre
sente artículo. 

Terminada la restaura
ción de la Magistral los ta
pices volverían a su antigua 
ubicación, como corrobora 
Cruz de la Cruz (Rafael Sanz 
de Diego) en su obra El tem-
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plo Magistral de Alcalá de 
Henares (14). De estos años 
anteriores a la guerra civil es 
Anselmo Reymundo quien 
nos da algunos interesantes 
datos tales como la valora
ción de los tapices en dos mi
llones de pesetas de la época. 

Estallada la guerra civil la 
iglesia Magistral sería vícti
ma de un incendio y de un 
posterior abandono a su 
suerte durante buena parte 
de la contienda, lo que mo-

ti vó la desaparición de la 
mayor parte de su patrimo
nio artístico incluyendo, se
gún creemos, la totalidad de 
los tapices, que nunca serían 
recuperados sin que se sepa 
a ciencia cierta si ardieron 
en el incendio o si, por el 
contrario, se salvaron de la 
destrucción siendo traslada
dos a otro lugar o, simple
mente, sustraídos aprove
chando la confusión del mo
mento; el hecho cierto es que 

nunca volvieron a la recons
truida Magistral. 

La cuestión del paradero 
de los tapices no está, pues, 
nada clara. Según relata el 
ya citado Reymundo, algu
nos alcalaínos afirmaron 
años después haber visto al
gunos de ellos en Barcelona 
los cuales, para mayor re
dundancia, llevaban escrita 
en su envés la palabra Alca
lá. Esta opinión sería reba
tida por otros que asegura
ban a su vez que el nombre 
no hacía alusión a nuestra 
ciudad sino al muro de la 
madrileña iglesia de las Ca
latravas -lugar del que pro
cederían según esta versión 
los tapices barceloneses- si
tuada precisamente en la ca
lle de este nombre. Esta úl
tima explicación nos parece 
ciertamente un tanto rebus
cada, pero lo cierto es que la 
iglesia de los Calatravas sí 
poseyó una colección de tre
ce tapices flamencos hoy 
desaparecidos. 

Antonio y Miguel Marcha
malo, por su parte (15), reco
gen el testimonio directo de 
Julio San Luciano, reciente
mente fallecido, según el cual 
dos de los antiguos tapices de 
la Magistral se encontraban 
en posesión del Patrimonio 
Nacional allá por los años cin
cuenta, creyendo éste haber
los visto expuestos junto con 
otros en 1956, en el patio del 
colegio mayor de San Ildefon
so, con ocasión de la celebra
ción en nuestra ciudad del Día 
de la Provincia. Esta afirma
ción nos ha sido corroborada 
recientemente por sus hijos 
añadiendo que su padre esta
ba completamente seguro de 
haberlos identificado como 
procedentes de la Magistral. 
Sin embargo, consultado el 
Catálogo de tapices del Patri
monio Nacional de Paulina 
Junquera y Carmen Díaz 
(16), en el tomo correspon
diente al siglo XVII, no nos 
ha sido posible encontrar nin
guno de tema similar a los de
sarrollados en los tapices alca
laínos, lo que hace muy pro
blemática una posible inves
tigación. En cuanto a la posi
bilidad de que hubieran podi
do pertenecer a la colección de 
la extinta diputación provin
cial, de acuerdo con el catálo
go de M ª Pilar Arriola ( 17) la 
conclusión-ha sido similar, es 
devir, negativa. La duda se 
mantiene, pues, a la espera de 
futuros estudios. 

Pasemos ahora a comentar 
las fotografías que hemos con-
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seguido y que reproducimos 
en este trabajo. El primer gru
po de cuatro nos ha sido ama
blemente proporcionado por 
Félix González Pareja, el cual 
nos informó de su existencia 
dándonos pie para la redac
ción de este artículo. Según 
nos informó Félix González , 
las fotografías fueron tomadas 
a varios tapices de la Magis
tral por el canónigo de esta 
iglesia Rafael Sanz de Diego , 
gran conocedor de la historia 
de este templo alcalaíno. Se 
trata de unas fotografías que , 
a pesar de su antigüedad, son 
sumamente claras , por lo que 
a excepción claro está del co-

lor permiten apre
ciar con sumo de
talle las caracterís
ticas de estos cua
tro tapices. 

Tal como se 
puede apreciar, 
tres de ellos perte
necen a la aludida 
serie bíblica mien
tras que el cuarto 
habría formado 
parte de la otra se
rie, la paisajística. 
A simple vista se 
puede apreciar la 
diferencia de pro
porciones (las foto
grafías no permi
ten calcular, si
quiera aproxima
damente, el tama
ño exacto) entre los 
distintos tapices, 
siendo uno de ellos 
apaisado con casi 
el doble de longi
tud que de anchu
ra, mientras que 
los otros tres son de 
formato casi cua
drado y, presumi
blemente, de tama
ño más pequeño. 

Puesto que los 
autores que descri
ben los tapices no 
son demasiado ex
plícitos e, incluso , 
no llegan a poner
se de acuerdo acer
ca de los temas tra
tados en los mis
mos, no nos ha si
do posible identifi
car con exactitud 
ninguno de ellos, 
aunque cabe lapo
sibilidad de que a 
la vista de los mis
mos otras personas 
puedan decirnos 
cuál era su temáti
ca exacta. Sí que 
podemos reseñar , 
no obstante, con 

respecto a la autoría del úni
co representante de la serie 
paisajítica, que al pie del mis
mo se puede leer la inscrip
ción «IVR DE FLEI», que 
pensamos debe ser alusiva a la 
persona o taller en el que fue 
confeccionado. 

El resto de las fotografías 
que ilustran este trabajo, ocho 
en total , proceden del Archi
vo Moreno (una de las mejo
res colecciones de fotografías 
antiguas que existen sobre Al
calá) y nos han sido gentil
mente cedidas por la familia 
San Luciano , poseedora de las 
copias aquí reproducidas. A 
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modo de anécdota, cabe rese
ñar que al estar fechadas en 
los años veinte fueron realiza
das en la iglesia de Jesuitas , 
donde estaban colgados en
tonces los tapices , antes de su 
restauración de 1929, lo que 
motiva que algunos de ellos se 
muestren bastante deteriora
dos. En este caso , todos ellos 
representan aparentemente 
temas bíblicos y más concre
tamente, al parecer, escenas 

de la vida del r ey Salomón , lo 
que concuerda con las des
cripciones realizadas por va
rios autores tales como Cruz 
de la Cruz (Rafael Sanz de 
Diego) , J ulián Lopera o An -
selmo Reymundo Tornero. 

(Continuará) 

Pedro Luis 
BALLESTEROS TORRES 

José Carlos 
CANALDA CAMARA 
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Nuevas Renault Express 

Furgonetas 
vestidas de paseo 

En el mes de enero de 1986, FASA-RENAULT proporcionó al mercado una nueva gama de vehículos 
destinados al profesional del reparto y transporte en pequeña escala, unos aliados insustituibles a la 
hora de rentabilizar la inversión. Cinco años y medio después, se ha podido constatar que la apuesta 
fuerte en el sector estaba muy bien dirigida. El mercado de este tipo de vehículos es un segmento en 
expansión en el que las RENAULT EXPRESS han demostrado sobradamente su especial adecuación 
y figuran en la actualidad a la cabeza del ranking de vehículos industriales ligeros de Europa desde 
el año 1988. 

Sin embargo, la tendencia 
actual del mercado demanda 
vehículos que, sin perder un 
ápice su capacidad de carga y 
excelente volumen interno, se 
vean enriquecidos con un 
equipamiento superior. Los 
usuarios demandan un mayor 
confort de uso que los aproxi
me a los vehículos de turismo. 

En esta línea argumental, 
FASA-RENAULT presenta 
ahora las nuevas RENAULT 
EXPRESS que, recordando 
las líneas maestras de sus an
teriores homónimas , ofrecen 
al mercado un abanico de po
sibilidades mayor. Y , lo pri
mero que salta a la vista es, 

precisamente, su ·exterior. 
Más perfilado. Con una ar
monía de líneas que encaja 
unos volúmenes sin que pa
rezcan camiones. Nuevo fron
tal y nueva calandra que les 
procura una óptima ventila
ción. 

El nuevo estilo exterior es 
plenamente valorado por los 
profesionales dedicados al 
transporte y distribución en 
pequeña y mediana escala 
porque sirve de magnífico so
porte a la decoración publici
taria de su razón social. No 
hay que olvidar que un vehí
culo industrial sirve de vector 
de comunicación en la activi -

dad diaria. 
En cuanto a motores, se 

han seleccionado cinco grupos 
motores de elevado rendi
miento y probada fiabilidad 
derivados de los que viene in
corporando la gama RE
NAUL Ten sus modelos 19 y 
Clio tanto en gasolina como 
en ciclo Diésel. 

En capacidad de carga , se 
ofrece la posibilidad de trans
portar cargas de 775 kg, se 
lanzan nuevas versiones 
«Break» con una definición de 
producto y acabado próximas 
a un v ehículo de turismo y , 
como ha quedado ya antes se
ñalado , se ofrecen opciones 

d e confort no disp onibles con 
anteriorid a d en este mercad o 
co mo el air e aco n d i cionad o y 
la dirección a sistida . 

Una oferta amplia en 
tres niveles de acabado: 

Agrupadas en torno a cin
co motor izaciones y tres nive
les d e equipamien t o (El, E2 
y E 3), las nuevas RENAUL T 
E X PRESS r ecib en la d enomi
nación que muestra el cuad ro 
final . 

E 1 corresponde a las furgo
netas, vehículos concebidos 
para el t r ansporte de mercan
cías exclusivamente. E2 co
rresponde a los niveles de aca
bado R L (Combi) que son ve
hículos acrista lad os concebi
dos para el transporte combi
nado de personas y mercan
cías y , finalmente, el tercer 
nivel de equipamiento E3 co
rresponde a las R N (Break) 
que son vehículos acristalados 
concebidos para el transpor
te combinado de personas y 
mercancías con un notable 
equipamiento en términos de 
confort. 

Cinco escalones 
de motorización 

Para hacer el diseño y 
concepción de las nuevas 
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RENAULT EXPRESS se ha teni
do muy en cuenta la evolución 
del mercado que, en la actuali
dad, demanda vehículos con ma
yores potencias. FASA
RENAULT ha seleccionado un 
abanico de cinco escalones en 
motorización (tres en gasolina y 
dos en ciclo Diésel) que respon
den acertadamente a las necesi
dades de los usuarios. Son moto
res de probada fiabilidad y alta 
resistencia, surgidos de la gama 
RENAULT 19 y RENAULT CLIO 
que se complementan adecuada
mente con unas cajas de cambio 
de 5 relaciones sincronizadas 
(cuatro velocidades en motor 
1.1) dando como resultado unas 
prestaciones adecuadas al sec
tor de mercado al que van 
dirigidas. 

Seguridad y confort, 
por encima de todo 

Las recién llegadas , al igual 
que en sus homónimas, ofre
cen todo un compendio de so
luciones tecnológicas acerta
das. Un ·grupo motor dispues
to en posición delantera trans
versal cuyo equilibrio de ma
sas le provoca unas reacciones 
nobles incluso a altas veloci
dades. Cuentan con una sus
pensión delantera de tipo Mac 
Pherson con triángulo inferior 
y desplazamiento negativo 
que le procura una estabilidad 
en marcha inmejorable. 

En el tren trasero, ya des
de su lanzamiento en el mes 
de enero de 1986, se pudo 
apreciar las múltiples venta
jas de una configuración aba
se de cuatro barras inter
activadas en unión de una ge
mela flotante y perfil en for
ma de «V» de deformación 
programada que, junto con 
los elementos de amortigua
ción, les procuran un grado de 
estabilidad y de seguridad en 
marcha envidiable. 

Como elementos de seguri
dad activa, las recién llegadas 
cuentan con un sistema de fre
nos a base de un doble circui
to con depresor de vacío de 
gran eficacia que actúa sobre 
los discos delanteros y tambo
res traseros con un compensa
dor de frenada en función de 

·la carga para evitar el bloca
do de las ruedas traseras. 

Como elementos de roda
dura, cuenta con unas ruedas 
de chapa de 5 pulgadas de gar
ganta y 13 de diámetro sobre 
las que se incorporan unos 
neumáticos de perfil bajo 
(155/80 R 13, salvo enlamo
torización 1.1 que es de 
145/80). En el caso de ofrecer 
una carga industrial opcional, 
estas ruedas se ofrecen con 
neumáticos de 165/70. 

Excelente nivel 
de equipamiento: 

Como ya ha quedado refle
jado antes, las nuevas RE
NA UL T EXPRESS se agru
pan en torno a tres niveles de 
equipamiento que podemos 
resumir como E 1, equipa
miento básico para vehículos 
destinados al transporte de 
mecancías, E2 equipamiento 
de los vehículos destinados al 
transporte de mercancías con 
motorización de altas presta
ciones y combinado de mer
cancías y pasajeros y, final
mente, el equipamiento E3, 
novedad en este segmento de 
mercado, destinado al trans
porte de mercancías o pasaje
ros con un equipamiento di
ferenciado que las posiciona 
en inmejorable situación en su 
segmento. 

En el primer nivel de equi
pamiento, disponen de ele
mentos tales como: Parabrisas 
laminado, dos espejos retrovi
sores exteriores, piloto trase
ro para niebla, separador de 
carga delentero, cinturones de 
seguridad enrollables delante
ros, tapón de combustible con 
llave, encendedor en bloque 
de fumador, 2 puertas trase
ras de carga y portilla poste
rior de diseño exclusivo 
REN A UL T, reposacabezas 
delanteros anulares y, en su
ma, cuanto representa satisfa
cer una necesidad de mínimo 
confort a quienes van a utili
zarlas por períodos prolonga
dos de tiempo. 

En el segundo nivel, en el 
que se encuentran las versio
nes RL, hay que añadir unas 
protecciones laterales exterio
res, luneta trasera térmica, ca
ja de cambios de 5 velocida
des, limpiaparabrisas tempo
rizado, volante de tacto blan
do, guantera con llave, ban
deja porta objetos en el techo 
de la cabina, reloj horario, re
gulador interno de faros, 

asientos traseros abatibles por 
la mitad (evidentemente no 
en furgonetas, sino en acaba
do RL y RN), preequipo de 
radio con antena, asiento del 
pasajero plegable y abatible, 
indicador de temperatura del 
agua en el cuadro de instru
mentos, protección de la zo
na de carga en caucho y, pa
ra los equipos RL, cinturones 
traseros. 

Finalmente, las versiones 
con acabado de tercer nivel, 
reciben la denominación RN 
y se ofrecen con un nivel de 
equipamiento notable. Así, 
además de lo ya comentado 
para las versiones inferiores, 
estas ejecuciones añaden: Un 
portón trasero (novedad en las 
recién llegadas), limpia lava 
luneta trasero, barras portae
quipajes, embellecedor en 
ruedas, cinturones de seguri
dad delanteros regulables en 
altura, cinturones de seguri
dad traseros dinámicos, ban
deja trasera, reposacabezas 
delanteros plenos y un largo 
etcétera. 

Opciones: Equipamiento de 
turismos en furgonetas 

Se ofrecen básicamente tres 
elementos como opción: La 
carga industrial de 775 kg, 
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a lo que el eje trasero re-
cibe un tarado específico de 
suspensiones y unas ruedas de 
175170 en llanta de 13" de 
diámetro sobre versiones 1.4, 
RL 1.4, 1.6D, RL 1.6 D, 1.9 
D y RL 1.9 D. 

Aire acondicionado. En cu
yo caso, el tablero ofrece unos 
aireadores centrales y en con
junto recuerda al que incorpo
raban los RENAUL T 5 y se 
ofrece como opción tanto en 
los motores de gasolina de 1.4 
como en los de ciclo Diésel de 
1.9. En este caso lleva aneja 
la opción de cristales tintados. 

Dirección asistida: Este es 
un elemento que se ha selec
cionado como equipamiento 
de opción dirigido a ser incor
porado a los motores de ma
yores prestaciones (y mayor 
peso) como son los de gasoli
na 1.4 de 80 CV y ciclo Dié
sel 1.9 D de 65 CV. 

La llegada de estos vehícu
los a nuestro mercado repre
senta sin duda un punto de 
atención para los profesiona
les del transporte en pequeña 
y mediana escala. Ahora dis
ponen de un amplio abanico 
de opciones en el que se da ca
bida a 12 ejecuciones diferen
tes agrupadas en torno a tres 
niveles de equipamiento y 
cinco motorizaciones. El 
usuario dispone ahora más 
que nunca de un extenso aba
nico en el que poder elegir la 
solución más adecuada a cada 
nivel de motorización o exi
gencia de equipamiento. Tra
bajadoras infatigables duran
te la semana, las nuevas RE
NAULT EXPRESS se visten 
de domingo y pasean airosas 
su condición de turismos con 
gran capacidad para satisfac
ción del resto de la familia. Y 
ese es un argumento que re
sulta de una validez meridia
na. El cliente dispone de un 
vehículo para .su trabajo dia
rio y otro para los fines de 
semana. 

cuadro de Equipamiento 

EQUIPAMIENTO E 1 E2 E3 

MOTORES 

Gasolina: 1.108 cc/ 49 CV 1.1 1.1 COMBI 

Gasolina: 1.237 cc/ 55 CV 1.2 AL 1.2 

Gasolina: 1.390 cc/ 80 CV 1.4 AL 1.4 AN 1.4 

Diesel: 1.595 cc/ 55 CV ,1.6 D AL 1.6 D 

Diesel: 1.870 cc/ 65 CV 1.9 D AL 1.9 D AN 1.9 D 



Organizada par la Asociación de consumidores y usuarias, 

charla sabre «Publicidad, el consumo y las consumidores». 

«En publicidad nos prometen una 
cosa y nos dan otra» 

Afirmó el ponente y publicsta Julio González Malina 
El pasado jueves 31 se celebró en el salón de actos del Centro Municipal de Salud un animado 

coloquio sobre la publicidad y el consumo. La charla estaba organizada por la asociación de con
sumidores y usuarios INFORMACU-ALCALA y patrocinada por la Dirección General de Comer
cio y Consumo de la CAM. Aunque estaba prevista la asistencia de dos ponentes, Julio Gónzalez 
Molina, titulado en Publicidad y miembro de la Asociación Técnica Publicitaria y Gustavo Sama
yoa Estrada, asesor jurídico de la Federación de Usuarios y Consumidores Independientes; éste 
último no pudo asistir por motivos de trabajo y excusó su presencia. 

La necesidad que tiene el 
ciudadano de defenderse an
te la publicidad, el cómo la 
publicidad puede modificar 
nuestro comportamiento y 
los consumidores frente a la 
publicidad, fueron los temas 
de este debate en el que el 
público tomó parte activa, 
preguntando y exponiendo 
sus puntos de vista. En su 
exposición Julio González 
destacó que «vivimos en una 
sociedad de marquismo», co
nociendo a las cosas no por 
lo que son sino por su mar-

ca. La publicidad surge co
mo conclusión de un proce
so que surge cuando un fa
bricante observa las necesi
dades del público, después 
hace el producto de acuerdo 
con esas necesidades y por 
último se potencia en publi
cidad la parte positiva del 
producto. 

El problema de todo esto 
es la falsedad que a veces se 
impregna en los mensajes 
publicitarios. «La publici
dad no es buena ni mala, si
no todo lo contrario. Lo que 

ocurre es que se nos prome
te una cosa y nos dan otra. 
Y o lucho contra eso y por 
una publicidad informati
va», explicó el publicista. 

Una asistenta al debate 
planteó un aspecto intere
sante de la publicidad: el 
cambio de la escala de valo
res en la sociedad actual. 
«Existe ahora la publicidad 
del «valor añadido», esto no 
es la vida pero es lo que la 
publicidad está enseñando: 
más coches y más lujosos, jo
yas, ropa cara, las chicas 

monas, las copas los fines de 
semana ... Y no es malo que
rer todo eso, sabiendo que 
hay que trabajar para lo
grarlo. Nos están vendiendo 
una forma de vida basada en 
el consumismo» aclaró Julio 
González. Otro señor apun
tó que no toda la culpa era 
de la publicidad sino tam
bién de la «falta de persona
lidad de algunas personas. 
Porque habría que observar 
hasta qué punto convence la 
publicidad o es el público el 
que se deja convencer». 

PELETE RIA NUESTRO ESTILO ES DIFERENTE 
DISEÑO EXCLUSIVO: GASPAR ESTEVA 

d. a. 
Tenemos a su disposición nuestra fábrica en Pastrana (Guadalajara) 

NOVAK·ANTE·NAPA 

SOMOS FABRICANTES 
Vista piel con precios de FABRICA 

ZORRO, 
· MUTON _ 

==NUTRIA, MARMOTA= 
ASTRACAN = -

VISON 

C/. Cerrajeros, 10 - Telf.: 888 09 12 U unto Plaza de Cervantes) - Alcalá de Hcnarc~ 

HORARIO: De 9'30 a 2 y de 5 a 8'30 - INCLUSO SABADOS 
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En un par de horas, Mariano Aguado y sebastián sancha, 
recogieron 20 kilos de enormes setas 

Fructífera salida a Humanes 
Cuando comienzan las lluvias son muchos los aficionados a salir al campo y buscar setas. Ma

riano Aguado y Sebastián Sancha son dos forofos de este ccdeporte» y a juzgar por los resultados 
de la búsqueda, no se les da nada mal. El pasado miércoles 30 de octubre recogieron en un par 
de horas casi veinte kilos de setas, unas setas asombrosamente grandes que encontraron en Hu
manes, aunque también suelen ir por Cogolludo, Uceda, Nuevo Baztán o el Canal de Isabel 11. 

Mariano Aguado y Sebas
tián Sancha son cuñados y 
desde que eran críos salen a 
buscar setas nada más llegar 
la temporada. El padre de 
Sebastián era pastor y le en
señó todo lo referente a este 
delicioso manjar. A ambos, 
tanto como salir al campo y 
buscar las setas, les encanta 
comérselas. Sus esposas tam
bién comparten la afición e 
incluso María del Pilar, la 
pequeña hija de Mariano, 
está aprendiendo de su pa
dre todo lo que éste sabe al 
respecto. 

En opinión de Mariano, 
«el conocimiento de las espe
cies y los lugares y épocas 
donde buscar se hereda. Es 
una sabiduría que se pasa de 
padres a hijos. Aunque me 
gusta también documentar-

I 
I 

me». Fe de ello da un enor
me tomo que habla de las va
riedades de la especie y que 
Mariano conserva en un si
tio privilegiado de la casa y 

siempre a mano para resol
ver cualquier duda que se 
presente. 

Mariano y Sebastián ya 
conocen algunos sitios a los 

Jotif] ·. 
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que acuden incluso dos y tres 
veces por temporada para 

. recolectar. 
Los enormes especímenes 

que recogieron en esta oca
sión eran del tamaño de una 
moneda de cinco duros tan 
sólo hace veinte días. Pero 
esos lugares son secretos, na
die más que ellos los conocen 
para evitar la competencia. 

Las setas son como las 
mujeres: 
cuanto más hermosas, 
más peligrosas 

Sin embargo, hay que ser 
precavido porque hay cier
tas especies venenosas que 
pueden resultar incluso mor
tales para el ser humano. La 
táctica a seguir es dejar a un 
lado las setas que no se co
nocen, explica Mariano: «Yo 
la seta que no conozco la de
jo». «Yo siempre he dicho: 
Las setas, igual que las mu
jeres, cuanto más hermosas 
más peligrosas, ya que las 
más llamativas y de atracti
vos colores suelen ser las más 
venenosas». 

Después de esta lección 
sólo falta desear a todos buen 
provecho. 

Distribuidores exclusivos 
para España de 

GRUAS IBENELL/GRU/ 
plataformas elevadoras 
Grúas desde craa toneladas hasta 33 toneladas • Alcance 36 metros 

Polígono JUMAPI, calle C, Nave 29 - Tlf. 883 04 78 - Fax 883 04 95 - Alcalá de Henares 
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El profesor Nicolás Sánchez-Albomoz, con el autor de este reportaje, Femando García-Pelayo 

El acto fue organizado por el Foro complutense 

cena·Coloquio con el profesor Sánchez·Albornoz, 
director del Instituto Cervantes 

El pasado día 31, como estaba anunciado, el Foro Complutense inauguró el curso 1991-92 con una 

de sus habituales cenas-coloquio. Esta vez, en un alarde de oportunidad, el invitado era don Nicolás 

Sánchez-Albomoz, recientemente nombrado director del Instituto Cervantes, organismo estatal que estos 

días está iniciando su andadura y que ha establecido su sede en nuestra ciudad. 

Me cupo el honor de hacer 
la presentación del invitado , 
y traté de esbozar la impor
tancia de esta institución, lla
mada a difundir la lengua es
pañola por el mundo entero. 
Hice hincapié en lo relativo a 
que Alcalá hubiera sido desig
nada como sede , para lo cual 
le sobraban títulos: lugar don
de se editó la Gramática de 
Nebrija (1492), que estructu
ró definitivamente la lengua 
castellana; ser la cuna de Mi
guel de Cervantes, con quien 
nuestra lengua y literatura al
canzaron la máxima universa
lidad. Y sin olvidar que este 
preclaro alcalaíno es precisa
mente quien da nombre a es
te organismo oficial. Me pa
rece lógico , y también de jus
ticia , el agradecer pública
mente las actuaciones de todas 
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aquellas personas y entidades 
que habían influido en la de
cisión del Gobierno, una de 
las cuales era nuestro invita
do el señor Sánchez-Albornoz. 
Y también mostré mi recono
cimiento a nuestro alcalde, 
Florencio Campos, por su há
bil gestión, su mano «izquier
da», en términos pianísticos , 
aunque recalqué bien que 
siempre contó con el apoyo de 
todas las fuerzas políticas e 
instituciones locales. 

Explicó el señor Sánchez
Albornoz que Alcalá había ga
nado la partida a otras ciuda
des, como Salamanca, Sevilla, 
Logroño y la propia Madrid, 
no por motivos históricos o 
sentimentales, sino porque 
fue la ciudad que hizo la me
jor oferta. Y en ésta cabe des
tacar el magnífico edificio del 

Colegio del Rey, recientemen
te restaurado, la cercanía a la 
capital de la Nación, las mag
níficas comunicaciones y la 
tradición cultural y universi
taria de nuestra ciudad. Cree 
el director que Alcalá verá 
promocionarse su nombre en 
el exterior, ámbito de la ac
tuación del Instituto Cervan
tes, y se beneficiará también 
de una oferta pública de em
pleo. Por el momento serán 
unas treinta y cinco plazas, 
que pronto serán anunciadas, 
y señaló que el mero hecho de 
ser alcalaíno o residente en Al
calá no significaría en ningún 
caso un mérito adicional pa
ra el acceso, lo cual parece jus
to y no podría ser de otro mo
do. Los contratos con provee
dores locales se harían siem
pre y cuando sus ofertas fue-

ran las más ventajosas, lo mis
mo que hace cualquier empre
sa privada que se rige por las 
reglas de la competitividad. 
Habló de sus contactos con 
entidades similares de Fran
cia, Alemania, Italia y el Rei
no Unido, con funcionamien
tos diferentes, y dijo que tra
tará de dar con la fórmula más 
adaptada a la circunstancia 
española. Y aclaró, finalmen
te, que la misión del Institu
to es la difusión de la lengua, 
cuya pureza era competencia 
solamente de La Real Acade
mia. 

Abierto el turno de pregun
tas se inició un animado co
loquio. José María Nogales, 
gerente de la Fundación «Co
legio del Rey>>, intervino pa
ra relatar parte del proceso 
que condujo a la elección de 
Alcalá como sede del Institu
to, destacando la voluntaria 
cesión del edificio que en 
principio estuvo destinado a 
la Fundación que él dirige , y 
ello con el acuerdo unánime 
de los grupos políticos y enti
dades representados en el 
Consejo de dicha fundación 
cultural. A mí personalmen
te esto me pareció siempre un 
simple problema de priorida
des, en este caso bastante cla
ro. 

PUERTA DE MADRID 



Javier Hernández Bañares, 
de la Asociación de Empresa
rios del Henares, se congratu
ló de haber oído hablar insis
tentemente de la palabra 
«competitividad>>, concepto 
olvidado, según él, durante 
muchísimos años, que la se
mana pasada desempolvó el 
señor Solchaga y que ahora 
utiliza también el señor 
Sánchez-Albornoz. 

Algi.iien preguntó si el Ins
tituto iba a fomentar también 
las otras lenguas habladas en 
España, a lo que respondió 
muy claramente que la misión 
de esa entidad era ocuparse 
del producto que tenía de-

manda en el mercado interna
cional, y está claro que ese 
producto es el español. 

Pilar Hidalgo comentó que 
tal vez parte de los recursos 
del Instituto deberían dedi
carse a fomentar la enseñan
za del español en ciertas regio
nes de España, a lo que el se
ñor Sánchez-Albornoz replicó 
que no entraba en polémicas 
regionales ni locales. 

La reunión terminó en to
no muy agradable con la en
trega de una placa al invita
do por parte del presidente del 
Foro, Santos Mercader, quien 
le deseó éxito en su gestión. 
Quiero resaltar también , fi-

nalmente , la intervención de 
Joaquín Arias, concejal de 
1. U. y único representante de 
la corporación municipal que 
supo comprender la impor
tancia de este coloquio y que 
tuvo la cortesía para con la en
tidad, pero sobre todo para 
con el ilustre invitado, de es
tar presente. Expresó su satis
facción por la llegada a Alca
lá del Instituto Cervantes e hi
zo un llamamiento a las bue
nas relaciones entre las insti
tuciones locales -Ayunta
miento, Universidad e Insti
tuto Cervantes- que a su vez 
deberían estrechar los lazos 
con el Obispo recién nombra-

do. Sus palabras y su idílica 
visión fueron acogidas con 
simpatía y con esperanza. Es
te destacado miembro de la 
«N omenklatura» local parece 
decantarse por la apertura y 
por el «glasnost>>, lo cual po
dría alterar profundamente 
las estructuras políticas loca
les. Desde esa noche, en todos 
los mentideros políticos de Al
calá ya no se habla de otra co
sa: ha nacido la «Ariastroika». 

En las fotos, diversos mo
mentos y protagonistas de las 
intervenciones que se produ
jeron durante el acto. 

Fernando GARCIA-PELAYO 

Estrene coche usado 
con plena garantía 

Asequibles a todas las economías 
variedad de marcas 

Visite nuestra gran exposición 

Revisados y Garantizados 
por nuestro Servicio Técnico 

-S AGROGIL, S.A. 
Antigua Carretera Madrid-Barcelona, KM. 32'500 

Tlfs. 889 45 12 · 889 45 48 
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se inauguró el comedor escolar del colegio lplacea 

En la actualidad hay siete en funcionamiento 
«La ciudad está viva. Las familias están tranquilas y los chicos reciben un servicio complemen

tario como este del e.e. lplacea, cuyo comedor edscolar se inauguró el día 4 de noviembre», infor
ma el concejal de Enseñanza y Universidad, Urbano Brihuega. 

sos 

Los últimos años han re
gistrado una fuerte deman
da de comedores escolares. 
Esto obedece, según explica 
el presidente de la comisión 
de Educación, Urbano Bri
huega, a que muchos padres 
opinan que un buen servicio 
de comedor contribuye a un 
desarrollo integral más posi
tivo para sus hijos, pero so
bre todo es debido a la re
ciente incorporación de la 
mujer al mundo laboral. 
Aunque en última instancia 
la competencia sobre su ins
talación corresponde al con
sejo escolar de cada centro , 
el ayuntamiento impulsa su 
implantación convencido de 
que así se resolverán muchos 
problemas y qque así se me
jora el servicio educativo. 

En la actualidad hay sie
te comedores en funciona
miento -uno de ellos el 
!placea, al cual corresponde 
la foto-, uno que comenza
rá en breve, García Lorca, y 
otro que espera abrir sus 
puertas en enero: Arcipres
te de Hita. 

Para el próximo curso hay 
programados otros tres más: 
Manuel Azaña, Henares y 
Miguel Hernández. 

ALCALA DE HENARES 
calle SAN VIDAL s/nº 

Con tres dormitorios, dos baños, 
salón comedor y cocina 

ENTRADA de 300.000 pesetas 
Financiación personalizada 
Trastero y garaje opcional 

Información 52.3 29 18 
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«El fantasma del centro comercial hubiera pasado desapercibido; en todo 
caso le hubiéramos recibido con simpatía», dijeron los profesores 

El colegio Reyes católicos celebró el 
Halloween, o fiesta del miedo 

El colegio público Reyes 
Católicos se vistió de miedo el 
día 31 de octubre. Brujas , 
fantasmas , dráculas y mons
truos de todo tipo poblaron las 
aulas del centro escolar en una 
manifestación festiva impul
sada por los profesores de in
glés, Fuencisla Giménez y 
Agustín Marcos , para celebrar 
el Halloween, una tradicional 
fiesta anglosajona, que se con
memora en la víspera del día 
de Todos los Santos y de los 
Difuntos. Es la fiesta del mie
do en la que se representa de 
una manera divertida todo lo 
misterioso, lo sobrenatural, lo 
que produce pánico en 
definitiva. 

Aun siendo una fiesta an
glosajona, sin ninguna tradi
ción en los países latinos, el 
Halloween celebrado en el co
legio Reyes Católicos no podía 
haber sido más oportuno si te
nemos en cuenta que lo de los 
fantasmas ha cobrado una im
portante actualidad en Alca
lá . Así es que ese día hubo 
muchos fantasmas en el cen
tro escolar, tantos que según 
dijeron los profesores de in
gles, «si hubiera venido aquí 
el fantasma del centro comer
cial La Dehesa hubiera pasa
do desapercibido. En todo ca
so le hubiéramos recibido con 
simpatía». 

La fiesta original tiene a los 
niños sobre todo como prota
gonistas. Su iconografía más 
característica es la de la cala
baza con agujeros que simbo
lizan los ojos, la nariz y la bo
ca de una cara. Esta calabaza 
se utiliza como lámpara en las 
casas anglosajonas . 
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La fiesta ha sido 
promovida por los 

profesores 
de inglés 

del colegio 
La celebración del Hallo

ween ha sido toda una expe
riencia pedagógica en el cole
gio Reyes Católicos ideada 
por los profesores de inglés 
para avanzar en los conoci
mientos y en la cultura a nglo
sajona. De una forma o de 
otra participaron los 600 ni
ños que están matriculados en 
el centro, bien corno especta
dores los más pequeños , bien 
como actuantes desde tercero 
de EGB. A partir de ese cur
so se realizaron concursos de 
dibujo , de caretas , escenifica
ciones, y los alumnos de sép
timo y octavo presenciaron 
películas de miedo en inglés. 
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S e r e 5 d e B M W. 

PIDA UN DESEO 
Y CUENTE HASTA CINCO. 

Lo mejor que BMW puede ofrecerle entre su Serie 3 y su Serie 7: Cinco modelos, cinco personalidades y un concepto común. 

La Serie 5. Las dimensiones que usted busca con la manejabilidad, la seguridad y el confort que sólo podrá encontrar en BMW. 

520i Si desea una perfecta combinación entre lo que us

ted considera las dimensiones lógicas de una berlina familiar, y 

lo que espera encontrar en su motor, la respuesta está en sus 

si:: is cil indros y 24 válvulas: 150 CV para disfrutar de una admi

rable agilidad, equilibrados con seguridad y confort. 

525i Si desea experimentar las mismas sensaciones, pe

ro con algo más de deportividad, sus 192 CV le parecerán más 

que suficientes. Dentro, todo está pensado para que disfrute ro

deado de un completo equipamiento y comodidad. Y de sólidas 

medidas de seguridad. 

535i Si su deseo es ir todavía más lejos, eche a volar la 

imaginación. Le esperan 211 CV, y le será difícil agotarlos. Por 

otro lado, hay otras cosas de las que disfrutar en una berlina tan 

admirada como ésta . Desde el confort más refinado a su gran 

suavidad de marcha. 

520i 

Potencia cv 150 

Cilindrada e.e. 1.991 

Velocidad max1ma Km/h. 211 
Precio final recomendaao (IVA Incluido) Ptas 3.990.000 

525tds Si desea el mejor diesel, con el nuevo 525tds lo 

verá cumplido. Sus 143 CV, su turbocompresor y el intercooler 

lo convierten en el diesel más rápido del mundo. La sofisticada 

Electrónica Digital Diesel y la posibilidad de incorporar cambio 

automático de cinco velocidades lo hacen único. 

M5 Si lo que desea es comprobar en qué se convierte un 

Serie 5 con 315 CV, cierre los ojos, pero esta vez cuente hasta 

seis. Son los segundos que tarda un M5 en llegar a 100 Km/h. Y 

todo dando el máximo como berlina familiar. Rodeando a quien 

lo disfruta del mayor nivel de seguridad y confort. 

Llame al 900-102030, Servicio Telefónico BMW, y podre

mos seguir dándole detalles. Sin embargo, si quiere o 
comprobar cómo la Serie 5 de BMW cumple todos sus ~ 
deseos, nada como una visita a nuestra Concesión . 

525i 535¡ 525tds MS 
192 211 143 315 

2.494 3.430 2.498 3535 
230 235 207 250 

5.115.000 6.110.000 4.538.000 9800.000 

EQUIPAMIENTO DE SERIE: Aire acondicionado. Dirección asistida. Faros de óptica elipsoidal. Cierre centralizado. Elevalunas y retrovisores eléctricos. 
Neumáticos de perfil bajo. Motores de seis cilindros de gasolina, entre 150 y 315 CV, y turbodiesel. Electrónica Digital del Motor. Además, en el 525i, 535i, 525tds y MS: 

ABS, Servotronic, Check-Control y catalizador para los motores de gasolina. 

SANCHEZ MOTOR, S. A. 
Ctra . N-11. Mad. Barna., Km. 32,300. 

Tels. 882 17 35 I 49 96. 
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Esta vez la avería parece que fue fortuita 

Otra rotura de una tubería dejó sin 
agua al casco histórico 

El agua sigue proporcionando quebraderos de cabeza en el Parque Municipal de Servicios , y más 
concretamente la red de tuberías. Una nueva avería dejó sin agua casi toda la noche del sábado y parte 

. de la mañana del domingo 3 de noviembre al casco histórico de la ciudad principalmente . 

E l problema ha determina
do al grupo d e concejales de 
Izquierda Unida a requerir 
del alcald e y d el equipo de go
bierno que se tornen una se
rie de med i d as para evitar en 
lo posib le que los ciudadanos 
de Alcalá se queden a las pri
meras de cambio sin un ser
vicio tan esencial. 

A más de un ciudadano del 
casco histórico se le tuvo que 
atragantar la ducha matinal 
del domingo porque todos 
coincidimos en que no hay co
sa más molesta que abr ir el 
grifo y que no salga ni una go
ta. Eso fue lo que les pasó, que 
debido a una avería, hasta 
bien entrada la mañana no 
dispusieron de agua y en los 
primeros momentos ésta tenía 
un color achocolatado bastan
te desagradable. 

El problema tuvo lugar en 
un punto de la red de sumi
nistro, concretamente en una 
tubería del casco histórico, a 
su paso por la calle Arratia, en 
las cercanías de la Puerta de 
Madrid. 

El concejal de Servicios, Jo
sé María Velasco, fue avisa
do en la madrugada del do
mingo de que en ese punto la 
tuber ía se había roto y que el 
agua salía al exterior inun
dando la calle. La rotura se 
produjo de forma fortuita, es 
decir, que en esta ocasión no 
se puede atribuir a la puesta 
en marcha del polémico siste
ma de presurización ni al des
cuido de algún trabajador en 
cualquier obra urbana. El 
problema vino generado por-
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que en ese punto termina la 
tubería, no tiene salida ce
rrando el círculo y el agua gol
pea corno si de un ariete se 
tratara, la parte final de la tu
bería. Así, hasta que cede, y 
ese momento se produjo sobre 

las 3 de la madrugada del 
domingo. 

De forma urgente fueron 
avisados varios trabajadores 
del serv1c10 municipal de 
aguas para solucionar el pro
blema, lo cual también fue 

objeto del enfado de algún ve
cino de la propia calle Arra
tia, ya que utilizaron un ge
nerador que con su ruido le 
impidió a más de uno dormir. 
La avería finalmente fue re
suelta bien entrada la maña
na del domingo, después de 
varias horas sin agua. 

Según el concejal de Servi
cios, José María V elasco , el 
problema de ese punto concre
to se resolverá cuando se cie
rre la conducción ernpalmán
dola a otra tubería general 
que pasa a unos metros, con
cretamente por la calle 
Alrnazán. 

Acerca de los problemas 
que se vienen repitiendo con 
respecto a las averías en la red 
de conducción de agua pota
ble , el representante de JU en 
la comisión de Servicios e In
fraestructuras, Joaquín Arias , 
ha dirigido una carta al alcal
de de la ciudad en la cual le 
insta a la instalación de las 
válvulas aprobadas por la co
misión de Obras y Servicios 
en la legislatura pasada, vál
vulas éstas , que evitan que se 
deje a media ciudad sin agua 
cuando se produce una avería. 
Asírnisrno , pide JU que se 
priorice en medios económi
cos para que el servicio de 
aguas cuente con el personal 
y los materiales de manteni
miento adecuados que facili
ten la reparación de estas ave
rías en el menor tiempo posi
ble y finalmente, que se haga 
un estudio sobre el estado de 
la red de agua potable y se 
prevean los costos necesarias 
para su renovación en esta 
legislatura. 

Las fotos que recogernos en 
esta página muestran los tra
bajos realizados en la maña
na del domingo para arreglar 
la tubería averiada. En ellas 
se puede ver también a los 
concejales José María Velas
co y José Luis García Graván 
que acudieron a interesarse 
por el problema. 
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Los conserjes están seguros de que los ruidos son propios de un edificio antiguo pero alguno no se quedaría allí solo toda la noche 

El antigua colegia de la Paloma, hay facultad de Filosofía y 

Letras, es un edificio que impone temar de noche 

«Aquí na hay fantasmas, 
pera hay ruidos muy raras>> 

uAquí no hay fantasmas pero hay ruidos muy raros», dijo un conserje de la Universidad de Alcalá 
destinado en el colegio de la Paloma, antiguamente colegio de Málaga y hoy facultad de Filosofía y 
Letras. Un edificio muy antiguo, con dos misteriosos torreones gemelos y con buhardillas coronándo

los, confieren al viejo edificio un aspecto más propio de una película de terror que de una facultad 
de Filosofía y Letras. 

En esta facultad situada en 
la calle de los Colegios y que 
se percibe desde la plaza de 
Cervantes , hay un denomina
dor común con el centro co
mercial La Dehesa y su fan
tasma: un vigilante de segu
ridad acabó aterrorizado. 

La vida se muestra apaci
ble en el colegio de la Paloma, 
de Málaga o simplemente, fa
cultad de Filosofía y Letras de 
la Universidad de Alcalá. En 
sus largos corredores los estu
diantes· forman grupos entre 
clase y clase . En las aulas los 
profesores imparten conoci
mientos de geografía, de his
toria y de filología ajenos in
cluso a la curvatura de las vi
gas de madera del techo , que 
por el peso parecen caer en 
una falsa ilusión que a veces 
no es tan falsa. 

Un antiguo alumno de esta 
facultad , hoy redactor de 
PUERTA DE MADRID, re
cuerda cómo en un aula de es
te centro universitario, mien
tras hacía junto a sus compa
ñeros un examen de Historia 
Moderna, llegó el arquitecto 
de la u~ersidad acompaña
do de otras dos personas y em
pezaron a observar con dete
n imiento las curvadas vigas . .. 

La vida universitaria se de
ja sentir de forma muy nor
mal entre aquellos viejos y 
gruesos muros . Hay comodi
dad porque a fin de cuentas , 

es todo un privilegio para es
tudiantes, profesores y traba
jadores el tener la facultad en 
pleno centro de la ciudad, no 
faltando incluso , plazas de 
aparcamiento en el patio in
terior del centro. En líneas ge
nerales es un edificio muy lu
minoso, en parte gracias a sus 
dos claustros y al patio inte
rior. El problema es cuando 
llega la noche .. . 

«Alguna vez he tenido que 
quedarme hasta muy tarde 
por la noche y la verdad es 
que impresiona», relataba 
uno de los conserjes , con to
da seguridad, de todos los que 
forman la comunidad univer
sitaria de la facultad, los más 
familiarizados con el edificio. 
«Y o no creo en fantasmas pe
ro lleva razón mi compañero. 
El otro día me tuve que que
dar hasta bien de noche y lo 
que hice fue dejar todas las lu
ces encendidas. Cuando ya 
hubo que cerrar la facultad , 
logicamente tuve que apagar 
las luces , empecé por las plan
tas de arriba hasta la planta 
baja y a medida que la oscu
ridad se iba adueñando del 
edificio, éste iba cambiando 
misteriosamente», relató otro 
conserje. . 

Pero con todo, eso no es la 
peor; la oscuridad es un fenó
menos que puede producir 
mucho respeto pero no tanto 
posiblemente como los ruidos 
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que se suceden en el interior 
del edificio: «Hay que tener 
en cuenta que el colegio de 
Málaga es muy antiguo, las 
instalaciones tienen muchos 
años de historia y aquí hay 
mucha piedra, mucho ladrillo 
y mucha madera en la cons
trucción. Los ruidos que hay 
proceden de la estructura del 
propio edificio, pero hay que 
tener mucha sangre fría para 
no sobrecogerse cuando escu
chas en medio del silencio un 
chasquido», comentaba uno 
de los conserjes. 

En una visita por las insta
laciones pudimos ver algunas 
de las puertas de los claustros, 
viejas estructuras de madera 
y cristal que en muchos casos 
no cierran del todo y que en 
otros, la humedad y la intem
perie de decenas de años las 
han deteriorado hasta tal puri.
to que dejan enormes huecos 
abiertos. Los sistemas de 
agua, de luz, el ascensor pue
den ser ruidos normales que 
con la oscuridad y el silencio 
de la noche se potencien de 
forma tenebrosa, pero no lle
gan a tanto como los crujidos 
de la madera, sobre todo la del 
suelo de las plantas superio
res , o los chasquidos propios 
de la construcción. 

Y para colmo están las bu
hardillas de los torreones, zo
nas en las que no se han aco
metido obras de ningún tipo 

y en las que incluso han ani
dado palomas. «A veces se 
oyen los ruidos de los pája
ros», comentaba uno de los 
conserjes al tiempo que seña
laba que lo peor es cuando hay 
viento: «Entonces los ruidos 
son mucho más intensos, los 
árboles del patio suenan como 
por encantamiento y uno se 
puede llegar a sugestionar; 
eso, en un edificio practica
mente a oscuras y que since
ramente impresiona». 

Otra de vigilantes 
de seguridad 

Los comentarios del perso
nal de conserjería son medio 
en serio y medio en broma, es 
decir, que de una realidad se 
va rapidamente a un clima de 
broma que refleja distensión. 
Evidentemente nadie quiere 
hablar de fantasmas y entre 
unos y otros deciden pasárse
lo bien con comentarios «que 
son de verdad, que nos los in
ventamos. Lo único que aquí 
no hay es fantasmas». 

Pero el que no estaba para 
bromas fue el vigilante de se
guridad que hace como un 
lustro le pidió a su empresa 
que le trasladara de puesto de 
trabajo porque él no se que
ría quedar allí por las noches. 
«Sí que es verdad, sí. Era un 
vigilante alto y delgado, ¿os 
acordáis?», comentó uno de 
los conserjes. En efecto todos 
asintieron: «¡Pero nada más 
que fue uno! ¿eh?». 

Todo comenzó cuando des
de la gerencia de la Universi
dad de Alcalá se decidió poner 
un servicio de seguridad noc
turno coincidiendo con el ro
bo de material informático 
que sufrió la facultad una no
che. Algún tiempo después se 
desestimó este servicio, cuan
do se reforzaron algunas me
didas para evitar que los la
drones entraran a las depen
dencias donde hay medios 
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A Eugenio alcalde, conserje del centro, dice rotundamente 
que «aquí no hay fantasmas» y que, aunque por la noche haya 
muchos ruidos extraños, él no los oye v no le impresionan; 
y también recuerda que hace unos años un vigilante de 
seguridad contratado para las noches se negó a quedarse ... 

tecnológicos de valor. Pero 
entretanto uno de los vigilan
tes pidió el traslado porque no 
podía soportar los desconoci
dos e inquietantes ruidos que 
se oían en el edificio en las lar
gas y oscuras noches. «La ver
dad es que lo comentaba y pa
saba auténtico miedo». 

Otro conserje se incorporó 
a su puesto de trabajo coinci
diendo con los que habían ter
minado el turno. Su nombre 
es Eugenio Alcaide y no le im
portó que le hiciéramos unas 
fotografías en uno de los co
rredores del edificio. El es en
cargado de cerrar por las no
ches el portón trasero del pa
tio, el que da precisamente al · 
anti~o campo de fútbol de la 
Paloma, así como toda la fa
cultad. «A mí no me da mie
do. Yo no oigo aquí ningún 
ruido. Oía más ruidos cuan
do estaba en el campus que 
aquí. ¿Que si sería capaz de 

quedarme aquí toda una no
che? Pues claro, a mi no me 
impresiona este edificio. Me 
impresiona más el patio por
que como está tan oscuro no 
sabes si te vas a encontrar a al
guien que te pegue un palo». 
Otro conserje apuntó que en 
aquel lugar se han encontra
do jeriguillas que algunos to
xicómanos dejan por allí al 
amparo de la soledad que tie
ne el callejón trasero de la fa
cultad y de los juzgados. 

Así pues, los ruidos existen 
aunque a Eugenio Alcaide no 
le impresionen. Nadie recono
ce la existencia de fantasmas 
pero ¿y si hubiera alguno? ¿y 
si los ruidos fueran fruto de 
alguna manifestación para
normal más que de unas añe
jas condiciones estructurales 
del edificio? ¿Habrá sido es
cenario de algo que necesite 
redención el interior del mis
mo a lo largo de su historia? 

Venga con los ojos cerrados. • • 

e 
C•ntro 

Optico Alcalá 
C/. Taiamanca, 1 - Tel. 889 69 53 

28807 ALCALA DE HENARES (Madrid) 

.. y saldrá con los ojos abiertos. 
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Nuevo J.?._or dentro. Nuevo 1'..9..r ñiera. 

FORO. COCHE OFICIAL~ 

Nuevo Transit. 
Ahora hasta 100 CV de potencia. 

Ford estrena una n!Jeva generación en vehículos comer

ciales medios con motores de 70, 80 y 100 CV en versión 

turbodiesel. dispuestos a satisfacer cualquier necesidad. 

Presentan mayor distaucia entre ejes que permite un me

jor reparto de pesos. a Ja vez que facilita su conducción y 

una mayor superficie de suelo. También son supenóres en 

accesibilidad de carga. Y .en cuanto a pasajeros, su confort 

es capaz de contentar al más exigente. 

El nuevo Transit tiene muchas cosas nuevas que ofrecerle. 

Por dentro y por fuera . 

Venga y pruébelo. 

Transit 

Para mayor infonnación llame al 900-101 342 

.---------------------Venga a verlo hoy mismo a:--------------------. 

CON~'i.~::c::~··o He n a e ar' s. A 1 

Ctra. Nac. 11 - Madrid-Barcelona, km. 27 ,200 
Tlfs. 880 00 62 - 880 02 96 - ALCALA DE HENARES 



A la izquierda, un mmomento de la intervención del padre Llanos en el acto durante el que se le en tregó la Medalla de Oro 
de la Comunidad de Madrid¡ a la derecha, Benito García Roldán con una de las biografías del padre Llanos . 

El jesuita José María Llanos sigue, a sus as años, trabajando 
en el Pozo del Tío Raimundo, labor por la cual se le entregó 
el pasado mayo la Medalla de oro de la CAM 

El padre Llanos pasó un mes en la 
enfermería de los jesuítas de Alcalá 
Muchos en el Pozo no entienden actualmente que el padre 
Llanos ayude y atienda a los drogadictos 

El 19 de octubre, el padre LLanos volvió al Pozo del Tío Raimundo tras pasar un mes en los jesui
tas de Alcalá. Este jesuíta de 85 años, que lleva traba jando en el citado barrio perifér ico de M a
drid desde 1955, se cayó en su casa del Pozo y se rompió un b razo, por lo que hubo de ser traslada
do a Alcalá, donde los jesuítas tienen una enfermería . Don José María Lla nos rec ibió durante su 
convalecencia la visita del padre prepósito de la Compañía de Jesús, M .P .R. Peter Haus Kolvenbach. 

El padre Llanos se ha con
vertido en un personaje le
gendario en el aspecto social 
de lo religioso . Entre otras 
muchas distinciones, recibió 
el pasado 2 de mayo la me
dalla de oro de la comunidad 
de Madrid. Pedro Laín En
tralgo, Javier Solana, Mar
celino Camacho, Amaya 
Ruiz lbarruri . . . , fueron al
gunas de las doce personali
dades que solicitaron para 
este jesuita la citada conde
coración, como ejemplo pa
ra «promover e impulsar una 
sociedad más justa y solida
ria» trabajando en el Pozo 
desde que era uno de los su
burbios más míseros de Ma
drid hasta que se convirtió 
en un barrio de viviendas de 
buena calidad. 

Benito García Roldán tra
baja en Alcalá desde hace 
años y también desde hace 
tiempo conoce al padre Lla
nos, por el que siente un in
menso aprecio. Fue precisa
mente a Benito García a 
quien el padre llamó inme
diatamente tras sufrir el 
accidente. 

P UERTA DE MADRID 

«La soledad 
del padre Llanos» 

Benito García conoció 
padre Llanos cuando éste lle
gó al Pozo, colaborando con 
él en todo aquello que podía. 
Según su testimonio «el pa
dre Llanos es único en la la
bor social que ha hecho en el 
Pozo. Era un barrio de cha
bolas donde casi no se podía 
entrar con vehículo al prin
cipio. Sólo había caminos, 
no había agua, ni luz, ni 
autobuses. Al llegar, comen
zó a luchar y lo consiguió to
do, ahora hay pisos de 5 y 6 
dormitorios. Es un barrio 
tremendo y el más cercano a 
Madrid». 

También aprovecha Beni
to García para quejarse de la 
soledad en la que actualmen
te vive el padre Llanos: 
«Cuando yo le conocí tenía 
unas 300 visitas al mes , se 
desplazaban hasta en heli
cóptero a verle. Era un cura 
de derechas, pero al ver el 
barrio comenzó a cambiar y 
de alguna manera la gente 

también empezó a cambiar 
con él y a darle la espalda. 
Con las personas mayores 
siempre pasa igual , la gente 
se hace cómoda y no les vi 
sitan. Por desgracia ocurre 
eso hasta con nuestros 
padres». 

«Algunos le dicen 
que lo único que hace 
es estropear el barrio» 

Benito García cree que el 
padre Llanos sufre depresio
nes porque el barrio no le ha 
respondido como él se mere
cía tras años y años de lucha 
por el Pozo. «El barrio le 
achaca ahora que ayuda y 
atiende a los drogadictos. La 
gente no lo comprende. Mu
chos le han dicho ' Padre , se 
podía usted marchar porque 
lo único que hace es estro
pear el barrio '. Esa gente no 
recuerda lo que ha hecho por 
todos cuando aquello era un 
vertedero. Los drogadictos le 
llaman abuelo y le piden di
nero o le llaman desde la cár
cel para que les ayude. In-

el uso le han pegado porq uc 
no tenía dinero para darles 
o estaban con el mono», nos 
dice García Roldán. 

Sin embargo, a sus 85 
años el padre Llanos está ca
si retirado de todo . El 26 de 
abril los cumplió y se le hi
zo un gran homenaje , a pe
sar de los detractores que 
pueda tener, en el Centro 
Cívico del Pozo. Por la edad 
prácticamente está esperan
do , como él mismo dice , «pa
sar el quicio de la puerta y 
encontrarse con Dios». 

Aunque los jesuitas quie
ren que se quede en la enfer
mería de Alcalá, que es don
de están los ancianos, el pa
dre prepósito permitió al pa
dre Llanos que regresase al 
Pozo del Tío Raimundo si 
ése era su deseo . Benito Gar
cía está de acuerdo con ello: 
«Yo me opongo a que se va
ya fuera del Pozo -y ya me 
lo han achacado- porque él 
tiene que morir allí, en el 
barrio que él ha creado, en 
su barrio». 

De momento , el padre 
Llanos ha vuelto al Pozo , un 
nombre que siempre irá aso
ciado al suyo. 
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. Entrevista con Eduardo Barrera, gerente de la Ciudad 
Deportiva, sobre las octavillas anónimas que han 
aparecido en las que se arremete contra su gestión 

«Son cobardes que se amparan 
en el anonimato 
para hacer demagogia» 

El deporte de Alcalá vive momentos de crispación. De una parte 
está la polémica de la escuela municipal de tenis, de otra, las críti
cas lanzadas desde estas mismas páginas de PUERTA DE MADRID 
por parte de la escuela de fútbol del CD. Avance a los responsables 
del deporte municipal. La convulsión del deporte alcalaíno en los 
últimos meses ha hecho pedir al representante de Izquierda Unida 
en el consejo de administración de la Ciudad Deportiva Municipal, 
una reunión extraordinaria de este organismo decisorio. 

Mientras tanto, el director 
gerente de este organismo 
autónomo está en el punto de 
mira de muchas críticas. La 
semana pasada aparecieron 
unas octavillas sin firma en las 
que se pregunta a la opinión 
pública si sabe que la «Corrup
ción inunda la ciudad depor
tiva, que si esta es el cortijo 
del director gerente, que si el 
concejal de Deportes es un pe
lele en manos del amo del cor
tijo, que éste se pasa por el ar
co de triunfo a todo político 
que le manden», y otras afir
maciones de este tipo. 

PUERTA DE MADRID ha 
mantenido una entrevista con 
Eduardo Barrera, director ge
rente de la Ciudad Deportiva 
Municipal en la cual se ana
lizaron las polémicas desata
das en el deporte de Alcalá. 

- ¿Tiene usted conoci
miento de unas octavillas apa
recidas en los últimos días en 
las cuáles se critica la política 
deportiva que se sigue desde 
el organismo que dirige? 

- No he tenido oportunidad 
de leer la octavilla. Esta maña
na (la del sábado día 2 de no
viembre) no he estado en la Ciu
dad Deportiva del Val, sino en la 
del Juncal y he estado viendo 
otros terrenos. Me lo han comen
tado y me gustarla conocerla y 
leerla. 

- ¿Sospecha quién ha po
dido ser el autor de estas. oc
tavillas? 

- Me han dicho que no es
tán firmadas. Parece que quien 
las ha escrito no tiene la sufi
ciente valentía como para decir 
quién es. A mí no se me ocurri
ría nunca hacer eso y cuando es
cribo una cosa la firmo. 

- Lejos de acusar a nadie, 
en las últimas semanas hemos 
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tenido ocasión de vivir dos 
polémicas a través de las cua
les se han dirigido críticas im
portantes hacia la Ciudad De
portiva. Una ha partido des
de la CD. Avance y otra de
bido al problema de la escue
la municipal de tenis. ¿Pode
mos analizar ambas polémi
cas, si le parece, desde el pun
to de vista de la Ciudad De
portiva? 

- Acerca del CD. Avance sí 
que tengo noticias pero de lo otro 
no sé quién es; puedo tener una 
opinión pero no me atrevo a de
cir nada en tanto en cuanto no lo 
firme porque es lo mínimo de 
vergüenza que puede tener cual
quier persona cuando escribe 
algo. 

- ¿Apunta entonces que la 
autoría de las octavillas está 
en relación con el problema de 
la escuela municipal de tenis? 

- Eso lo dice usted. Yo no 
puedo decirlo porque no lo sé, si 
no, hablarla de ello. 

- Lo he entendido así; co
mo ha hablado del CD. Avan-
ce ... 

- Es que el CD. Avance, es
té o no esté de acuerdo con ellos, 
al menos entiendo que es un es
crito que presentan con un ma
lestar que tienen como entidad 
en relación con la dirección de 
la Ciudad Deportiva. Es una 
cuestión que se puede matizar 
bastante. En primer lugar por
que pienso que están confun
diendo a la opinión pública, o in
tentan confundirla en el aspec
to de la escuela municipal de fút
bol. Parece que los problemas 
les vienen por ahí y yo quiero 
decir aprovechando la ocasión 
que me da, que jamás el CD. 
Avance ha tenido la escuela mu
nicipal de fútbol. Esta, la ha te
nido la Ciudad Deportiva Muni-

cipal y las personas que trabaja
ban como entrenadores eran em
pleados de la Ciudad Deportiva 
Municipal. Cuando llegó la 
cuestión de los convenios y que 
desde el consejo de administra
ción se entendió que con éstos se 
podían potenciar los clubes de la 
ciudad al llevar ellos las escue
las deportivas municipales, hu
bo una votación en la que sobre 
las dos propuestas que se pre
sentaron para la adjudicación de 
la escuela municipal de fútbol, la 
del CD. Avance y la de la RSD. 
Alcalá, el consejo de administra
ción falló a favor de la propues
ta de la RSD. Alcalá. Entiendo 
que la cosa está bastante clara y 
ahora si el consejo escolar de la 
escuela de fútbol del Avance, 
como se denominan, entiende 
que antes ha tenido la escuela 
municipal, yo al menos no la he 
conocido. Es un tema para con
fundir y no sé qué interés ten
drán. Se dice que desde entonces 
el director de la Ciudad Depor
tiva ha cambiado. Mire usted, 
llevo mucho tiempo trabajando 
en la Ciudad Deportiva y las nor
mas se han cumplido con todos 
los clubes exactamente igual. Si 
a alguno no le gustan esas nor
mas, lo siento mucho pero indu
dablemente lo que no se va es a 
paniaguar a ningún club y en es
te ca5o tampoco al Club Depor
tivo Avance. 

- El Avance se quejaba de · 
la falta de instalaciones que 
existe en la ciudad, poniendo 
como ejemplo claro las condi
ciones en las que su equipo ju
venil de fútbol, que milita en 
la Liga Nacional de Juveniles , 
juega en el campo de la Ciu
dad Deportiva del Val. ¿Qué 
tiene que decir al respecto? 

- Pues simplemente una co
sa, que ojalá tuviéramos más 

instalaciones. Lo que pasa es 
que en la Ciudad Deportiva del 
V al hay un campo de fútbol y en 
la del Juncal hay dos campos. 
Con eso es con lo que tenemos 
que jugar, no hay más. Que in
dudablemente harían falta más 
instalaciones, efectivamente. He 
tenido conversaciones con mu
chos vocales del consejo de ad
ministración y con el propio con
cejal de Deportes y todos están 
mentalizados de que realmente 
es así, faltan instalaciones para 
fútbol. Piense usted una cosa. En 
·ese campo de fútbol de la Ciudad 
Deportiva del V al se hacen todos 
los días cerca de cuarenta entre
namientos, más los encuentros 
de la universidad, más los cole
gios que van a utilizarlo por las 
mañanas. 

Que se empieza a jugar los sá
bados por la mañana a las nue
ve de la mañana, que se acaba 
a las seis de la tarde, que el do
mingo ocurre lo mismo. Induda
blemente, ésta es una instala
ción que está dentro de un con
junto de instalaciones polidepor
tivas, es decir, hay que entender 
que tiene un velódromo alrede
dor; esto nos crea problemas pe
ro lo que indudablemente no va
mos a hacer es ponernos en la 
cuestión de que quitemos el ve
lódromo para que pueda jugar al 
fútbol o suspender los partidos 
que haya para que pueda jugar 
un equipo en liga nacional de ju
veniles, que me parece muy co
rrecto que tenga un campo cuan
to mejor, mejor, valga la redun
dancia. Hay que atender a todos 
los clubes, incluido el propio 
Avance. Los plantemientos que 
hacen, como dicen que vaya 
montado a caballo blanco, -no 
tengo caballo todayía- no me mo
lestan. Son sus críterios aunque 
yo no los comparto. 
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- ¿Qué va a ocurrir por 
fin con el asunto de la escuela 
municipal de tenis? 

- No se puede hablar de pri
vatización como se ha dicho. El 
convenio de la Ciudad Deporti
va con el Club Municipal de Te
nis estaba vigente, por tanto el 
club lo podía llevar tranquila
mente. Lo que no se puede hacer 
es subarrendar a su vez este 
club a una empresa. Hay que en
tender que el club es una entidad 
privada pero no una empresa. 
La propuesta que planteaba el 
club no se veía coherente con el 
criterio general que existe en el 
consejo de administración de la 
Ciudad Deportiva. Se analizó la 
propuesta y el consejo dio su fa
llo de forma unánime. Después 
de esto se ha convocado un con
curso para que pueda llevarlo al
guna entidad. 

- ¿Cuándo finaliza el pla
zo de . presentación de pro
puestas a concurso? 

- Hablo de memoria (la en
trevista no se realizó en su des
pacho), pero creo que es el día 
18 de noviembre y las plicas se 
abrirían el día 19. 

- En la octavilla se dice 
que la Ciudad Deportiva es 
un ' cortijo del director geren
te ' y que el concejal de Depor
tes es un ' pelele en manos del 
amo del cortijo ' . ¿Que tiene 
que decir al respecto? 

- Mire usted, eso yo creo 
que son afirmaciones tendencio
sas. Entiendo que a pesar de que 
yo pueda tener mis criterios y 
que yo pueda opinar de alguna 
manero o no, mis opiniones son 
exclusivamente a nivel técnico. 
Si una persona dice de otra esas 
cosas, me imagino que tendrá 
documenta~ión suficiente como 
para justificar lo que dice, si no, 
creo que eso es hacer demago
gia. Hay un refrán español que 
dice «Calumnia, que algo queda» 
y parece que ésa es la cuestión 
que estos señores tienen como 
criterio. Creo que es denigrante 
el que se diga eso por una sen
cilla razón: creo que es una fal
ta de respeto total a una perso
na elegida por el pueblo, en es
te caso un concejal de Deportes, 
que entiendo que ya es mayorci
to para tener sus criterios. Me 
parece ridículo que unos seño
res, que son incapaces de firmar 
y que se amparan en el anonima
to, como suelen hacer los cobar
des, que digan que ésa es su opi
nión. Ha habido cuatro conceja
les de Deportes y uno antes de 
los ayuntamientos democráticos 
desde que llevo en la Ciudad De
portiva. Creo que antes que pre
guntármelo a mí, debería usted 
preguntárselo a ellos. 

PUERTA DE MADRID 

-Es para usted. 
Le llaman al teléfono. 

- Sí, dígame. 

- Hola, buenos días. 

- Mire, le llamo en nombre de TEL YCO. 

- Ah, sí, la compañía de los aparatos de teléfono, los contestadores 

y todo eso c·no? 

- Exactamente. Verá, el motivo de esta llamada es 

marle de la inauguración de un centro Telyco cerca de donde us

ted reside. 

- Hombre, pues eso me puede interesar. Precisamente ahora 

que vamos a abrir nuevas oficinas. 

- Pues, si realmente le interesa, no de.Je de venir a visitarnos. En Telyco 

va a encontrar una gran variedad de equipos telefónicos. 

- A mí me interesaría ver telejax. Por mi traba.Jo, más que nada. 

- Claro, claro. Pues encontrará lo que busca. 

- Y además de teléfonos y fax, e· qué más 

aparatos tienen en Telyco? 

- Disponemos de Teléfonos Móviles, Mensatel, 
Centralitas telefónicas, etc. 

- Vale, vale. Ah, oiga, ¿también 
puedo solicitar las líneas en 
sus oficinas? 

- Está claro, cualquier servicio 
puede, actualmente, gestionarse 
ya en TELYCO .A.LC.A.L.A.. 

- Ah, muchas gracias. Pasaré por sus oficinas a ver 

los equipos que me interesan. 

- Nos vemos en TEL YCO A L CA LA. 

el. Daoíz y Velarde, 7 
Telfs.: 882 38 75 / 43 68 - FAX: 889 78 72 

28807 ALCALA DE HENARES (Madrid) 

Eral ESPECIAL 
OTOÑO 

RESTAURANTE-PARRILLA 
CI Luis Vives, 1 3 
T e.léfonos: 882 63 51 52 
ALCALA DE HENARES (Madrid) 

* Chuletas de cordero a la brasa 
* Ensalada Eral 
* Vino de la casa 

2 personas .......... 2.900 Pts. 

* Costillas a la brasa 
* Ensalada Eral 
* Vino de la casa 

2 personas .......... 2.700 Pts. 

ESPECIALIDADES ERAL 

- carnes rojas a la brasa 
- Churrasco a la parrilla 
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Había robado a un joven de 22 años 

Detenido un presunto atracador que 
actuaba en cajeros automáticos 

Un individuo que responde a las iniciales Antonio R.R., de 23 años de edad y vecino de Alcalá en 
la cale Portilla, fue detenido por agentes de la Policía nacional como presunto autor de un atraco reali
zado contra la persona de un joven de 22 años en un cajero automático. 

El detenido fue puesto a 
disposición de la autoridad ju
dicial por estos hechos. 

Sobre las 14'45 horas del 
día 2 de noviembre, el joven 
de 22 años, que también tie
ne domicilio en Alcalá, se en
contraba en las dependencias 
del cajeero automático de la 
oficina de la Caja de Madrid 
situada en la calle de Doctora 
de Alcalá. Cuando iba a pro
ceder a realizar una opera
ción, un individuo entró y lo 
amenazó con una navaja obli
gándolo a marcar el número 
secreto de su clave. 

Debido al estado de nervios 
P.ropio del momento, el joven 
no sabía si había marcado co
rectamente o no el número, 
aunque en un momento de 

descuido del delincuente 
aprovechó para huir del peli
gro dándose a la fuga. 

Instantes después llamó por 
teléfono al 091, teléfono de la 
Policía Nacional, la cual des
plazó al lugar un coche patru
lla cuya dotación ya no pudo 
localizar al atracador en ese 
momento. 

Allí mismo, los agentes re
cibieron una completa del 
atracador. Precisamente esa 
exacta descripción permitió 
que sobre las 16'30 horas la 
dotación del coche patrulla 
detectara en la avenida de Re
yes Católicos a un individuo 
de similares C<!racterísticas a 
las descritas. 

El individuo pasó al cajero 
automático de la sucursal de 

la Caja de Madrid situada en 
esa avenida. Los policías en
traron en la estancia y descu
brieron que había una tarje
ta introducida en el cajero que 
no salía del mismo, posble
mente porque no se hubiera 
marcado el número correcto. 
El individuo en cuestión tenía 
escrito con bolígrafo un nú
mero en su mano izquierda. 

La policía decidió cachear 
al sospechoso y durante el ca
cheo le fueron decomisadas a 
éste tres navajas y dos tarje
tas, una de las cuales era la del 
joven denunciante y otra per
tenecía a otra persona. 

El individuo fue detenido y 
trasladado a la comisaría de 
policía, y después fue pesto a 
disposición judicial. 

OBESIDAD 
CELULITIS 
FLACIDEZ 

Comhátala con la tecnología más moderna 
puesta al servicio de la estética femenina. 

PROCEDENTE DE FRANCIA 
EL KEMO 200t OFRECE RESULTADOS 
ESPECTACULARES Y DURADEROS. 
Exento totalmente de molestias 
o sensaciones desag·radables. 

Si desea comprobar los sorprendentes resultados de este tratamiento puede dirigirse a: 

Clínica San Nicolás, S.A. 
Avda. Guadalajara, .34 - Teléfono: 889 20 45 - ALCALA DE HENARES 

APARATOS. Y MUEBLES 
PARA HOSTELERIA 

• Cafeteras, botelleros, termos, vi· 
trinas, máquinas registrado
ras, armarios frigoríficos , 
hornos microondas . .. 

PROYECTOS E INSTALACIONES COMPLETAS DE CAFETERIAS, BARES, 
... RESTAURANTES, COCINAS, CONGELADOS ... 

AIRE ACONDICIONADO Y FRIO INDUSTRIAL -Servicio Técnico-
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hostelco 
Polígono Esgaravita, Nave 39 

-Virgen del Val
Telf.: 881 43 24 · ALCALA 

Atraco con 
un cuchillo grande 

El día 2 de noviembre so
bre las 13'15 horas se come
tió un robo con intimidación 
en la tienda de artículos de re
galo denominada Barbi, si
tuada en el número 85 de la 
Vía Complutense, en la ba
rriada de Pryconsa. 

Un individuo armado con 
un cuchillo de gran tamaño, 
aprovechando el momento en 
el que sólo se encontraba en el 
establecimiento una mujer, la 
propietaria, pasó al interior y 
bajo intimidación consiguió 
apoderarse de 15.000 pesetas 
en efectivo. 

El asaltante tendría alrede
dor de 25 años de edad, de 
1 '65 de estatura, delgado, con 
el pelo castaño y largo. 

Atraco con 
una pistola pequeña 

El día 4 de noviembre,. po
co antes de las 8 de la tarde, 
se cometió un atraco en el su
permercado Olmedilla, esta
blecimiento situado en la ca
lle Lope de Figueroa,. núme
ro 6. 

Fueron dos individuos los 
que entraron en el supermer
cado. Uno de ellos iba arma
do con una pistola de peque
ño tamaño, con la cual intimi
dó a la cajera y se apoderó de 
48.000 pesetas en efectivo. 

Los malhechores tendrían 
entre 23 y 25 años. El que lle-

. vaha la pistola, de 1 '70 de es
tatura, delgado, con el pelo 
corto y rizado; el otro, más · 
bajo, de 1 '65, moreno, con el 
pelo corto y liso. 

Robo 
en una carnicería 

Durante la madrugada del 
día 2 de noviembre se come
tió un robo en la carnicería 
Julio, establecimiento situado 
en el número 17 de la Aven
da de Castilla. Los ladrones 
pasaron al interior después de 
forzar el cierre metálico y las 
dos cerraduras de la puerta de 
entrada. También fue roto el 
cristal inferior de la puerta. 

Los auores de este robo se 
llevaron efectos diveros por 
valor de unas 230.000 pesetas: 
principalmente jamones, lo
mos y varias latas de conser
vas. 

PUERTA DE MADRID 



Fue detenido por la Guardia Civil 

Falsificaba recetas para 
obtener psicotrópicos 

La Guardia Civil ha dete
nido en Algete el día 27 de oc
tubre a EMM, de 24 años de 
edad, vecino de la menciona
da localidad, como autor del 
delito de sustracción y falsifi
cación de recetas médicas. 
Con ellas obtenía medicamen
tos psicotrópicos para su pos
terior venta y consumo. 

Le fueron ocupadas cuatro 
recetas falsificadas que había 
sustraído del centro de salud 
de Algete, y una de Rohipnol. 

Por otra parte, también el 
día 27 de octubre, a las 9'45 
horas, fueron detenidos JLSS 
y CMGE, de 20 y 33 años de 
edad respectivamente, el pri
meró vecino de la localidad de 
Pastrana (Guadalajara) y el 
segundo con residencia en 
Madrid. Fueron detenios en 
un reconocimiento llevado a 
cabo por la Guardia Civil en 
el aparcamiento de Pryca, en 
San Fernando de Henares. 

Les fueron ocupadas dos 
navajas, una balanza de pre
cisión para pesar droga, 38 
gramos de hachís y 3 gramos 
de coaína. 

Rompieron la puerta 
del chalet 
y lo desvalijaron 

Entre los días 23 y 25 de oc
tubre, aprovechando que no 
había nadie en la viviendas, 
fue prácticamente desvalijado 
el chalet situado en la urbani
zación Los Hueros , en el nú
mero 4 de la calle Torrelagu
na. Los autores forzaron las 
rejas de protección del chalet 
y también fueron fracturados 
los cristales de cuatro venta
nas y rota la puerta de entra
da, causando daños por valor 
de unas cien mil pesetas. 

Se llevaron los electrodo
mésticos y joyas, ropa de ca
ma y mesa y una cámara fo
tográfica. El valor de lo sus
traído asciende a unas 
600. 000 pesetas. 

vecino de carpa, 
herido grave 
en accidente 

José L.R., de 41 años de 
edad y vecino de la localidad 
de Corpa, resultó herido gra-
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ve en un accidente de circu
lación ocurrido en el kilóme
tro 10 de la M-300 , entre El 
Gurugú y Los Hueros. 

Al parecer el accidente ocu
rrió durante el adelantamien
to, al ir a adelantar un Fiat 1 
en el que viajaba el herido a 
un camión Pegaso, colisionan
do de forma lateral con un ve
hículo Ford Sierra. 

El conductor del camión y 
el del Ford Sierra resultaron 
ilesos. El herido fue traslada
do al hospital de Alcalá de 
Henares. 

Importante robo en 
una ferretería de 
Torres de la Alameda 

En este robo fueron sustraí
dos dinero y efectos por valor 
de más de un millón de pese
tas. Durante la noche del 24 
al 25 de octubre se cometió un 
robo en la ferretería Palomi
no, situada en la plaza de To
rres de la Alameda. Los ladro
nes entraron en el estableci
miento tras forzar u~a venta
na. Sustrajeron joyas de oro 
y plata, reloje, máquinas de 
afeitar y otros efectos. Tam
bién se llevaron 255.000 pe
setas en efectivo. El valor to
tal de lo sustraído asciende a 
1.200.000 pesetas. 

Atraco con un cuchillo 
jamonero 

El día 18 de octubre seco
metió un atraco en la empre
sa Mazuelas y López, produc
tos de peluquería, situada en 
Alcal~ en el número 4 de la ca
lle Felipe 11. 

Sobre las 19'45 horas del 
día mencionado entraron en 
el establecimiento dos indivi
duos. Uno de ellos iba arma
do con un cuchillo grande , ti
po jamonero, con el que inti
midó a una dependiendienta 
logrando apoderarse de 
75.000 pesetas en efectivo, va
rios frascos de perfume y otros 
efectos. El importe total de lo 
sustraído asciende a 270.000 
pesetas. Los atracadores ten
drían uno 19 años y el otro 24. 
El que llevaba el cuchillo ves
tía pantalón vaquero y jersey 
negro. 

tONtEtAR 111111' 11111 
111 

ALCALA: TORREJON: 
Ctra. de Barcelona, km. 31.300 Qunto a Pryconsa) 
Tfls. 880 62 00 - 882 25 43 · 882 25 44 

Avda. Castilla, 12 
Tlf. 676 88 11 

Poi. Indus. Camarmilla 
Nave 112 

Tel.: 882 77 33 

Diseño y Moda en Piel 
Taller ele Peleter1a 

Especialistas en la confección de 
prendas, ante, nappa y double face 

Diseños propios y precios de fábrica 
También fabricamos su prenda a medida 
Horario de 8 de la mañana a 8 tarde, incluso sábados 

IDEA~S.A. 
Empresa Instaladora Autorizada 

TLF 880 41 10 
INSTALACIONES ELECTRICAS 
AIRE ACONDICIONADO 
CALEF ACCION (Tarifa Nocturna) 

So'1'1Ws especialistas en a.horro de energia 
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. Los ladrones se preparan la Navidad 

En camarma robaron &o corderos 
valorados en 750.000 pesetas 

A medida que se va acer
cando .la Navidad, todos los 
años se puede observar en Al
calá y en la comarca un 
aumento de robos de corderos 
vivos y s.acrificados, así como 
de jamones y lomos, produc
tos éstos que tanto se consu
men en fechas navideñas y 
que van incrementando su 
precio a medida que nos va
mos acercando a las fiestas. 

El día 2 de noviembre se 
produjo el robo de sesenta 
corderos ·vivos, de unos 15 a 
20 kilos de peso cada uno. 
Fueron robados de la finca si
tuada en el paraje denomina
do «La Cuba», ubicada en la 
cercana localidad de Camar
ma de Esteruelas. Según la de
nuncia cursada, el valor de los 
corderos se estima en 750.000 
pesetas·. 

La Guardia Civil instruye 

Si te sientes 
indefensa •.. 

ESTA ES TU 
OPORTUNIDAD 
PRIMER CURSO DE 

DEFENSA PERSONAL 
<Jiu-Jitsu> 

·Sólo mujeres
si te interesa, infórmate en: 

GIMNASIO ALCALA 2000· 
Río Tajuña, s/n Tlf. 881 77 57 / 96 

~ C/. Teniente Ruiz, 4 
~ Teléfs.: 880 00 88 
~OM f\~ y 880 oo o 

.MW;*·'M Aloalá de Henares 

vende NAVE 
en Meco 

• 700 m/2 de planta más 
150 m/2 de oficina. Total
mente acondcionada. 
• 70 Kw. de potencia. 
• En funcionamiento, 
dispuesta para utilizar. 
PRECIO INMEJORABLE 
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las diligencias correspondien
tes y lleva a cabo la investiga
ción del hecho. 

Atraco en 
una gasolinera 
de Daganzo: 

Tres hambres y una 
mujer, can cuchilla 
de carnicera 
y una escopeta, 
sa apoderaran 
de 2aa.• pesetas 

En la tarde del día 3 de no
viembre se produjo un atraco 
en la gasolinera Gil, situada 
en el kilómeetro 10 de la ca
rretera M-100, que va de Al
calá a Daganzo. Esta gasoline
ra está situada en el término 
municipal de Daganzo. 

Tres individuos varones, 
armado uno de ellos con un 
cuchillo de carnicero, y una 
chica -esta última llevaba la 
cara tapada y portaba una es
copeta de cañones recorta
dos- irrumpieron en la gaso
linera. Con las armas amena
zaron al empleado del esta
blecimiento y consiguieron 
apoderarse del dinero que ha
bía: 200.000 pesetas. Sobre 
este robo con intimidación se 
ha cursado denuncia a la 
Guardia Civil. 

Robo en un chalet 
de la urbanización 
zulema 

En la urbanización Zule
ma, en el término municipal 
de Villalbilla y próxima a Al
calá, se produjo un robo en la 
calle de Cáceres. 

Los ladrones entraron en la 
vivienda tras romper el cris
tal 'de una de las ventanas y se 
apoderaron de varios efectos 
y dinero en efectivo, por un 
valor total de 340.000 pesetas, 
produciendo daños por valor 
de 5.000 pesetas. 

Incendio de una moto 
Una motocicleta marcaja

wa, ardió sobre las 8 de la ma
drugada del día 3 de noviem
bre en la esquina de la calle 
Gran Canal con la calle Río 
Cañamares. Se desconocen las 
causas de este. incendio, que 
destruyó practicamente la 
motocicleta y causó desperfec
tos en la fachada de un bloque 
de viviendas y en la parte ex
terior de un piso. 

La emprendió con un 
camión de la basura 

Un hombre que responde a 
las iniciales de F.A.D. fue de
tenido por la Policía Munici
pal y trasladado a comisaría 
como presunto autor de los 
desperfectos causados en un 
camión del servicio de recogi
da de basuras. 

Los trabajadores de este 
servicio tuvieron que avisar a 
la Policía Municipal porque 
sobre las 23 '40 horas del día 
31 de octubre, el detenido es
taba golpeando con una barra 
antirrobo de coche, dos faros, 
dos pilotos traseros, un pilo
to delantero, el faro de mar
cha atrás y la botonera de la 
prensa del camión en la plaza 
de Carlos l. 

El detenido fue trasladado 
a comisaría donde se le instru
yeron diligencias. 

Operación conjunta de 
Policías Municipales 
de Torrejón y Alcalá 

A requerimiento de la Po
licía Municipal de Torrejón 
de Ardoz , agentes de la Poli
cía Local de Alcalá intercep
taron a su llegada a Alcalá a 
un vehículo que había sido 
perseguido por una dotación 
torrejonera hasta el límite de 

ambos municipios. Se trataba 
de un Opel Kadett con matrí
cula de Madrid y letras HV 
cuyo conductor, al serle prac
ticada la prueba de alcohole
mia por los agentes complu
tenses, dio positivo, según el 
informe policial. Al conductor 
además de abrirse atestado de 
tráfico, se le instruyeron di
ligencias por la presunta agre
sión a un policía de la vecina 
localidad. 

_as.._ C/. Teniente Ruiz, 4 
~ Tcltfs.: 880 00 88 
~OM f\~ y 880 oo 41 

NMP'f·f.i• Alcalá de Henares 

VENDE PISO 
el. ZARAGOZA 

(Frente al C. Com. EL VAL) 
• 110 m/2 • 3 dormitorios 

, • Baño y aseo • Cocina 
' amueblada * Calefacción 
. individual • Contraventanas 

de aluminio 
Precio: 10.000.000 

SE ALOUILA 

APARTAMENTO 
DE LUJO 

-EDinCIO EXAGONO-

••·. \ / Euroconsultin / lnmobiliaria,s.I. 
--· ··----- Telf.: 882 26 34 

PENSION 
LEVANTE 
Habitaciones 

Residencial Canarias, 5 - 3° C 
Tlf.: 888 07 51 · Alcalá de Henares 

SANTA LUCIA, S.A. 
Para su agencia de ALCALA 

PRECISA PERSONAS DE EDAD ENTRE 21 y 40 AÑOS, 
INCORPORACION INMEDIATA, AMBOS SEXOS 

OFRECEMOS: 
- Unos ingresos mínimos mensuales de 70.000 ptas., una 

vez superado el período de formación. 
- Contrato mercantil desde el primer día. 

I~TERESADOS presentarse en C/. Tinte Nº 1 - 3 ° A 
Alcalá de Henares , de 10 a 13 horas. 

A TENDERA Sr. Caballero o Sra. Espinosa 
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Proceden de raba: 
¿Son suyas estas 
¡ayas? 

Estas joyas, supuestamen
te procedentes de robo, fueron 
incautadas por la policía en 
dos pisos del número 26 de la 
calle Pedro de Lerma, en el 
polígono Puertade Madrid, el 
pasado 24 de octubre. 

Puede que sean de usted. Si 
así es y las reconoce en las fo
tos, puede recuperarlas, si 

acredita su propiedad, en la 
comisaría de Alcalá, donde es
tarán expuestas en las depen
dencias de policía judicial du
rante el lunes y martes próxi
mos , días 11y12 de noviem
bre, de 9 a 17 horas. 

La policía sospecha que es
tas joyas pudieran haber si
do robadas y fueron entrega
das como pago al adquirir 
droga. Hay unas ciento trein
ta piezas de joyería que se sos
pecha son de procedencia in
lícita. 

La Clínica 

«CONDE DE ARANDA» 
De Madrid 

Comunica la nueva apertura 
de su centro en ALCALA DE HENARES. 

Centro Especializado en: 
Dermatología - Obesidad 

Varices - Celulitis 
y todas las ténicas 

de Medicina Estética 
y Cirugía Plástica y Reparadora. 

Donde le atenderán nuestros especialistas 
sin necesidad de desplazarse a Madrid. 

Unico Centro Recomendado 
por la Sociedad Española 

de Lucha contra la Celulitis. 

Le invitamos a conocerlo 
en la Calle Cervantes, 2-1 °. C 

Esquina con C/ Mayor, 12 
Teléfono 881 79 52 
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Robo en un bar 
Durante la noche del 2 al 3 

de noviembre fue cometido un 
robo en el bar-bodega Los 
Manchegos , situado en Alca
lá en el número 4 de la calle 
José Sopeña. Fue forzada la 
reja de una ventana , a través 
de la cual entraron al bar. 

Se llevaron un televisor, ta
baco, botellas de licores y 
otros efectos que se han valo
rado en 100.000 pesetas , sin 
contar los daños causados. 

Exmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 

(). \j 

Inundación en la 
Biblioteca Azaña 

El día 3 de noviembre su
frió una inundación la biblio
teca pública Manuel Azaña. 
La policía municipal avisó al 
parque de bomberos , quienes 
se personaron inmediatamen
te, aunque no actuaron por
que había escasamente un de
do de agua sucia, debido po
siblemente a un atranque en 
las tuberías del bloque. 

Organismo Municipal 
de Desarrollo Económico 

y Fomento de Empleo 

Programa de Ayudas 
al Pequeño comercio 
Las entidades financieras que han suscrito el 
Convenio de Colaboración para financiación 

del comercio de Alcalá de Henares son: 

Banco del Comercio 
Banco Hispano Americano 

Banco Bilbao-Vizcaya 
Caja de Ahorrosde Madrid 

Ibercaja 

Con ellas se ha establecido un línea de crédito 
especial con un interés preferencial 

fijo del 15'25 % 
Plazo de presentación de solicitudes: 

Hasta el 30 de Noviembre. 

INFORMACION Y SOLICITUDES: 
C>.ADE 

Plaza de los Santos Niños , s/n 
Teléfono: 881.34.61 
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un turismo quedó arrollado entre dos camiones do con una cuchilla de afeitar. 
El joven fue encontrado por 

el vigilante de una obra situa
da en la calle Camporreal, 
quien avisó inmediatamente a 
la Policía Municipal al ver al 
joven perder gran cantidad de 
sangre debido a los cortes que 
tenía en su antebrazo. A.0.G, 
de 25 años de edad, fue tras
ladado inmediatamente al 
hospital Príncipe de Asturias 
de Alcalá donde fue atendido. 
Según la Policía Municipal, el 
joven, con residencia en 
León, había intentado suici
darse al no encontrar trabajo. 
El herido manifestó ser toxi
cómano. 

Dos muertos en otro accidente 
de tráfico en la N·ll 

Dos personas de 28 años resultaron muertas y cuatro heridas, una de ellas en estado grave. Este es 
el balance de un accidente de circulación que tuvo lugar el lunes 4 de noviembre a las 5' 10 de la ma
drugélda en el kilómetro· 33'400 de la carretera nacional 11, cerca del centro comercial La Dehesa. 

El accidente se produjo 
cuando el camión Pegaso, ma
trícula de Barcelona y letras 
LL, conducido por Abel R.C. , 
chocó contra el turismo Audi 
100 con matrícula de Madrid 
y letras L U y contra el camión 
Mercedes que se encontraba 
delante del coche, y con ma
trícula de Barcelona y letras 
IV. En la colisión también re
sultaron alcanzados otros dos 
turismos, un Renault 18 de 
color blanco y matrícula de 
Castellón, letra K , y un Tal
bot 150 de color gris y matrí
cula de Zaragoza , letra O. 

El camión Mercedes se en
contraba detenido en ese pun
to kilométrico, al parecer a 
causa de un control que habi
tualmente fornía en ese lugar 

la Guardia Civil. Inmediata
mente tras él se encontraba 
también parado el turismo 
Audi 100. Al parecer, el ca
mión Pegaso no reaccionó an
te el control y no pudo frenar 
a tiempo, por lo que chocó 
contra el turismo y lo empo
tró contra el camión Mercedes 
que había delante. 

En el siniestro resultaron 
· heridos de gravedad dos de los 
cinco ocupantes del vehículo, 
según fuentes de la Dirección 
General de Tráfico, que tras 
ser rescatados por un equipo 
especializado del parque de 
bomberos de Alcalá fueron in
mediatamente trasladados al 
hospital Príncipe de Asturias. 
Media hora después del tras
lado , los bomberos recibieron 

Hotel HUSA P AX 

XV Festival de 
Gastronomía 

Día 14: Cocina Navarra. H. Husa lruña Park (Pamplona) 
Día 15: Cocina Valenciana . H. Husa Serrano (Valencia) 
Día 16: Cocina Madrileña. H. Husa Princesa (Madrid) 
Día 17: Cocina Alcarreña. H. Husa Pax (Guadalajara) 

••• 

Plazas muy limitadas. Reserve su mesa. 
Tfno.: (911) 22 18 00 Fax: 22 69 55 
Autovía Madrid-Barcelona, Km., 67 

(Guadalajara) 

Colaboración ·especial Bodegas Mariscal 
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la noticia de que ambos heri
dos habían fallecido. Se trata 
de un hombre y una mujer de 
28 años de edad y que respon
dían a las iniciales de 
P.A.A.T el hombre y de 
E.G.R, la mujer. 

En el accidente resultaron 
también heridas otras cuatro 
personas , una de ellas de ca
rácter grave, que también fue
ron trasladadas al hospital al
calaíno. 

un toxicómano intentó 
suicidarse 
al no encontrar trabajo 

Un joven de 25 años de 
edad intentó suicidarse el día 
3 de noviembre cortándose las 
venas de su antebrazo izquier-

Incendio en el bar Nino 
El bar Nino, situsdo en el 

numero 70 de la calle Mayor, 
sufrió un pequeño incendio 
subsanado por los bomberos, 
que fueron avisados por la Po
licía Municipal el sábado, 3 
de noviembre. El fuego pro
venía de una freidora que po
siblemente se quedó encendi
da por un descuido. Sólo fue 
necesario el uso de un extin
tor para apagar el fuego. 

VENTA DE 

NAVES INDUSTRIALES 
En Alcalá de Henares En Daganzo 
• Centro Industrial Europa Polígono Los Frailes 
Qunto al Centro Comercial 2 Naves de 736 m/2 
La Dehesa) y 870 m/2 respectivamente 

•En zona paralela a Vía~ Más patio y oficina 
Complutense Ul 'l"IAfA Altura: 8 metros 
( D"'d' ck \knadon;i) ~VES S 
Información: . ~ 

INª~ 
~TES 

Avda. Guadalajara , 3 
Tlfs. 880 25 12 - 880 25 96 

ALCALA DE HENARES 

SE NECESITAN 

VENDEDORAS 
A jornada completa. 

Tienda de moda ubicada en Alcalá de Henares 

SE OFRECE: Alta en la Seguridad Social - Salario más 
comisiones - Incentivos por rappels - Otras ventajas 
laborales (Dtos. especiales). 

SE SOLICITA: Mujer mayor de edad - Estudios hasta 
COU - Persona dinámica, emprendedora. 

IMPRESCINDIBLE: Experiencia en ventas - Afán de 
superación. 

Escribir de puño y letra adjuntando fotografía reciente a 
María Angeles Sánchez , c/ Angel Guimerá, 50 - Valencia. 
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Manualidades, cerámica y tapices forman una muestra que 
estará en la sala Manolo Revilla hasta el 14 de noviembre 

Inauguración en la Mutual complutense de la 
exposición de los talleres del distrito IV 

De forma irremediable , el pleno que la corporación municipal acababa de celebrar se convirtió en 
uno de los protagonistas del acto de inauguración de la exposición de los talleres del distrito IV, que 
desde el día 31 de octubre hasta el 14 de noviembre puede verse en la Sala Manolo Revilla de la Mutual 
Complutense. 

Con la presencia d e g r an 
parte de los miembros d e la 
corporación municipal, las re
ferencias a l p leno celebrad o 
pocos instantes antes, concre
tamente a pri mer as horas d e 
la tard e d el m ismo jueves 31 
de octubre, p rotagonizaron 
parte de la exposición, aun
que el mayor p rotagonismo lo 
tuvieron, logicamente, los ar
tistas de los talleres. 

Cerámicas, manualidades y 
tapices son las d isciplinas que 
abarca una exposición, las 
mismas q u e ofrecen los talle
res plásticos cread os por la d e
legación municipal del d istri
to IV para los vecinos intere
sados y que han encontrado 
una excelente acogid a. No en 
vano ésta es l a segunda expo
sición que se realiza en la Mu
tual Complutense dedicada a 
estos talleres . 

P UERTA DE MADRI D 

Participan en la muestra un 
total d e 46 alumnos de los ta
lleres, d irigidos por Loren 
Sáez Burguillo, el de manua
lidades, por María del Car
men Serrano, el de cerámica 

y por Virginia Termis, el de 
tapices. 

La inauguración oficial co
rrió a cargo del presidente de 
la delegación municipal del 
distrito IV , Joaquín Arias; 

tras sus palabras de bienveni
da y agradecimiento fueron 
llegando a la Sala Manolo Re
villa los representantes del 
PSOE y del PP, produciéndo
se algunos momentos de ten
sión debido a discusiones en 
torno al pleno extraordinario 
en el que no se habían apro
bado las tasas e impuestos mu
nicipales presentados por los 
socialistas. 

El horario de visita de la 
exposición es de lunes a sába
dos , de 19 a 21 horas , mien
tras que los domingos y festi
vos está abierta de 12 a 14 
horas. 
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un grupo de socios pedirá que se evite su entrada en 
el estadio municipal del val 

Jóvenes ultras aparecen 
en los encuentros de fútbol del Alcalá 
y crean temor a su alrededor 

Un grupo de jóvenes ultras con una organización ya avanzada, ha hecho su aparición en los últimos 
encuentros que ha disputado el Alcalá en el estadio municipal del Val. Un grupo de socios tiene previs
to pedir en la asamblea de la RSD. Alcalá que se impida la entrada al campo de estos aficionados que 
se caracterizan por su talante violento. 

El primer día no llegaban 
ni a veinte y a más de un afi
cionado les sorprendieron sus 
modales , y su carácter agresi
vo y casi violento. En la se
gunda ocasión que han hecho 
aparición por las gradas del 
estadio municipal del Val 
eran y a cerca de cincuenta: 
«Se han multiplicado en una 
jornada y eso me da miedo», 
decía un socio del Alcalá al 
tiempo que apuntaba que el 
problema hay que solucionar
lo ahora, «no esperar a cuan
do ya no tenga solución» . 

SE viNDE PISO 
-IVIASA EL CHORRILLO-

* 3 dormitorios 
~ Calefacción Centra l 
• Buena ori entació n -·1 ~ Euroconsultin 
· / lnmobiliaria,s.I~ 

• relf.: 882 26 34 
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Otro socio se mostraba muy 
enfadado y dispuesto a bo
rrarse de la RSD. Alcalá , «SÍ 
a esto no se le pone frente. Yo 
era socio del Real Madrid y 
me borré por un incidente que 
tuve por culpa de los Ultra 
Sur». Este mismo socio expli
có que durante todo el parti
do los jóvenes ultras «ni si
quiera ven el fútbol , de lo úni
co que se preocupan es de in
sultar y buscar follón». 

Si nos atenemos a los co
mentarios escuchados a ellos 
en el campo de fútbol, estos 

SE VENDE PISO 
·IVIASA EL VAL· 
• 4 dormitorios 

•Muchas mejoras 

·~ / Euroconsultin 
• / ~nmobiliaria,s.I. 

.. Telf.: 882 26 34 

jóvenes serian cercanos al gru
po ultra del Atlético de Ma
drid , el Frente Atlético, gru
po éste muy organizado y de
fendido y ayudado por el pre
sidente rojiblanco, Jesús Gil, 
algo parecido a lo que ocurre 
con el presidente del Real Ma
drid, Ramón Mendoza, con 
los Ultra Sur. 

V arios socios del Alcalá van 
a exigir a García Rojas que 
ponga las medidas oportunas 
para evitar que estos jóvenes 
campen por sus respetos en el 
estadio municipal del V al. 

SE ALQUILA 

PISO 
* 3 dormitorios * Garaje 

* Calefacción Central 
- C/. GOY.A-

/ Euroconsultin 
Inmobiliaria, s. l. 

Telf.: 882 26 34 

Coincidiendo con la 
festividad 
de san Diego 

Fiesta de 
la Institución 
de Estudios 
complutenses 

El año pasado la Insti
tución de Estudios Com
plutenses instituyó la fes 
tividad de San Diego de 
Alcalá como su fiesta 
anual y por esta razón pa
ra el día 13 de noviembre 
ha programado una serie 
de actos. 

A las 19 horas habrá 
una solemne misa en la 
Magistral y a continua
cioón se dará paso a la 
apertura del acto institu
cional a cargo del presi
dente de la Institución, 
José López Estrada. Des
pués vendrá la presenta
ción del «Diario de un pa
triota complutense en la 
Guerra de la Independen
cia», a cargo de Miguel 
Marchamalo, y de la re
vista «Anales Compluten
ses III» a cargo de José 
Luis Barrio. 

Al finalizar el acto ins
titucional, el cabildo ma
gistral obsequiará a los 
asistentes con los tradi
cionales bollos y vino de 
la Tercia en el claustro de 
la Magistral. Y a las 
21'30 se celebrará una ce
na de confraternidad en 
el restaurante del Círcu
lo de Contribuyentes. 

RECUPERACION 
ESCOLAR 

- Problemas de aprendizaje-
NO ESPERE A FIN DE CURSO 

Tlf. 8810414 CTarde-noche> 

~~ C/. Te.niente Ruiz , 4 
~ Telefs. : 880 00 88 

.OM~'~ y 880 oo 41 
mlllll!!IEl'l'il-1 Alcalá de Henares 

se vende PISO 
Avda. Juan de Austia. 3 dormi
torios. Salón. Cocina. Cuarto de 
baño. Carpintería exterior de 
aluminio e interior de madera 
maciza. Suelos gres primera. 

PUERTA DE MADRID 



El alcalde dijo que la oposición confunde 
la realidad con los deseos 

<<No me voy de la alcaldía» 
- insistió Florencio campos -

El alcalde de Alcalá, I1orencio Campos, señaló en una conferen
cia de prensa convocada para desmentir los rumores que se vienen 
produciendo sobre su posible marcha de la alcaldía complutense que 
no tiene intención de dejarla. 

«No me voy a ir, me voy a 
quedar», subrayó Campos al 
tiempo que reconoció haber re
cibido alguna oferta para ocupar 
un alto cargo ministerial, pero 
no del ministerio de Cultura, co
mo se ha sugerido. 

Florencio Campos aludió ra
zones de índole personal para 
quedarse en la alcaldía complu
tense manifestando encontrarse 
muy a gusto en Alcalá «y no me 
apetece cambiar de ciudad; mi 
familia está perfectamente inte
grada aquí». 

También adujo Campos razo
nes de tipo político por el com
promiso adquirido con los ciuda
danos alcalaínos que le elegieron 
alcalde hasta el año 1.995. Otras 
razones que puso de manifiesto 
el alcalde fueron de tipo público, 
argumentando que «Alcalá está 
en un momento en el que co
mienzan a verse las realizaciones 
de los esfuerzos que hemos reali
zado en años anteriores». 

Puso como ejemplo, el Plan 
General de Ordenación Urbana, 
el Especial de Protección del 
Casco Histórico, la redistribu
ción de las vías de comunicación, 
la redefinición de la vocación de 
Alcalá como ciudad de servicios, 
la .recualificación de la ciudad y 
su relanzamiento exterior. 

«Vivir en Alcalá en estos mo
mentos es algo apetecible y todo 
eso hace que no me apetezca ir
me». «Hay personas, personajes 
y personajillos, instituciones e 
institucioncillas, que insistente
mente le dan vueltas a mi mar
cha y por eso vuelvo al mismo 
discurso: no me voy a ir , me voy 
a quedar», declaró el alcalde, que 
añadió la teoría de un arqueólo-

PUERTA DE MADRID 

go, Taylor, sobre las pinturas pa
leóliticas para analizar el porqué 
de los rumores: «La oposición, 
como los pintores rupestres, con
funde la realidad con sus deseos». 

Preguntado acerca de si han 
existido ofertas para ocupar al
gún alto e.argo ministerial, Cam
pos manifestó que «siempre exis
ten este tipo de cosas ¿cómo se 
pueden evitar estas cosas? ¿cómo 
puede evitar una chica que la pi
ropeen cuando pasa por la calle? 
Sin que yo sea chica, ni mucho 
menos». En otro momento admi
tió que han podido existir ofer
tas , pero no desde el ministerio 
de Cultura, como se había 
rumoreado. 

«No me está siendo difícil go
bernar la ciudad de Alcalá de 
Henares, eso es lo que desearía 
la oposición, tener alguna vez ra
zón en algo», declaró el alcalde 
añadiendo que «todo funciona y 
funciona bien: los nuevos servi
cios están funcionando; no hay 
pendiente ninguna licencia de 
casco histórico, ni ninguna licen
cia de actividades; lo único que 
queda pendiente, y poco, es la 
parte de la sección técnica. En 
todos los plenos celebrados has
ta ahora, el 98 por ciento de los 
puntos se han aprobado por una
nimidad y han sido unos 500 
puntos. La comisión de gobier
no ha aprobado unos 2.000 asun
tos. Con eso se entiende que las 
cosas se hacen y además se hacen 
bien». 

El alcalde anunció que está ya 
en imprenta el programa de go
bierno municipal y que no lo 
presentará a la aprobación del 
pleno. 

¡DELGADA Y MORENA TODO EL AÑO! 

~~) ~1,,..4· FORMA Y LINEA 
BELLEZA Y ADELGAZAMIENTO 

( Navarro y Ledesma, 6 ·ALCA LA DE HENARES 
· ' Tel. 882 08 63 

Cada día más cerca de ti 
-Forma y Línea- es la primera cadena de Centros Espe
cializados de Belleza de España. 
Con equipos, aparatos, tratamientos y productos propios 
y exclusivos creados para solucionar cada uno de los di
ferentes problemas. 
Con métodos específicos, controlaos y de resultados 
efectivos adecuados a las necesidades de cada uno de 
nuestros clientes, mujeres y hombres. 
Con todos los servicios que hoy se puede ofrecer. Y con 
la seguridad de éxito en cada uno de ellos. 
-Forma y Linea-. 
Centros de Belleza. Centro de atenciones. 

centros Especializados 
de Belleza 

y Adelgazamiento 
Razones de peso 
Cualquier problema de kilos o de volumen tiene 
solución. Con un tratamiento único que te permite 
perder hasta un kilo por sesión. 
Consigue la línea que a ti te gusta de la forma 
más rápida. 

VALE POR UNA SESION DE SU TRATAMIENTO 
¡GRATIS! 

cuerpo y Figura 
Todos los cuidados que tu belleza necesita te los propor
ciona el método específico desarrollado por nuestro Ga
binete de Estética. Con él día a día te verás 
mejor. Y con el mejor precio. 

SERVICIO PERMANENTE DE GRUA 

MONCADA 
e/ Miguel de Moneada, 17 

ALCALA DE HENARES 
Teléfonos 

889 71 58 - 889 08 47 
DIRECTO GRUA 

Tlf. 564 50 60 
Abonado 

A - 12.355 / 53 

SE NECESITA 

Auxiliar Administrativo 
Turno de mañana 

Llamar: Tlf. 881 23 42 (Mañanas de 9 a 1) 
Sr. Aguilera 
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OBRA CULTURAL 

«CASA DE CULTURA» Libreros, 10-12 ALCALA DE HENARES 

Programa de actos Programa de actos 

DIAB 
Pregón 

de la 10 ª Semana Cisneriana 
CONCIERTO 

Día 12 «Cuarteto Alcalá» 

a tarde Por 
MANUEL GALA MUÑOZ 

Rector de la Universidad de Alcalá de Henares 

a tarde (Encargo de la Obra Cultural de Caja de Madrid) por 

Cuarteto Cassadó 

Día 9 
TEATRO 

Cia. Calderón de la Barca Día 13 
CONCIERTO 

DE PIANO 
8 tarde en a tarde por 

«Anacleto se divorcia» José Francisco Alonso 

Día 10 
SESION INFANTIL 

Cia. Teatro Popular de la Villa de Madrid Día 14 
RECITAL FLAMENCO 

por 

12 mañana presenta 8 tarde La Niña de la Puebla 
Paco de Antequera (guitarrista) 

Día 10 

8 tarde 

Día 11 

a tarde 

«El carro trotamupdos» 

RECITAL DE MUSICA 

Coral 
Día 15 

BALLET CLASICO 

Francisco Piquer a tarde DE MADRID 

RECITAL DE CANTO 
por Día 16 

CONCIERTO 
por 

Jaume Aragall (tenor) 
Mª . Amparo García (piano) 

8 tarde Enrique Viana (tenor) 
Juana Peñalver (piano) 

SALA DE EXPOSICIONES 
Del 4 al 18 de Noviembre 

Obras de Arte 
propiedad Caja de Madrid 

Horario: de ta·aa a 2t·aa horas 

= ENTRADA LIBRE = 
A VISO: Los actos son susceptibles de modificación o cambio de fecha. 

En cumplimiento de las normas de seguridad, sólamente podrán acceder al salón de Actos el mismo número de personas que hay de butacas. 



ARBITROS: De la Fuente y Martín, bien. 
F.S.M. ALCALA: Javi, Morales, M. Angel, Moreno, Mata, Jimé

nez, David, Bakero, Jaime y Juanito. 
SPORT-L'EQUIPE: Barona, Luis, Javier, Martínez, González, An

drés, Carlos, Gómez, Del Moral y Mario. 
GOLES: Alcalá, 5 (Morales, 2; Mata, l; Bakero, l y David, 1). Sport

L'Equipe, 2 Oavier, l y Molina, 1). 

Después de la derrota sufri
da la jornada pasada en Ar
ganda, por el conjunto alcalaí
no, ésta influyó para que sa
lieran con otra mentalidad a 
la cancha, para demostrar su 
valía a un equipo que hasta la 
fecha permanecía irnbatido, 
siendo líder de la clasificación 
general. 

Los alcalaínos hicieron un 
juego eficaz y certero, doble
gando a un Sport L'Equipe 
que 'no demostró nada salvo 
en los primeros veinte minu
tos a los cuales se llegó con 
empate a dos goles, no dando 
la talla de equipo líder, o me
jor dicho el Alcalá demostró 
que tiene equipo para estar en 
lo más alto de la clasificación. 

Ya en la segunda mitad se 
demostró que sólo había un 
equipo en cancha, y éste fue 
el Alcalá, como siempre co
mandado por su jugador Mo
rales, que hacía y deshacía a 
su antojo, apoyado por sus 
compañeros que jornada tras 
jornada van encontrando el 
acoplo del equipo dernostran-

do la seguridad y firmeza de 
todos y cada uno de ellos 
cuando salen a la cancha. 

He dejado para el final de 
la crónica al público (no por 
ello merece ese lugar, sino to
do lo contrario). A ese públi
co y afición que en una canti
dad próxima a las cuatrocien
tas personas apoyaron y ani
maron constantemente al cua
dro alcalaíno y es por ello por 
lo que desde estas páginas de 
PUERTA DE MADRID agra
decernos tanto jugadoré's corno 
directivos el apoyo incondi
cional y los aplausos, que ha
cía mucho tiempo que no se 
oían en el pabellón «El V al» 
para con el equipo. 

Esperemos que no decaíga 
la afición, porque con el apo
yo de la misma los resultados 
deben de ser los más 
positivos. 

El próximo partido el 
F.S.M. Alcalá, rinde visita al 
Shiray F.S. de San Bias, el día 
9 , sábado, a las 17, 15 horas en 
el polideportivo San Bias. 

Marcelino MEZCUA 

• HORMIGONES • MATERIALES DE CONSTRUCCION 
• MOVIMIENTOS DE TIERRA • URALITA • ISOVER 
• AZULEJOS • PAVIMENTOS • CONTENEDORES ... 

Ctra. Villalbilla, Km. 2 
Telés. 885 92 81 - 885 96 31 

PUERTA DE MADRID 

28810 VILLALBILLA 
(Madrid) 

Primer Trofeo Cervantes 1991 

campeonato a tres bandas 
Durante los días 2 y 3 de 

noviembre, en el local del Al
calá Billar Club , se ha cele
brado el Primer Trofeo Cer
vantes, en el que han partici
pado junto al Alcalá Billar 
Club, Club Las Vegas de Ta
lavera , Madrid Billar Club y 
Círculo de Bellas Artes de 
Madrid. 

Tras jugarse las semifinales 
el día 2 quedaron para jugar 
la final el Madrid Billar Club 

y el Alcalá Billar Club. Que 
tras noble competición el día 
3 se proclamó brillante vence
dor por cinco puntos a tres el 
Alcalá Billar Club. El equipo 
vencedor estuvo compuesto 
por los siguientes jugadores: 
Antonio Fernández , Antonio 
Peña , José Ignacio Atance y 
Antonio Sanz. 

Este club agradece a toda la 
afición que acudió a presen
ciar las partidas . 
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En jornada liguera esto no ocurría desde el J de febrero de 1990 

Jornada histórica al vencer los tres 
equipos grandes de Alcalá 

Si identificamos al Juventud Alcalá con el CD. Cajamadrid y tomamos como referencia al equipo 
de balonmano de la división de honor y al equipo de baloncesto de primera divisíon, y si además 
añadimos al equipo de fútbol de la RSD. Alcalá y hacemos un cómputo general de sus resultados, 
el resultado que tenemos es que la jornada disputada el pasado ím de semana, concretamente la 
que ha inaugurado deportivamente el mes de noviembre, es histórica al haber logrado los tres equi
pos las victorias en sus compromisos ligueros. Tan histórica que eso no ocurría desde el día 3 de 
febrero de 1990. 

La jornada histórica pudo 
ser de debacle, lo cual nos 
hubiera hecho buscar en 
nuestros archivos el momen
to negro más cercano por la 
derrota de los tres equipos, 
posiblemente menos alejado 
en el tiempo. La razón de es
ta posible debacle fue que el 
denominador común de los 
tres equipos fue el de los 
apuros que pasaron para do
blegar a sus rivales. Hay que 
significar antes de proseguir 
que ésta era una jornada 
muy especial al jugar los tres 
equipos en casa. 

El Club Juventud Alcalá 
recibía la visita del Teucro 
Caja Pontevedra y con un 
Germán Muiños que defen
dió durante varias tempora
das la portería del Cajama
drid , los gallegos cayeron en 
los últimos minutos de un 
partido extraño a más no po
der. La garra fue la clave en 
la victoria del Juventud. 

Juventud Alcalá y Guada
lajara jugaban en el pabellón 
Ruiz de V elasco el partido de 
rivalidad vecinal y los com
plutenses tuvieron que em
plearse a fondo en el segun
do tiempo para superar a sus 

vecinos rivales. El equipo de 
Rodrigo se encuentra en al
za en las últimas jornadas 
aunque todavía no ha logra
do la continuidad en su ren
dimiento durante todo un 
partido. 

El Alcalá recibía la visita 
de Las Rozas en el estadio 
municipal del V al. Se presu
mía un rival cómodo pero los 
complutenses no están en un 
buen momento y se vieron 
sorprendidos. Tuvo que ser 
en el segundo tiempo cuan
do los hombres de Juan Cle
mente, con más pena que 
gloria, superaran a un equi
po que se quedó con ocho 
hombres en el campo. 

Antecedentes de la 
histórica jornada 

Tenemos que retrotraer
nos hasta el día 10 de febre
ro de 1.990 para encontrar 
una jornada victoriosa de los 
tres equipos más importan
tes de la ciudad de Alcalá. 
Esto quiere decir que en to
da la temporada 1.990-1.991 
hubo ocasión de presenciar 
una triple victoria en una 
misma jornada liguera. La 
pasada temporada fue efec-

tivamente la del descenso a 
tercera división del Alcalá, 
una campaña con más pena 
que gloria del Cajamadrid 
de balonmano y la de la ené
sima vez que el Cajamadrid 
de baloncesto perdía el tren 
del ascenso a la liga ACB. 

Aquel 3 de febrero de 
1.990 el equipo de balonces
to venció precisamente en la 
cancha del Guadalajara con 
el tanteo de 86-84 en un par
tido muy igualado y compli
cado para las huestes del en
tonces entrenador, Tirso Lo
rente. La figura del Cajama
drid fue Toñín Llorente, 
hoy en las filas del Mayoral• 
Maristas de Málaga. 

Precisamente esa victoria 
se coreó en las gradas del pa
bellón Ruiz de Velasco coin
cidiendo con la que consi
guió el Cajamadrid de Do
mingo Bárcenas ante el Xe
rox Arrate de Eibar, con el 
tanteo de 19-18. Aquel, fue 
un mal partido por ambas 
partes, pero la victoria se 
quedó en casa. 

La faena la completó el 
Alcalá, que consiguió la úl
tima goleada amplia que se 
recuerda en el V al a favor de 
los complutenses. Con cua-

tro goles de Arturo, la gran 
figura del partido, el Alcalá 
venció 6-0 al Endesa As Pon
tes. Mes y medio después 
hubo ocasión de relatar otras 
dos triples victorias, si bien, 
en esta ocasión una de ellas 
no fue liguera. El 17 de mar
zo, el Alcalá venció en el 
campo del Pegaso por 0-1 
merced a un gol en el último 
minuto de Manolo Díaz, que 
precisamente hoy está en el 
cuadro camionero. El Caja
madrid de baloncesto venció 
en la cancha del Hospitalet 
por 79-77 con una canasta 
triple en el límite de tiempo 
del americano Mike Giomi, 
hoy en las filas del Basket
mar Coruña. 

El Cajamadrid de balon
mano también venció pero 
no en jornada liguera: en 
cuartos de final de la copa 
IHF los discípulos de Bárce
nas dieron buena cuenta en 
el partido de ida celebrado 
en el Ruiz de Velasco, del 
THW Kiel de Alemania con 
el resultado de 25-20. 

El día 24 se produjo la úl
tima alegría hasta el pasado 
fin de semana, si bien en es
ta ocasión hubo una derro
ta, la del equipo de balon
mano en el partido de vuel
ta de la copa IHF, derrota 
por un gol que posibilitó el 
paso a las semifinales (25-24) 
lo cual era motivo de alegría. 
El equipo de baloncesto ven
ció al Huelva en el Ruiz de 
Velasco, 75-64, en un parti
do muy trabajado por parte 
de los alcalaínos. Por su par
te, el Alcalá también venció 
con apuros al Cambados, 
1-0. Desde entonces, un año 
y ocho meses para que haya 
coincidido la triple victoria 
de los equipos alcalaínos más 
representativos. 

Automóviles 
Vía Complutense ," 70 
(Frente a Prycoflr'ia) 

Tlfs.: 882 42 78 - 883 08 78 
ALCALA DE HENARES 

TALLER MECANICA GENERAL Y ELECTRICIDAD 
en Polígono Industrial Alcalá 1, nave 106 

(Vía Complutense, ll7) 

IGUEZ 
VENTA Y EXPOSICION MULTIMARCA AL SERVICIO DEL AUTOMOVILISTA 

Garantía Oficial. Servicio Postventa a domicilio. 
Financiación hasta 72 meses sin entrada 

CON TODAS LAS VENTAJAS DE PROMOCIONES 
Y DESCUENTOS VIGENTES EN LA ACTUALIDAD 

Obsequio de radiocassete FM stereo en todos nuestros vehículos 
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VEHICULOS NUEVOS 
DE TODAS LAS MARCAS Y MODELOS 

Durante este mes, les obsequiamos con 
UN REGALO por su visita 
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El día 1& de noviembre, homenaje del e.e. lplacea 

Pepe Calleja, un hombre qué ha dejado huella 
El próximo día 16 el e.e. lplacea, siguiendo con su costumbre va a celebrar el 9° aniversario de su 

fundación, una noche grande para el ciclismo alcalaíno, pero además en estas noches, la gente del lpla
cea, aprovechamos para homenajear a personas que durante su vida han tenido que ver con el deporte 
y reconocerles su trabajo dedicado a los demás, a veces con ingratitudes, tropiezos y desalientos, pero 
este tipo de gente no se amilana, y sigue su camino. emprendedor y constructivo, que con el paso de 
los años nos damos cuenta de lo que estos hombres han hecho, a veces sucede que cuando nos damos 
cuenta ya es demasiado tarde, pues a la persona que vamos a reconocerle sus méritos ya no está entre 
los vivos, pero éste no es el caso, pues con buen criterio el e.e. lplacea, lo va a realizar a tiempo. 

El pasado día 1 de noviem
bre, fiesta de Todos los San
tos, fuimos a visitar al Sana
torio Valles para ultimar el 
homenaje que el lplacea va a 
hacer a Pepe Calleja, pues Pe
pe vive en dicho sanatorio. Al 
llegar se nos informan que se 
lo habían llevado a la finca de 
su propiedad, dado que el día 
era bastante agradable. 
Acompañados por el amigo 
Lambea, nos dirigimos a la 
finca ·que Pepe posee en las in
mediaciones del cementerio, y 
una vez allí fuimos recibidos 
con alegría y cordialidad por 
los inquilinos de la casa y 
cuando saludamos a Pepe se 
puso muy contento e inicia
mos una breve conversación. 

José Calleja Blasco , alcalaí
no de 72 años, durante su lar
ga vida ha practicado casi to
dos los deportes, 20 años ju
gador de fútbol con la R.S.D. 
Alcalá, y también jugador de 
baloncesto con la misma socie
dad, 14 años en el comité de 
la Federación Castellana de 
Ciclismo, 22 años concejal de 
deportes del Excmo. Ayunta
miento de Alcalá, vocal de la 
Federación Española de Ba
loncesto durante varios años, 
organizador de multitud de 
eventos deportivos y cultura
les de toda índole, campeón 
de tenis en la categoría de ve
teranos, capitán del equipo de 

balonmano de Alcalá, cam
peón de Castilla de lanza
miento de disco, esto es un po
co de lo mucho que este hom
bre ha sido a lo largo de su vi
da y es por ello que hoy aquí 
en su pueblo hay que recono
cérselo públicamente. 

Procedente de una familia 
ciclista hasta los huesos , su 
padre y sus hermanos, sobre 
todo Guillermo, al cual tuve 
el honor de conocer, pues en 
mis tiempos de chaval cuan-

do intentaba abrirme camino 
en el ciclismo, fue Guillermo 
quien me aconsejaba y por 
quien yo sentía un gran apre
cio y admiración. Durante 
muchos años los Calleja fue
ron el ciclismo de Alcalá. ¡Qué 
aficjón iu1bía, señores! Los 
Vilches, Pal:ilino, el Torresa
no, Ramón del Olmo, Jabar
do y por último Antonio Suá
rez , el gran descubrimiento de 
los Calleja. 

Por todo esto este hombre 

La mesa con los trofeos correspondientes al cicloturismo 

se merece que el día 16 le mos
tremos nuestro agradecimien
to, nuestra simpatía. Cuando 
le pregunto qué tal está , Pe
pe se echa da llorar, y me di
ce: Estoy muy contento de sa
ber que os acordais de mí, 
-dice con voz ronca y entre
cortada-, en esta vida he he
cho lo que he querido con ca
riño e ilusión , pensando que 
hacía bien para los de
más y eso me satisface, aun
que a veces no se me haya re
conocido, tengo que decirte 
que de alguna forma veo en 
vosotros el relevo, y eso me 
tranquiliza, pero por favor, 
no os canséis porque si no el 
ciclismo en Alcalá se acabará. 
Seguid adelante. 

Manuel GOMEZ CRUZ 

Fin de temporada 
El Cicloturismo del C.C. 

lplacea cerró la temporada 91 
con la entrega de trofeos de la 
clasificación anual así como 
los de la contra-reloj y perse
cución individual. 

Este acto ha tenido un de
sarrollo distinto al de años an
teriores ya que este acto siem
pre se ha realizado el día de 
la Cena Aniversario del Club , 
pero este año y por iniciativa 
de la Junta de Cicloturismo, 
se ha separado quedando co
mo la Gala del Cicloturismo. 
Personalmente tengo que de
cir que me ha gustado mucho , 
pero soy de la opinión de que 
no era necesario crear una 
reunión de esta índole , pues
to que el club en su cena 
anual , podía haber incluido la 
entrega de trofeos a los ciclo
turistas , y habría quedado 
impecable , porque no vamos 
a negar que la cena social tie
ne una magnitud de otra di
mensión, por lo demás todo 
perfecto. 

~~ SERVICIO DE 
CONTENEDORES GRUPOAREA 
PARA CONSTRUCCION Y RESIDUOS INDUSTRIALES 

CONTENEDORES G)At. IJLVIJREZ.•. 
AVISOS AL Tel•.: 889 59 62 

PUERTA DE MADRID 

ASESORES 

ABOGADOS - ARQUITECTOS 
ASESORIA FISCAL Y LABORAL 
ADMINISTRACION DE FINCAS 
ASESOitAMIENTO Y GESTION DE EMPRESAS 
LICENCIAS DE OBRA Y DE APERTURA 
PROYECTO Y DIRECCION DE OBRAS 

el. Toledo, 10 - Bajo A ALCALA DE HENARES 
Telfs.: 883 16 65 - 883 17 33 - FAX: 885 16 65 
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A la izquierda, Calero marcó el primer gol ante la desesperación de Juan Carlos, que no pudo hacer nada. A la derecha, segundo gol 
de Alcalá, obra de Montero, que al final supuso la victoria. 

Las Rozas acabó con ocho jugadores pero los alcalaínos 
fueron incapaces de marcar más goles 

2·1, victoria y gracias, de un Alcalá 
en plena crisis de juego 

RESULTADO: RSD. Alcalá, 2 (Calero y Montero); Las Rozas, 1 (Arroyo). 
ALCALA: Jabonero, Rubio, Quique (Barrero, m. 90), Vela, Dani, Antonio, Sebas (Montero, m. 59), 

Caballero, Calero, Bravo y Javi. 
LAS ROZAS: Juan Carlos, Ramón Mejías, Cruz, Javier, Alberto, Joaquín, Anadón O'ulio, m. 46), Arroyo, 

Boyero, Ugaldea (Néstor, m. 83) y Córdoba. ' 
ARBITRO: García Fuentes. Buena actuación por más que se empeñaran los miembros de la expedi

ción de Las Rozas en criticar su actuación. Las expulsiones fueron justas, por tanto acertó en ellas, 
siendo las jugadas más polémicas del encuentro. Mostró tarjetas amarillas a Dani y Javi por el Alcalá 
y a Julio por Las Rozas. Doble amonestación para Alberto, que abandonó el terreno de juego en el mi
nuto 49, todavía en la primera mitad, y para Ramón Mejías, que lo abandonó en el 79 al serle mostrada 
la segunda amarilla por protestar la roja directa que vio su compañero Joaquín. 

9 de noviembre de 1991 

El Alcalá está en plena cri
sis y Las Rozas no hizo sino 
ponerlo de manifiesto. Los re
sultados son inamovibles. Por 
eso cuando técnicos, jugado
res, directivos, público y pe
riodistas hablamos de la jus
ticia o de la injustica de un 
tanteo no hacemos sino cum
plir con un convencionalismo 
demasiado manido. Si admi
timos el convencionalismo ha
bría que decir que el Alcalá no 
mereció ganar a Las Rozas 
puesto que hizo uno de sus 
peores partidos en lo que va 
de temporada en el estadio del 
Val. 

Fue un encuentro aburrido 
y sin historia a pesar de que 
hubo circunstancias que de
bieron animarlo. El dominio 
en los primeros minutos fue 
alterno pero al Alcalá le cos
taba mucho trabajo tranqui
lizarse después de la convul
sionada semana que se vivió 
tras la derrota en el campo del 
colista. 

Mientras, el equipo de la 
sierra jugaba con más tran
quilidad buscando el contra
golpe. Fruto de ello fue el gol 
con el que Arroyo sorprendió 
a los alcalaínos en un fallo de 
los zagueros. Corría el minu
to 27 y el aburrimiento era 
generalizado. 

En el tiempo de descuento 
de la primera mitad llegó la 
primera acción polémica, la 
clave que pudo cambiar el de
sarrollo del encuentro al ser 
expulsado por doble amones
tación el jugador roceño Al
berto. Con ventaja en el mar
cador pero con un hombre 
menos, Las Rozas·llegó al des
canso del encuentro. 

Los visitantes se replegaron 
aún más y al Alcalá no le va
lía otra cosa que lanzarse a un 
ataque que en líneas genera-
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les estuvo muy desorganiza
do. Hubo que -esperar al mi
nuto 7 5 para que Calero apro
vechara un fallo defensivo pa
ra igualar la contienda cuan
do ya había público que co
menzaba a abandonar las gra
das, un público que no sobre
pasaba el número de 1.000 es
pectadores ya habitual en el 
Val esta temporada. 

Sin tiempo para sobrepo
nerse a la situación, Las Ro
zas vio como cuatro minutos 
después Montero aprovecha
ba el saque de una falta para 
en otro fallo defensivo marca
ra el gol q~e valió la victoria 
complutense. La alegría llega
ba a las gradas. 

Cuando dos minutos des
pués el colegiado aplicó co
rrectamente el reglamento y 
expulsaba con tarjeta roja di
recta a Joaquín por intercep
tar a un delantero compluten
se cuando se dirigía solo a la 
portería. Ramón Mejías pro
testó-la decisión arbitral y vio 
su segunda amonestación. 
Con ello Las Rozas se queda
ba con ocho jugadores. 

El Alcalá podía coger al 
contragolpe a un rival que 

ALCALA.'1 
Vía Complutense, 117 
Ounto a Mercadona) 

adelantó su defen
sa y que incluso se 
permitió el lujo de 
crear peligro sobre 
la meta de Jabone
ro. Pero la crisis de 
juego que atravie
sa el equipo de 
Juan Clemente le 
hizo caer constan
temente en el fue
ra de juego y lan
zar a puerta donde 
el meta Juan Car
los podía llegar y 
lucirse. Once hom
bres no pudieron 
con ocho y aunque 
el Alcalá se ha 
aupado otra vez a 
la tercera posición, 
no dio sensación de 
fortaleza, sino de 
todo lo contrario. 

La derrota del Aranjuez en 
su campo ante el Parla fue el 
resultado más sorprendente si 
bien los ribereños mantienen 
el liderato con 15 puntos, los 
mismos que el Real Madrid. 
El Alcalá suma 14, uno más 
que Pegaso , San Fernando y 
Móstoles. El Sanse es séptimo 
con 12 puntos, octavo es el Vi-

R UBICACION, POR cALIDApES 
~ CONSTRUCCION' POR DISENO 

Ul llC\AVI llDUSTRIAL 
ALTO STAIDllG, 11 llARCHA 

Información y venta: 

é CONSTRUCCIONES ~ SAN LEONARDO 

PUERTA DE MADRID 

llaverde con 11, los mismos 
que el Carabanchel. En déci
ma posición se sitúa el Maja
dahonda, con 10 puntos, y le 
siguen Rayo Vallecano y To
rrejón con los mismos puntos. 
Decimotercero es el Fuenla
brada con 8 puntos, los mis
mos que el Parla. Navalcar
nero y Moscardó, con 7 pun-

tos, son decimoquinto y deci
mosexto respectivamente. Al
cobendas y Las Rozas llevan 
6 puntos y van en decimosép
tima y decimoctava posición. 
Penúltimo es el Vicálvaro , 
también con 6 puntos , y cie
rra la tabla V aldemoro con 5. 

Mañana visita el Alcalá al 
San Sebastián de los Reyes. 

EN VENTA O ALOUILER 

OFICINAS 
De &o m/2 
a 144 m/2 

TOTAL:\IEXTE ACOXDICIOXADAS Y 

LISTAS PARA [TILIZAR: 

• AIRE ACOXDICIOXADO 

• TELEFOXO 

• RODA.PIE ELECTRIFICADO 

Vía Complutense, 117 - Oficina 5.A 
Telf.: 882 30 00 - ALCALA DE HENARES 
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JUAN CLEMENTE, entrenador del Alcalá. 

Calero: «Ha sido un 
partido muy difícil 
para nosotros» 

El joven delantero complu
tense fue el autor del tanto 
que igualaba el partido. Espi
gado y con el objetivo de 
triunfar en el mundo del fút
bol, Calero está dispuesto a 
aprovechar las oportunidades 
que se le presenten: «Ha sido 
un partido muy difícil para 
nosotros; el equipo no ha res
pondido y el problema es que 
habitualmente estamos jugan
do así. Lo que más nos debe 
preocupar en estos momentos 
es encontrar una solución. al 
problema de juego que tene
rnos para evitar las dificulta
des que se nos presentan». 

Al haber marcado su pri
mer gol con la camiseta del Al
calá, Calero se encontraba 
muy feliz: «Estoy muy con
tento. Sé que he hecho una 
primera parte un poco floja 
pero en la segunda me he re
cuperado un poco y he teni
do la oportunidad de meter 
ese gol». 

Calero se mostró sorprendi
do con Las Rozas: «Y o creía 
que iba a ser un equipo más 
flojo pero se han debido de re
forzar y me ha gustado porque 
no se ha derrumbado al que
darse con sólo ocho jugado
res». También para el delan
tero, el Alcalá está merecien
do la fama de 'perdonavidas': 
«La verdad es que es algo que 
venimos haciendo habitual
mente, perdonarnos en la mis
ma boca del gol». 

gional y eso se nota». Con el 
Naya quedó en tres tempora
das el máximo goleador. An
tes de llegar al N aya estuvo en 
la Agrupación Atlética de Al
calá y de niño en el Chorrillo. 
Atrás quedó la polémica sobre 
su fichaje que mantuvieron 
las directivas del Naya y del 
Alcalá: «No llegaron a un 
acuerdo los dos presidentes y 
al final fue el del Alcalá, el se
ñor Rojas, el que definitiva
mente negoció para conseguiF 
mi carta de libertad y todos 
tan amigos». 

Juan Clemente: 
«Hemos jugado mal>> 

El técnico del Alcalá fue 
muy sincero a la hora de ana
lizar la actuación de su equi
po: «Hemos jugado mal y ése 
es el .resumen del partido. Es
tarnos muy nerviosos; si a eso 
le sumarnos el que las bajas 
que esta semana ha habido en 
la plantilla han podido influir 
también para que el equipo 
haya tenido los nervios a flor 
de piel. Nos hemos encontra
do con un 0-1, cosa que viene 
siendo habitual en el campo 

ANGEL LANCHAS, entrenador de Las Rozas 

del Val. Luego, con las expul
siones que ha habido en Las 
Rozas, el partido sólo era 
cuestión de llegar y esperar. 
Después ha venido otra vez el 
nerviosismo porque nos falta 
confianza». 

Juan Clemente reconoció 
que sus jugadores «están dan
do lo que tienen, lo que ocu
rre es que hay que sopesar 
hasta dónde tieneri y volve
rnos a la clásica pregunta que 
siempre nos hemos hecho. De 
siempre he dicho que el Alca
lá está abierto a posibles re
fuerzos porque para estar arri
ba, o nos reforzarnos o nos va 
a costar». 

U rio de los posibles refuer
zos era el de Juan Carlos Pe
draza, «pero este terna está ce
rrado. El había dado de pla
zo hasta el pasado jueves y ha 
dicho que no, que va a espe
rar otra cosa. Imagino que lo 
que quiere es terminar su ca
rrera en un equipo de supe
rior categoría al Alcalá, cosa 
que veo hasta lógica». 

El técnico admitió que Pe
draza era «Uno de los hombres 
idóneos que el Alcalá necesi
ta . Sería una osadía ponerme 

a discutir la calidad de un 
hombre que ha sido interna
cional. Pedraza, viniendo a 
trabajar al Alcalá y con la ca
lidad que tiene, podía aportar 
mucho». 

AngelLanchas:«Los 
árbitros debieran 
tener un control para 
cuando se equivocan». 

El técnico de Las Rozas se 
encontraba bastante molesto 
por la actuación arbitral y a 
ella precisamente achacó la 
derrota de su equipo: «Es tris
te y sientes una auténtica im
potencia al ver cómo los erro
res de una persona pueden ti
rarte por tierra el trabajo de 
toda una semana. Las decisio
nes de los árbitros son indu
dablemente irreversibles, lo 

. que pasa es que debiera haber 
algo para que cuando un ár
bitro se equivoca hubiera una 
especie de control. En depor
te es muy importante saber 
ganar y saber perder, aunque 
en días como hoy no es fácil». 

El entrenador dijo del Al
calá que «es un equipo que 
quizá está demasiado atenaza
do por los nervios. Les haría 
falta mayor serenidad, pero 
han conseguido los dos pun
tos y eso es lo importante». 

Raul Calero Zabala tiene 
22 años y ha llegado a la ter
cera división procedente del 
Na ya, equipo de Alcalá con el 
que logró el ascenso a la pri
mera regional. «La verdad es 
que vengo de la segunda re- CALERO, autor del tanto que igualaba el partido. 

Efectivamente, eso es lo im
portante , los dos puntos que 
se han arrancado, aunque sin 
la suficiente convicción en el 
juego desarrollado por el equi
po. Y gran parte de la afición 
se tee que, si las cosas siguen 
así, las posibilidades de que el 
Alcalá mantenga el tipo en los 
primeros lugares de la tabla 
que le den acceso a la oportu
nidad de ascenso son cada vez 
más problemáticas a la vista · 
de cómo están las cosas. 
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se ha limitado a entrenar con Juan Clemente para no perder la forma 

Juan carios Pedraza, el deseado, descarta 
por el momento fichar por el Alcalá 

Se celebraba el trofeo Cervantes allá por el mes de agosto cuando en la tribuna del estadio municipal 
del Val conversaban Juan Clemente, entrenador del Alcalá, y Juan Carlos Pedraza. Al término de esta 
conversación le preguntamos al técnico que si iba a fichar al delantero, que antes de llegar al Atlético 
de Madrid donde alcanzó su mayor fama al vestir la camiseta de la selección española, se había inicia
do en la cantera del Alcalá. La respuesta de Juan Clemente fue lacónica: «¡Qué más quisiera yo!» Des
de entonces, el caso Pedraza ha aparecido y desaparecido. Se decía que estaba a punto de fichar, que 
si iba a negociar con el Mérida, con el Cartagena y con el Murcia , que el fichaje por el Alcalá volvía 
a estar hecho. Finalmente, lo único que ha quedado claro es que ha estado entrenando a las órdenes 
de Juan Clemente para no perder la forma y que sigue buscando equipo con mayor categoría que la 
RSD. Alcalá. 

«Llevo dos 
meses entre
nando con el 
equipo como 
un favor p e r 
sonal que me 
han hecho 
tanto la junta 
directiva co
mo el entre
nador d e l Al
calá has ta 
que me salie
se un equipo 
que me con
tratase como 
profesional», 
fueron las 
primeras pa
labras d e 
Juan Carlos 
P edraza al 
término del 
encu entro en
tre el conju n 
to complutense y L as R ozas. 
El d elanter o a d mitió que ha 
habid o posib ilida d es y que 
aún no está d escartado q ue 
vaya a vestir la camiseta del 
Alcalá: «Yo todavía espero j u
gar d os o tres años más d e for
ma profesional y lo que había
mos hablad o fue que jugara 

con el Alcalá hasta que me sa
liese un equip o de mayor ca
tegor ía. Ha hab id o posibilida
des y todavía no se descarta 
nada pero no ha habido 
firma». 

P ed raza insistió en que la 
cuestión no era económica, es 
decir , que el no haber ficha-

do por el Alcalá no se había 
debido a diferencias económi
cas: «la cuestión de jugar aquí 
era la de estar en activo hasta 
que me surgiese una oferta 
buena para continuar profe
sionalmente en otro equipo». 
Se rumoreó incluso que Pe
draza estaba negociando con 

un club italiano, cosa que él 
mismo desmintió: «De Italia 
no he tenido ninguna oferta 
pero sí de Suiza. Estoy espe
rando que me llamen de Zu
rich y puede haber posibilida
des de que fiche por un equi
po suizo» . 

Hasta el final de la tempo
rada pasada Pedraza estuvo 
en el Racing de Santander pe
ro todavía desconoce las razo
nes por las que prescindieron 
de sus servicios: 

«No me dieron ninguna ex
plicación. Se me acabó el con
trato y me mandaron una car
ta diciéndome que tenía la 
carta de libertad. Fui a las ofi
cinas del club pero no quisie
ron hablar conmigo. Triste
mente para mi y para muchos 
amigos que tengo allí, las co
sas han sucedido así y he te
nido que dejar el Racing». 

Pedraza tiene en la actua
lidad 32 años y le gustaría ter
minar su carrera deportiva en 
el Alcalá: «Yo siempre he di
cho que una vez que deje el 
fútbol a nivel profesional, me 
gustaría regresar al Alcalá, pe
ro de momento mi trabajo es
tá en el fútbol profesional. A 
este equipo le quiero mucho y 
siempre le .he seguido pero si 
vuelvo aquí ya será a nivel de 
jugador aficionado». 

De todos los equipos en los 
que ha jugado dice guardar un 
buen recuerdo: «D e l Alcalá 
porque ~ra mi época juvenil 
y me posibilitó el saltó al Atlé
tico de Madrid. Y o siempre 
he sido rojiblanco de corazón 
y eso ha sido muy importan
te en mi vida . De mi etapa en 
el Cádiz guardo un gratísimo 
recuerdo. En Santander esta
ba muy identificado con el 
ambiente ; mi segundo hijo 
nació allí y para mí ha sido 
una pena tener que dejar una 
tierra tan bonita». 

MODELISMO MANRIQUE 1. ~~~ _, 
• AEROMODELISMO • AUTOMODELISMO ~_,.,,~- ·_. • 
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División de Honor de Juveniles 

R.S.D. Alcalá, 1 . At. Madrid, o 
La tozudez del árbitro y la prepotencia del delegado del Atlético 

de Madrid estuvieron a punto de suspender el partido. Todo se es
~a desarrollando con absoluta normalidad, había mucha expecta
c1on por ver a los dos equipos, el aficionado se frotaba las manos 
pues los dos puntos eran vitales y el partido se esperaba que comen
zase a la hora anunciada, 4,30 de la tarde, pero el partido empezó 
a las 5,45 y todo por la tozudez del árbitro en considerar que los co
lores de los uniformes de los dos equipos se prestaban a confusión. 

Eso por un lado y por otro 
el orgullo y la prepotencia del 
At. de Madrid de no aceptar 
el cambio de camisetas que el 
Alcalá estaba dispuesto a ce
derle; después de mucho par
lamento y llamadas telefóni
cas a Madrid y sobre todo la 
razón que estaba de parte lo
cal se impuso la cordura y el 
partido pudo comenzar con 7 5 
minutos de retraso. 

Y o creo que los aficionados 
que esperaron con paciencia el 
retraso del partido se vieron 
compensados con el juego y la 
emoción del mismo. 

El primer tiempo fue de do
minio local con buenas juga
das sobre todo locales basadas 
en la seguridad de la defensa 
local y la velocidad de Quini. 

Se llegó al descanso con em
pate a cero y en la continua
ción siguió dominando el 
equipo local, dando la impre
sión de que los atléticos se 
conformaban con el empate 
inicial. 

A los 20 minutos de la se
gunda parte una magnífica ju
gada de David, Félix y Quini 
dio lugar al soberbio cabeza
zo de éste último y el gol que 
valía los dos puntos. 

A partir de este momento el 
Atlético se estiró y puso cerco 
a la portería local, pero la 

PELETE RIA 
Pezuela 

buena defensa por un lado y 
la mala puntería por otro de
jaron el resultado favorable 
para los locales. 

ALCALA: Riki, Osear, Mi
guel, Muñoz, Raúl, Toñín , 
Angel, Carlos, Quini, Félix, 
Roberto. En la segunda parte 
salió David por Roberto. 

AT. MADRID: Cidancos, 
Tito, Cordón, Ojes, Vega, 
Verdugo, Aguero, Del Río, 
Aurelio, Toro, Recuerdo. 

ARBITRO: Fue pitado al 
salir del terreno de juego, pe
ro su labor fue buena. 

A. RODRIGUEZ 

cena del 
111 aniversario de la 
Peña Ramón Mendoza 

El viernes 8 de noviembre 
tierne previsto celebrarse la 
cena de conmemoración del 
tercer aniversario de la peña 
madridista Ramón Mendoza, 
que tendrá lugar en los salo
nes del restaurante tupamaro. 

Con sede en las localidades 
de Valdeavero y Alcalá, esta 
peña madridista homenajea
rá al presidente del Real Ma
drid, Ramón Mendoza, del 
cual tiene su nombre, y espe
ra su asistencia al acto. 

de las Torres, S.A. 
Pone a disposición de ustedes su 

COLECCION PIEL 91·92 
C~n su co~g~ª ts .) en Pezuela de las Torres. EXPOSICION, TALLERES Y VENTA: 

(superio r a 50 · P 
, LES 1N\' 1T AMOS PI. Mayor, 1 - Teléfono: 885 90 41 
A coMER o cE:o.; ;'R . -Abierto todos Jos días, incluso domingos por Ja mañana-

"" d Rntaurantc J osc L~IS HACEMOS ARREGLOS y TRANSFORMACIONES 
de Pczw.:\a dl· \a~ T orrn . . • • 

V1S1tenos y compruebe calidad y precios 
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• Al público local le gustó el Naya, pero ... 

J·1, el Mejareña se apuntó la victoria 
y se quedó can las puntas 

Visitaba el Nava el feudo del invicto líder el Mejoreño, equipo que 
en su casa y arropado por su público, que en todo momento no deja 
de apoyar a sus colores, va a ser difícil que pierda un partido en 
su casa por el ambiente que hay contra el equipo rival y el trio 
arbitral. 

El Naya se sitúa bien sobre 
el campo y se lo pone difícil 
en todo momento al líder pues 
los visitantes ponen sobre el 
terreno de juego su garra, 
fuerza y agresividad, marcan
do de cerca a los hombres cla
ves del equipo de casa. 

Corre el minuto 10 y Ber
mejo, uno de sus mejores 
hombres, adelanta al líder en 
el marcador, pero el N aya no 
se amilana y en el minuto 17 
Jesús, en una jugada de toda 
la delantera, empata el parti
do. El encuentro entra en un 
toma y daca bonito y lucido 
por ambas partes. Es de nue
vo Bermejo quien adelanta a 
su equipo en el marcador y 
con ese resultado se llega al 
descanso. 

En la segunda parte el Na
ya pone en aprietos al conjun
to local, ya que los delanteros 
del Naya desaprovecharon va
rias ocasiones de igualar el en
cuentro y hasta de ponerse 
por delante en el marcador. 

Cuando estaba a punto de 
terminar el encuentro, un des
piste de la defensa y el porte
ro visitante sirve para que 
vuelva a marcar el equipo lo
cal y gane un partido bastan
te difícil para los locales, ya 
que según las opiniones del 
publico de Mejorada, el Na-

ya era el mejor equipo que ha
bía visitado su campo esta 
temporada. 

C.D. MEJOREÑO: Enri
que, Flores, Carrasco, Ripoll, 
Adán, Bueno, Morales, Ju
lián, Sánchez, Montero, Ber
mejo. Gil por Flores y Villar 
por Morales. 

A.D. NAYA:Josema, Rafa, 
Vilches, Montaño, Crespo, 
Panes, M. Angel, Murillo, Je
sús, Atienza, Congui. Pani 
por Panes. 

ARBITRO: Bravo Lucas, 
asistido en las bandas por Mo
reno Martín y Rello Serrano. 

El grupo cicloturista 
«El Gurugú» anima 
a divertirse 
pedaleando 
nnformación 
en el CIDAJ) 

El grupo cicloturista «Gu
rugú» de reciente creación, os 
propone a todos aquellos/as 
que tengáis bicicleta, ya sea 
de carreras o montaña, y os 
guste la naturaleza y la aven
tura, que os informéis en el 
CIDAJ sito en calle San Feli
pe Neri, 1 (Plaza de los San
tos Niños). Anímate. Diviér
tete pedaleando. 

• • (joetol 
9leetouronte 

PrPJ,z~ 

HABITACIONES 
CLIMATIZADAS, 
CON TV., HILO 
MUSICAL, 
TELEFONO Y 
BAÑO COMPLETO 

el lma en. 12 - Alcalá de Henares - RESERYAS: 883 12 77 - FAX : 883 05 02 
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El Guadalajara hizo un parcial de 0·1& en la primera mitad y el 
equipo de Rodrigo tuvo que emplearse a fondo en la segunda 

80·72, el Juventud Alcalá ha entrada 
en racha de victorias 
Los alcalaínos ya han escalado a la décima posición de la tabla 

RESULTADO: Club Juventud Alcalá, 80; CB. Guadalajara, 72 (34-38 en el descanso) 
JUVENTUD ALCALA: Gustavo Díaz (8), Cooke (21), Femando Román (7), Jorge González (23) y Quin

tanilla (8), en el cinco inicial. También jugaron Paraíso (7), Del Moral (5) y Oquillas. Eliminados Del 
Moral (m.38) y Paraíso (m.40). 

GUADAi.AJARA: Roche (7), Taylor (24), Santos (8), Ferrer y Bustamante (4), en el cinco inicial. Tam
bién jugaron Bucero (8), Lasa (4), López Goitia (4) y Castellanos (13). Eliminado Santos (m.40). 

ARBITROS: González y Rodríguez. Desigual actuación aunque sin influir en el resultado f"mal. 
INCIDENCIAS: Partido disputado tras el de balonmano que enfrentó al Juventud Alcalá y al Teucro 

Cajapontevedra. Aparentemente había menos público en las gradas para presenciar el encuentro de 
rivalidad entre vecinos que para el de balonmano. Posiblemente tenga mucho que ver el horario ya 
que el partido comenzó a las 20'30 horas y hubo casi una hora de espera entre un partido y otro. 

Nunca un partido entre al
calaínos y guadalajareños, o 
arriacenses, para ser más 
exactos, ha despertado menos 
interés que el disputado en el 
Ruiz de Velasco el pasado sá
bado. Indudablemente, am
bas aficiones tienen muy cer
cano el recuerdo de cuando los 
dos equipos luchaban por el 
ascenso y eso de verlos en la 
zona baja de la clasificación 
no es plato de gusto. 

Pero también hay que reco
nocer que aunque el entrena
dor del Juventud Alcalá, Luis 
Angel Rodrigo , no esté de 
acuerdo , el nivel competitivo 
de esta primera división, por 
lo visto hasta ahora, es fran
camente bajo, muy inferior al 
de pasadas temporadas aun
que los equipos se hayan re
forzado considerablemente. 
Es sintomático que hasta aho
ra solamente sea el Prohaci 
Mallorca el que esté dando la 
talla; el descendido Cajabil
bao está bajo mínimos , el 
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Andorra está muy irregular , 
el otro descendido , Canarias 
titubea en demasía y así suce
sivamente. Todavía en el 
Ruiz de V elasco no se ha vis
to un baloncesto de calidad, 
cuestión ésta que no es acha
cable al Juventud , que bastan
te tiene Rodrigo con sacarle 
brillo al tale nto de los hom
bres que tiene y procurarles 
cierta experiencia en la cate
goría . No ; es que equipos que 
deberían aportar un mayor 
nivel de juego , se han queda
do en la mediocridad. No es 
de extrañar que la afición ha
ya perdido interés por la ca
tegoría; superar los 1.500 es
pectadores en alguna de las 
canchas de los equipos que co
mitén en e sta liga es algo bas
tante raro y que no se suele 
producir todas las jornadas. 
El público, por ahora , está 
frío en general. 
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El Juventud Alcalá, 
un equipo en alza 

La mejor conclusión que 
puede sacarse del enfrenta
miento vecinal e s que el Ju
ventud Alcalá está e n alza; los 
hombres de Rodrigo han en
trado e n racha de victorias y 
lo que es de desear es que és
ta no se pierda. Los dos equi
pos depararon un partido feo 
y soso , con más fallos que 
aciertos y sin acciones espec
taculares que divirtieran al 
público. 

Fue el Juventud quien lle
vó la iniciativa en los prime
ros minutos hasta conseguir 
una diferencia de diez puntos 
sobre un Guadalajara que de 
la mano de su americano Tay
lor comenzó a reaccionar en el 
minuto 13 de partido. A par
tir de esos momentos los hom
bres de Rodrigo entraron en 
una fase ya habitual de ador
mecimiento, de incapacidad y 
nerviosismo. Y en cinco mi
nutos los visitantes , entrena
dos por Chuchi Carrera, le 
endosaron al Juventud un 
parcial de 0-16. Algún 'peca
do ' . como él mismo dice , 

LOs santos de la Humosa 
Casa El Santo 

Increíble menú familiar 

PARA 4 PERSONAS 
2.200 PTS. 

Un kilo de chuletas de corde
ro o conejo, patatas fritas, 
gran ensalada, pan y vino 

Abierto 7 días a la semana 
de 9 a 3 y de 5 a 11 

Telf. : 884 82 16 
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tuvo que dirigirles a sus hom
bres Rodrigo porque hasta el 
final de la primera mitad el 
equipo alcalaíno se empleó a 
fondo para reducir distancias 
llegándose a un resultado de 
34-38. 

La segunda parte fue dis
tinta; los alcalaínos domina
ron de principio a fin desta
cando más su juego de equi-

po que las individualidades. 
El Guadalajara se mostró im
potente y fallón porque la de
fensa complutense imposibili
taba sus acciones. Esta vez ya 
no hubo sobresaltos. El Ju
ventud Alcalá estuvo atento y 
no se dejó sorprender sino to
do lo contrario. 

Los hombres más destaca
dos en el equipo de Rodrigo 

fueron Jorge González, que 
además fue el máximo anota
dor, Raúl del Moral y Fernan
do Román. La victoria ante el 
Guadalajara y los restantes re
sultados han propiciado que 
los alcalaínos hayan ascendi
do a la décima posición de la 
tabla, eso sí, con los mismos 
puntos que el decimocuarto, 
Cajabilbao. 

Resultados de la cantera de Cajamadrid 
Con el trasvase del Cajamadrid al Club Juventud Alcalá, parte de la cantera del equipo ahorrador 

pasó con el convenio al club presidido por Félix Moreno. De esta forma, entre equipos de baloncesto 
masculinos y femeninos, el Juventud tiene en total dieciocho equipos. 

Entre los resultados más 
importantes alcanzados la se
mana pasada por los equipos 
alcalaínos en las correspon
dientes ligas autonómicas se 
encuentra la victoria del eui
po júnior ante el Iberia con el 
tanteo de 82-50 en el Ruiz de 
Velasco. 

Por su parte, el juvenil no 
pudo vencer en casa del Agus
tinianos , concluyendo el par
tido con el resultado de 50-69 
para los madrileños. También 
el cadete A perdió y lo hizo 
ante el Estudiantes, que se 
impuso por 73-82. 

El equipo sénior femenino tie
ne jornada doble por un retra
so que se ha producido en la 
liga de segunda división. En 
la doble jornada del pasado 
fin de semana las féminas tu
vieron distinta suerte. Perdie
ron en el V al el sábado ante 
el Industriales (36-39) y gana
ron el domingo, también en el 
Val , al Aguilas (74-58). 

Este fin de semana la ma
yor parte de los equipos jue
gan fuera. 

El júnior juega en la cancha 
del San Patricio, el juvenil en 
la del Collado Villalba y el 

cadete en la del Menesianos. 
Las féminas siguen teniendo 
doble jornada. El sábado vi
sitan la cancha del A.B.A.C. 
y el domingo a las 9'30 reci
ben en el pabellón del Val la 
visita del Patrocionio San Jo
sé. 

El sábado se enfrentan en 
las pistas de la Ciudad Depor
tiva el infantil A y el infantil 
B del Juventud Alcalá, con
cretamente a las 12'30. A esa 
misma hora, pero el domingo, 
el cadete femenino recibe, 
también en la Ciudad Depro
tiva, la visita del Cabrini. 

Nuevo Volvo 940 Royall 

VoNo 940 Royal P.V.P.•: 3.490.000 Ptas. Volw 940 Royal (GLE) P.V.P.• : 3.920.250 Ptas. ('IVA y transporte incluidos). 

2.3 litros. 4 ci lindros. Inyección. 130 C.V. 
Aire acondicionado. ABS. Dirección asistida. 

Frenos de disco en las 4 ruedas alta capacidad . 
Llantas de aleación. Cerraduras cenlralizadas. 

Elevalunas e fénricos delanteros y traseros. 
Relro\'isores exteriores e lénricos. 

úualizador. 

VOLVO 
Respuesta seKura. 

AUTO ELIA, S. A. Exposición, Venta y Servicio Postventa: Ctra. Nacional 11, Km. 32,300 
Tfnos. 882 97 30 • 882 97 32 • Alcalá de Henares (Madrid) 
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LUIS ANGEL RODRIGO 

Raúl del Moral: 
«Al final hemos 
estado mucho más 
serenos». 

EÍ joven valor de la cante
ra del Cajamadrid ha conse
guido mayores oportunidades 
en el Club Juventud Alcalá. 
Raúl del Moral hizo un aná
lisis del encuentro ante el 
Guadalajara: «Hemos pasado 
menos apuros que en partidos 
anteriores porque pienso que 
al final hemos estado mucho 
más serenos y no nos hemos 
puesto a jugar a lo loco». 

Una serenidad que se va al
canzando en la medida que la 
competición avanza: «El equi
po se está asentando, cuestión 
que es muy importante por
que somos gente muy joven y 
nos ponemos muy nerviosos». 

El parcial d e 0 -16 alcanza
do por el Guadalajara en la 
primera mitad fue el momen
to más crítico por el que atra
vesó el Juventud Alcalá: «He
mos bajado el ritmo en defen
sa y el Guadalajara ha estado 
muy acertado en el tiro». Aho-

ra, lo que interesa, según Del 
Moral, «es seguir con la racha 
de victorias para así intentar 
meternos entre los ocho pri
meros. Eso es algo factible». 

El joven alero reconoce es
tar contento en el Juventud 
Alcalá: «La cosa ha cambiado 
mucho pero estoy muy con
tento . Tengo más oportunida
des de juego y más posibilida
des de salir adelante». Raúl 
del Moral llevaba vinculado al 
Cajamadrid desde hacía diez 
años, concretamente en un 
equipo filial madrileño, el San 
Viator. «Llegué a Alcalá pa
ra jugar en los juveniles del 
Cajamadrid y desde entonces 
estoy aquí». Del Moral tiene 
en la actualidad 20 años y to
do un futuro por delante. 

Luis Angel Rodrigo: 
«Continuamos 
haciendo buenos 
partidos» 

El entrenador del equipo 
complutense se encontraba 
más contento y satisfecho que 
en partidos anteriores , s1 

bien, es consciente de que el 
equipo no ha logrado el nivel 
óptimo de juego: «Más que el 
nivel óptimo de juego, lo que 
no hemos logrado alcanzar es 
la fluidez y la continuidad en 
nuestro juego. De momento 
continuamos haciendo acepta
bles partidos aunque las ca
nastas no nos entren, pero las 
posiciones y los sistemas se es
tán haciendo. Hay que hilar 
muy fino para conseguir lo 
que pretendemos. Con estos 
jugadores no sé si lo lograre
mos este año pero lo que está 
claro es que se va haciendo 
justicia, los resultados nos van 
acompañando , que es lo im
portante. Ahora estamos más 
animados aunque todavía no 
muy convencidos, pero esto es 
fruto del trabajo». 

Para Rodrigo , el desarrollo 
de los acontecimientos es per
fectamente lógico: «El equipo 
se va asentando en la cancha , 
va ganando en seguridad y 
hasta el público está más tran
quilo, al menos por lo que se 
puede respirar en el 
ambiente» . 

Del Guadalajara dijo que 

" 
u 

RAUL DEL MORAL 

había encontrado a un rival 
muy serio: «han cambiado a 
nueve jugadores con respecto 
a la temporada pasada; man
tienen un nivel muy parecido 
al nuestro ; quizá tengamos 
nosotros una mayor cohesión 
y también ha podido influir el 
factor cancha» . 

La razón del parcial de 0-16 
conseguido por los jugadores 
de Chuchi Carrera en la pri
mera mitad fue debido «a que 
hemos fallado ocho ataques y 
hacer esto te puede suponer el 
perder un partido. Luego he
mos remontado por ese buen 
hacer del que hablábamos» . 

.s/llite 
MAOUINAS DE OFICINA 
Venta y reparación 

Mantenimiento 
y accesorios 

Carmen Descalzo, 14 
Telf.: 889 10 82 

ALCALA DE HENARES 

PISOS Y LOCALES 
A ESTRENAR 

AZUOUECA DE HENARES 
Llave en mano 

- 3, 4 dormitorios. Cocina amueblada. Antena parabólica. 
Cuarto de baño y aseo en cada piso. Parquet. 

- Desde 8.400.000 pesetas. 
- Junto a la estación, en el centro de Azuqueca. 
- Financiados por Caja de Madrid hasta 15 años. 
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Frente al Teucro ca¡apontevedra ocurrió lo contrario 
que ante el Atlético de Madrid 

Los alcalaínos echaron el resto 
en los últimos cinco minutos 
2&·24, el Juventud Alcalá tuvo que superar una desventaja de seis goles 
en la segunda mitad 

RESULTADO: Club Juventud Alcalá, 26; Teucro Cajapontevedra, 24. 12-14 en el descanso. 
JUVENTUD ALCALA: Manolo, Camacho (2), Samuel Trives (4), Puzovic (6, dos de penalti), Szucs 

(4), Coté (3) y Pradas (2), en el cinco inicial. También jugaron Juan López, Cihuri (3), Antúnez, Lamar
ca (2) y Gómez. 

TEUCRO: Germán Muiños, Enríquez (4, dos de penalti), Serra (1), Ferreras, Bautista, Fuzesi (7) y 
Gayo, en el equipo inicial. También jugaron Mikulic (9), Ben Modo (2), Domínguez (1) y González. 

ARBITROS: Clavería y Navarro. Mala actuación. Excluyeron a Pradas, Enriquez, Serra y Ben Mo
do. Tarjetas amarillas para Camacho, Cihuri, Lamarca, Enriquez y Serra. 

MARCADOR CADA CINCO MINUTOS: 3-3, 4-5, 6-8, 9-9, 11-11, 12-14, descanso. 13-18, 16-20, 20-21, 
21-22, 22-23 y 26-24. 

INCIDENCIAS: Un cuarto de entrada aproximadamente en el pabellón Ruiz de Velasco. El público 
jaleó al fmal al Juventud Alcalá en su feliz remontada. 

Restaban 25 minutos y 40 
segundos cuando Fuzesi ponía 
en en el marcador el resulta
do de 12-18, y una pesada lo
sa sobre un Juventud Alcalá 
que se vio sorprendido en esos 
primeros instantes de la se
gunda mitad con un parcial de 
0-4. Con Puzovic sentado en 
el banquillo aburrido por la 
defensa mixta que se hizo so
bre él por toda la cancha , na
die apostaba por la victoria 
del equipo complutense. Pe
ro esta vez sí; la garra que fal
tó en los últimos instantes en 
el partido ante el Atlético de 
Madrid apareció en unJuven
t.ud Alcalá convencido de que 
sus pocas posibilidades de me
terse en la A-1 y luchar por el 
título con los mejores , pasan 
por ganar todos los partidos 
en casa y vencer endos can
chas forasteras . La derrota 
hubiera sido fatal. 
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El caso es que el Teucro lle
gó a Alcalá con parecidos ob
jetivos a los de los compluten
ses. Su lucha es similar y sa
có brillo a sus armas para de
rrotar al cuadro entrenado 
por Jordi Alvaro: los extran-

jeros Fuzesi y Mikulic fueron 
una pesadilla pero aún más lo 
fue el guardameta Germán 
Muiños, que estuvo varias 
temporadas en el Cajamadrid. 
El portero gallego paró lanza
mientos increíbles cuajando 

un partido de gran altura, 
muy distinto a lo que ocurría 
en la portería contraria, don
de ni Manolo, niJuan López 
tuvieron su día. 

El problema del Juventud 
es que en defensa tardó en 
centrarse y que cuando se ha
ce una severa defensa mixta 
sobre Puzovic y éste no pue
de desembarazarse de su mar
cador, el cuadro complutense 
pierde un gran porcentaje de 
su potencial. No era extraño 
ver al balcánico sentado en el 
banquillo. Coté tampoco estu
vo brillante hasta los últimos 
minutos del encuentro. 

¿Quién fue el artifice de la 
victoria alcalaína? No hay 
más que un nombre: Cihuri. 
El veterano jugador fue el en
cargado de ordenar al Juven
tud en defensa y lanzarlo en 
el ataque. Tras ese 12-18 el 
equipo complutense fue poco 
a poco reduciendo la enorme 
distancia y levantando la pe
sada losa. A falta de cuatro 
minutos y medio, con un Ju
ventud lanzado sobre el Teu
cro y espoleado por el públi
co, el joven Lamarca igualó a 
23. A falta de dos minutos y 
medio Coté puso por delante 
a los complutenses y medio 
minuto después Trives consi
guió al contragolpe el 25-23 
ante el delirio del público. 
Aún Fuzesi le puso emoción al 
partido al acortar distancias 
en el minuto 28'30, pero fue 
Puzovic a falta de medio mi
nuto el que sentenció el resul
tado con un gol de penalti. 

Brilló en especial en el Ju
ventud Alcalá Cihuri. Lamar
ca también hizo un buen par
tido y Puzovic, que a pesar de 
todo marcó seis goles, fueron 
los destacados de un partido 
en el que los complutenses de
rrocharon coraje para quedar
se con una victoria que tuvie
ron que luchar hasta el final. 
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COTE se inició precisament en el Teucro 

coté: «Estamos 
pecando de novatos» 

José D ornínguez Lino, Co
té, es un pontevedrés que se 
inició precisamente en el Teu
cro. Después de haber pasado 
por el Michelín, por el Atlé
tico de Mad rid y por el T res 
de Mayo, ha recalado en el J u
ventud Alca lá, donde es un 
jugador importante en los es
quemas de Jordi Alvaro. Co
té habló en principio del par
tido frente a su exequip o: 
«Llegarnos al descanso per
diendo de d os y nosotros pen
samos que igual que en el par
tido anterior ante el Atlético 
de Madrid llegamos ganand o 
al d escanso y al final perd i
mos, ahora podría ser al re
vés ; lo intentamos y al final 
salió bien». 

Coté es uno de los jugado
res más experimentados del 
actual Juventud Alcalá yana
lizó la situación del equipo: 
«La verdad es que estamos pa
gando la novatada porque el 
club corno tal es nuevo en la 
división de honor y a pesar d e 
que hay jugadores con bastan-

te experiencia, el bloque en sí 
no acaba de asimilar la res
ponsabilidad y la entidad que 
requiere la división de honor 
y quizá al final estemos pecan
do de novatos». 

Para el jugador gallego del 
Juventud Alcalá, la clave pa
ra lograr una difícil clasifica
ción entre los cuatro primeros 
que d é derecho a jugar la A-1, 
«es ganar los dos partidos que 
nos quedan en casa, vencer en 
Guadalajara, donde todos los 
equipos lo están haciendo con 
comodidad, y sólo nos queda
ría la salida de Alicante. Si 
conseguimos mantener el rit
mo de victorias y ganamos en 
Alicante yo creo que esto se 
podría solucionar por golave
rage, eso sin contar las otras 
dos salidas, la del T eka y la 
del Atlético». 

Coté tiene en la actualidad 
27 años. Nacido en Ponteve
dra, estuvo dos temporadas en 
el Teucro para pasar a conti
nuación al Michelín de Valla
dolid , donde estuvo cuatro 
temporadas . Después jugó dos 
temporadas en el Atlético de 
Madrid a las órdenes de J or
di Alvaro. La pasada tempo-
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JORDI ALVARO, entrenador del Juventud Alcalá 

rada, cuando llegó Juan de 
Dios Román al Atlético de 
Madrid , recaló en el Teneri
fe Tres de Mayo y esta tem
porada ha fichado por el Ju
ventud Alcalá. «Estoy conten
to porque yo creo que con el 
tiempo vamos a mejorar». 

Jordi Alvaro sufrió 
Simpático, el entrenador 

del Juventud preguntó a este 
periodista si había sufrido du
rante el partido. «¿Y tú, has 
sufrido en el banquillo?» . 
«Muchísimo, durante los pri
meros cuarenta minutos del 
partido no hemos centrado la 
defensa , cada avance que ha
bía era gol y no había mane
ra de controlar los ataques del 
Teucro. A partir de ahí ha si
do muy importante la colabo
ración de Cihuri , Juan ha he
cho dos buenas paradas y a 
partir de ahí nos hemos ido». 

ParaJordi la clave no estu
vo en el marcaje a Puzovic si
no en la debilidad defensiva 
de su equipo: «Si es que no
sotros hemos metido 26 goles 
y para nosotros eso es ganar 
seguro. El problema es que 

hoy hemos recibido 2 4 y tene
mos que entender que hemos 
de ser más peleones de lo que 
hemos sido e n la primera par
te y en el inicio de la segun
da. El problema nuestro no ha 
sido en ataque , ni siquiera en 
la primera parte, en la que he
mos metido doce goles , que es 
una cifra correcta» . 

Hubo algunos medios in
formativos que tra el e ncuen
tro ante el Atlético de Madrid 
comentaron que el problema 
del Juve ntud es que se había 
desfondado físicamente , su
puestame nte algo muy distin
to a lo ocurrido ante el T eu
cro: «No se puede hacer ahí 
una relación. No es problema 
físico , es un problema de ac
titud». La teoría física la sos
tuvo incluso el entrenador del 
Atlético, Juan de Dios Román 
y así se lo comentamos a J o r
di Alvaro: «A mi lo que diga 
Juan de Dios Román me la 
trae al pairo por no decir otra 
cosa. Ellos que digan lo que 
quieran y que hagan su par
tido. El otro día nos ganó el 
partido no la preparación fí
sica sino la calidad individual 
de los jugadores del Atlé tico». 
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Lakovic, el incomprendido 

Tres yugoslavos y un checo que han pasado por Alcalá 

Mladen Lakovic llegó al 
Cajamadrid para sustituir a 
Svele. Vino a Alcalá desde 
tierras vascas, concretamente 
desde Irún, donde contribu
yó a que el Elgorriaga ganara 
el histórico campeonato ligue
ro que corona las vitrinas 
irundarras. El pivote yugos
lavo era toda una garantía y 
lo confirmó en las dos tempo
radas que actuó con la cami
seta del Cajamadrid a las ór
denes de Domingo Bárcenas. 
Sólo hay que pensar que La
kovic sentó en el banquillo en 
muchas ocasiones al pivote ti
tular de la selección española, 
Luisón García. 

Lakovic, Puzovic, Elezovic y szucs, 
extranjeros con distinta suerte 

'Laki' era un jugador que 
sobre todo en defensa se faja
ba a la perfección y su estan
cia en Alcalá coincidió con el 
máximo esplendor del Caja
madrid. Sin embargo, no fue 
un jugador bien comprendi
do; al término de su segunda 
temporada a Mladen Lakovic 
se le comunicó que no renova
ba contrato con el equipo aho
rrador, así es que hizo las 
maletas y se volvió a Belgra
do donde según comentó ha
ce algún tiempo Puzovic, ejer
ce como economista. Su baja 
se pudo deber a la pugna que 
por el puesto de pivote man
tenía con Luisón García. La 
verdad es que Bárcenas tenía 
en su equipo un doblete de pi
votes de auténtico lujo y su 
deseo era potenciar la prime
ra línea con un extranjero. 

Junto al nórdico Svele, son los extranjeros que han recalado en el balonmano complutense, bien de 
la mano del CD. Cajamadrid, bien de la del Club Juventud Alcalá. Lakovic, Puzovic, Elezovic y Szucs 
vinieron de detrás de un telón de acero que ya se ha derrumbado. Llegaron a Alcalá para aportar su 
sabiduría balonmanística y en ese quehacer han tenido diferente suerte. 

Aquella temporada 1986-87 
en la que el Cajarnadrid se es
trenó en la división de honor 
del balonmano nacional coin
cidió con la contratación de 
dos extranjeros , uno nórdico 
llamado Svele y otro yugosla
vo de nombre Zoran Puzovic. 
A estos nombres hay que unir
les otros tres más, Lakovik , 
Elezovic y Szusc, dos balcáni
cos y un checo , para comple
tar la lista de jugadores ex
tranjeros que han jugado en 
Alcalá. 

Apenas queda en el recuer
do la aportación de Svele; 
tampoco se puede decir que 
p a sara con más pena que glo
ria pero lo cierto es que fue un 
jugador del montón , un ex
tranjero de los muchos que 
llegan a España cuyo paso es 
efímero. Quizá por eso no lo 
h emos incluido en nuestro ti
tular. Svele pasó desapercibi
do y no renovó su compromi
so con el Cajarnadrid , que es
~renaba categoría. Fue un ca-

so muy distinto al de Puzovic. 
Zoran Puzovic, el br::tzo 

poderoso, la zurda de hierro, 
se ha convertido por derecho 
propio no solamente en el ex
tranjero más rentable del ba
lonmano español en los últi
mos años , sino además en uno 
de los jugadores más brillan
tes que están actuando en la 
liga española así corno máxi
mo goleador durante varias 
temporadas. Puzovic es uno 
de esos primeras líneas que 
tienen que tener siempre en
cima a un marcador en defen
sa mixta si no se quiere reci
bir un auténtico bombardeo. 
Cuando ' Pucho' , corno se le 
conoce familiarmente entre 
sus compañeros y entre la afi
ción , despliega su mortífero 
brazo tiembla cualquier de
fensa y cualquier portero. 

De este veterano balcánico , 
este periodista puede contar 
una anécdota muy curiosa. 
Sus detractores, que no faltan, 
suelen decir que marca mu-
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chos goles, sí, pero la mayor 
parte de ellos son de penalti. 
Una tarde, antes de que co
menzara un encuentro de li
ga en el pabellón Ruiz de V e
lasco, un hombre muy ligado 
al mundo del balonmano des
de hace muchos años, comen
tó que Puzovic «no vale para 
nada»; «Pero ¿cómo no va a 
valer para nada el jugador que 
encabeza la tabla de máximos 
goleadores?», le preguntó es
te periodista y otro compañe
ro de un medio de comunica
ción madrileño. 

«Que no es buen jugador, 
hacedme caso». Pues bien , 
aquella tarde de la tempora
da pasada, Puzovic se desta
pó marcándole quince goles al 
Xerox Arrate. Los especialis
tas insisten en que es el ex
tranjero más rentable del ba
lonmnano español, por enci
ma de los ilustres Vujovic y 
Portner, del Barcelona, y de 
Vukovic, Ronnberg, Olsson, 
Milosevic ... 

Elezovic defraudó 
V arias personas han confir

mado a este periodista que el 
lateral Elezovic era amigo de 
placeres que no suelen estar 
aconsejados para un deportis
ta de élite. A Elezovic parecía 
gustarle en exceso la noche 
madrileña. Domingo Bárce
nas le contrató con cierta 
amargura después de no poder 
hacerse con los servicios del 
soviético Lvov, que todavía 
sigue hoy en el Mepamsa San 
Antonio de Pamplona. Aun-
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que bastante veterano, suma
ba 34 años, era sobre el papel 
un hombre que podría apor
tar clase, temperamento y ca
lidad a un equipo que quisie
ra ir a por todas como era el 
caso del Cajamadrid. Además 
llegaba a España procedente 
de la potente bundesliga ale
mana pero Elezovic fue todo 
un fiasco. Estuvo media tem
porada lesionado y cuando ju
gó no pasó de ser un jugador 
mediocre aunque en su bene
ficio hay que aportar que al
g-unos de sus pases tuvieron 
brillantez y efectividad. Con 
la cesión de derechos del Ca
jamadrid al Juventud Alcalá, 
a Elezovic se le dijo adiós. 

'Chaha' Szucs, 
un internacional checo que 
trata de convencer 

Es aún pronto para hacer 
un análisis global de la apor
tación del checo 'Chaba' 
Szucs y sobre todo de si es el 
jugador que el Juventud Alca
lá esperaba cuando le contra
tó. La verdad es que en los 
compromisos lig-ueros jugados 
hasta ahora Szucs ha decep-

cionado más que otra cosa. 
También hay que ser justos y 
señalar que todo jugador ne
cesita un periodo de adapta
ción. Szucs tiene que demos
trar más de lo que ha demos
trado hasta ahora y todo ello 
ocurre en un momento en el 
que las miradas están puestas 
en la posible nacionalización 
de Puzovic , el cual ha recibi
do la propuesta por parte del 
Juventud Alcalá, de adquirir 
la nacionalidad española, con 
lo cual, la próxima tempora
da, si es que sig-ue en la ciu
dad complutense, no ocuparía 
la plaza de extranjero, si es 
que se pudieran consumar los 
complicados trámites, cosa 
que no suele ser fácil puesto 
que se requiere bastante 
tiempo. 

Jesús Manuel 
CAMARA RUIZ 

A la derecha, el que está consi
derado como el extranjero más 
rentable que ha llegado al balon
mano español, Zoran Puzovic, 
quew en la imagen aparece con 
su hija. 
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DX. 

El Diesel que te hará olvidar 
la gasolina. 

Siempre ha sido un placer llenar el depósito de un Diesel. 

Ahora, con el nuevo Renault 19 Turbo DX, vas a sentir un placer aún 

00 
l\m * mayor: el de vaciarlo. 

_ lS5 l(m/h. -4 ,4 l./~ ,: Haciendo los kilómetros más 

93 CV. *A 90 Km./h. cortos, más vivos y más silenciosos. 

ª Logrando aceleraciones y recuperaciones sorprendentes. 

Pidiendo paso, en lugar de cederlo. 

Y todo ello, dentro del máximo nivel de equipamiento y confort. 

No lo dudes. Si te gusta la gasolina, te va a entusiasmar este Diesel. 

~------------------ Ven a verlo a: 

AUTOCARPE P" de la Estación. 2 - Tlf. 888 19 15 
Ronda Ancha. 19 - Tlf. 888 50 61 

e.e. El Val - Tlf. 888 19 99 
P" de los Curas. 19 y 21 - Tlf. 888 01 79 
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